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GASPARLLAMAZARES 
Coordinador General de IU 

CONFERENCIA 

"'Contra el Terrorisrno, 
Contra la Guerra y por la Paz" 

Intervendrán 

GASPAR L RES 
Coordinador General 

MIGUEL RENESES 
Coordinador de IU-CM 

Presentarán 

Francisco Pérez - Coordinador de IU Alcalá 

Luis Suárez - Portavoz Grupo de Conce¡ales 
r _.... ~ 

Salón de Actos Oniversidad Cisnerian·a 
Día 6 de Noviembre de 2001 
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Escándalo inútil 
Parece como si los mentores del 

PSOE hubieran decidido que, ya 
que José María Aznar anunció a 
todos los vientos que no volvería 
a presentarse a las elecciones, el 
enemigo a batir es Rodrigo Rato, 
y contra este ministro apuntan sus 
baterías preferentemente en los 
últimos tiempos. Tal decisión 
sería muy adecuada si el ministro 
fuera criticado con dureza por sus 
medidas de política económica. 
Esas críticas tendrían la virtud no 
sólo de desgastar --0 tal vez no- al 
ministro, sino también la de ayu
dar a los ciudadanos a reflexionar 
sobre qué medidas económicas 
han ayudado a su bienestar -al de 
los ciudadanos- y cuáles le han 
resultado perjudiciales. De paso, 
cuando el gobierno aznarista acu
sa claros síntomas de reblandeci
miento, aunque conserva las pre
ferencias de los electores lo bas
tante para alcanzar otra mayoría 
absoluta si las elecciones se cele
braran mañana, la crítica del 
PSOE a las medidas económicas 
de la "época Rato" resultaría con
veniente para que los electores 
supieran de qué van las sugeren
cias y, por tanto, de qué podrían ir 
las propuestas de los socialistas 
españoles del siglo XXI. 

Los responsables del PSOE se 
han empeñado en golpear contra 
Rodrigo Rato por el problema de 
Gescartera y no les faltan buenos 
motivos para hacerlo, pero todo 
apunta a que se les ha pasado esta 
paella y, encima de que se han 
encontrado con respuestas fulmi
nantes del hoy un tanto malhumo
rado ministro, respuestas que han 
dejado a los inquisidores poco 
menos que panza arriba, el efecto 
electoral les es contraproducente. 
No hay que ser un lince para ver 
en la calle que el ciudadano tiene 
ya amortizado todo lo referente a 
Gescartera. No hace falta recordar 
los resultados de Galicia; cual
quiera que se entretenga en oír a 
la gente en la calle no oirá nada 
referente a ese asunto, por más 
que el entorno mediático del 
PSOE haya tratado de mantenerlo 
vivo con grandes esfuerzos. 

Por otra parte, sus encuestas ya 
les dicen que electoralmente lo de 
Gescartera ha sido inútil. 

Editoriales 

Guerra, 1eñ1distas v 11líUc1s 
Una de las primeras asignaturas 

a impartir en el futuro a los políti
cos será no hacer demasiado caso. 
a las expresiones periodísticas, 
que en las horas de acontecimien
tos graves suelen ser lo que con
viene a quien lucha por vender y 
lo que de ningún modo conviene a 
quien ha de tomar decisiones. 

Si el presidente de Estados Uni
dos no hubiera dejado que le cola
ran desde el principio la estúpida 
analogía del ataque contra Nueva 
York y Washington con el ataque 
japonés contra Pearl Harbor no 
tendría que estar a estas alturas 
explicando una y otra vez que la 
lucha contra el terrorismo sigue, 
aunque los medios de difusión no 
encuentren grandes fotos épicas 
que llevar a sus páginas. 

En cuanto a los periódicos de 
alto fuste, han pasado de anunciar 
la tercera guerra mundial a sentir 
que no tienen noticias emocionan
tes que llevar a sus páginas por
que los americanos aparentemen
te matan poco en Afganistan y lo 
poco que matan es -por lo leído y 
oído- lo que no tenían que matar: 
niños, ancianos, amigos del Norte 
y por ahí. Por lo visto, a los únicos 
que los americanos no consiguen 
matar es a los talibanes, y no diga
mos ya al tal Osama bin Laden, 
ese genio de la publicidad que, si 
él quisiera, sería contratado por 
alguna de las grandes empresas 
occidentales para promover la 
venta de sus productos, y al que 
tocan las narices los bombardeos 
de adobes bombardeados y hasta 
rebombardeados. 

Si el presidente de los Estados 
Unidos no hubiera admitido que 
le colocaran el concepto conven
cional de guerra para movilizar a 

las masas de su país, no tendría 
que dar ahora explicaciones para 
aclarar que la lucha contra el 

. terrorismo no es una guerra con
vencional y que nadie puede espe
rar que los bombardeos sobre un 
país que apenas tiene algo más 
que bombardear que sus paisanos 
vayan a doblegarlo. Las expectati
vas creadas por muchos medios 
informativos ansiosos por demos
trar su fe en la eficacia de los 
métodos americanos hicieron cre
er a gran parte de los ciudadanos 
occidentales que la solución a la 
guerra de Afganistán sería cosa de 
cuatro días. Esos mismos medios 
informativos están hoy impacien
tes y ya empiezan a hablar de 
otras cosas porque el tema de "la 
guerra" está quemado informati
vamente y ya no vende. 

La presión de los medios infor
mativos sobre el gobierno nortea
mericano es tal que éste tiene que 
soltarles de vez en cuando cama
za poniendo soldados sobre el 
terreno y dejando creer esporádi
camente que es inminente una 
invasión terrestre -¿una invasión 
de Afganistán con mil o dos mil 
soldados?- para que los bravos 
corresponsales de guerra que 
toman copas en los bares de la 
zona del conflicto puedan justifi
car ante las administraciones de 
sus periódicos y similares las 
cuentas que levantan. Los manes 
de Hearst se remueven en la 
memoria histórica española. 

Hay que desear que el gobierno 
norteamericano y sus aliados en la 
inevitablemente larga y compleja 
lucha antiterrorista sean algo más 
conocedores de su problemática 
que la masa de periodistas y con
tertulios especializados. 
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El concejal delegado de medio 
ambiente anuncia que los vecinos 
que deseen arbustos y plantas de 
exterior ya pueden hacer sus soli
citudes, durante todo el mes de 
noviembre. Del mismo modo, 
Femando Marín recuerda que ya 
estamos en puertas de la tempora
da de poda y por ello ya se pueden 
hacer las solicitudes correspon
dientes a la campaña 2001/2002. 

Junto a las ayudas que el ayun
tamiento complutense esté dis
puesto a prestar a sus gobernados, 
una de las iniciativas principales 
para promover y desarrollar el 
respeto a las plantas y especial
mente a los árboles -sin el que es 
una aberración afirmar que se res
peta el medio ambiente- sería par
ticipar junto a ellos habitualmente 
"razonando en verde" , con lo que 
seguramente todos - y entre todos 
también los responsables munici
pales- llegaríamos a saber mucho 
más de lo que sabemos y se esti
mularía una comprensión del 
papel que los árboles desempeñan 
en los núcleos urbanos. 

El arbolado urbano de Alcalá 
está muy deteriorado. Décadas de 
experimentos con éxito discutible 
han doblegado a la población 
arbórea en el casco urbano. Sin 
embargo, de un biólogo espera
mos que piense más en términos 
de funciones vitales que en gustos 
sobre decoración. Sólo por citar 
las utilidades más conocidas que 
nos rinden, recordemos que los 
árboles producen oxígeno, consu
men más anhídrido carbónico del 
que producen, limpian la atmósfe
ra de polvo y moderan las tem
peraturas. Así, los árboles son 
acondicionadores naturales del 
medio ambiente urbano y no con
viene erradicarlos de la urbe. 

El concejal de Ciudad Sosteni
ble tiene sobre sí la mayor respon
sabilidad de la ciudad porque su 
concejalía afecta al sustrato bási
co del hábitat complutense. Aun
que las muchas funciones que tie
ne atribuidas se lo ponen difícil, le 
convendría mantener contactos 
sociales -no partidistas- que le 
permitieran no sólo decir cosas a 
los ciudadanos, sino también 
escuchar lo que éstos tengan que 
decirle y discutirlo con ellos. 

MITSUBISHI CARISMA DI-O COMFORT 102 CV. POR SÓLO 2.535.000 * PTS. Slslena Common 12all, ABS 

con EBD. doble elll>etil SRS. elrc acondldonlldo. dcrrc ccntrallzlldo con 11pmura renota, elevalunas cl~cos. ordcnlldor de 11 bordo y 

redlocimc:llle ROS. 3 ellos de _. sin ftmlle de lcllomdraJe Aslmlda %411. En toda fulOl)a. 

• PlAH HltWR l AYUDA PARA fAt'llUAS NUnf.llOW INCLUIDOS. PROr10Cl0N VAi.iDA EH 'OllNSULA Y l&AUARU HASTA PIN Df MU. INCLUY? TRANSPORTf f IMPUfSTO Df: rtATRKULACION. 
n<>OflO fOTOGRAflADO CAllSl1A Dl·D fllGANCf. 

MMC E MA DRID NORTE. Avda. Co mplu t en se. 117 . ALCALÁ DE HENARES Tel. 91 878 74 97. 
Avd a . C a sti l la. 12-A . SA N FER NAN DO DE HENARES . Tel . 91 678 09 33 . 

PUERTA de Madrid :s de noviembre de 2001 



Muchos niños españoles celebran la nesta de 'Halloween' 

El colegio leves Católicos realizó 
un 'Concurso de Calabazas' 
La noche de Halloween es en España la víspera del día de todos los santos, 1 de noviem
bre. Los profesores de inglés del colegio Reyes Católicos celebraron un concurso de cala
bazas, que consistía en vaciar una calabaza para convertirla en un personaje inventado. 

Trozos de muñecos, cartón, 
cartulinas, pinturas de todo 
tipo, papel charol, papel pino
cho, guantes, pelos de frego
na, estropajo... son muchos 
de los materiales que utiliza
ron los alumnos del colegio 
Reyes Católicos para fabricar 
sus calabazas. 

Tres culturas dan vida a la 
conocida noche de Halloween. 
La cultura cristiana aporta lo 
que es el nombre 'All Hallow 
Evening'. contraída la palabra 
se queda en Halloween. Por 

otro lado los celtas (cultura 
celta) pensaban que el 31 de 
octubre para ellos era la 
nochevieja. pensaban que esa 
noche los espíritus salían del 
infierno, entonces la gente se 
disfrazaba para confundirse 
con estos espíritus, y así no se 
los llevarian al infierno. La 
aportación irlandesa dice que 
había un señor llamado Jack 
que hizo un pacto con el dia
blo para ser inmortal, pero el 
diablo lo engañó. De aquí vie
ne la frase 'Trick or Truck', 
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truco o trato. El diablo lo hizo 
inmortal obligándolo a perma
necer todas las noches en los 
acantilados de Irlanda con un 
'turnick'. un nabo que hace 
hueco, convirtiéndolo en lám
para. Tiene que estar toda la 
vida así, de centinela. Cuando 
esta tradición llegó a Estados 
Unidos como no tenian ese 
nabo, ya que era típico de Ir
landa, cogieron las calabazas, 
que las encienden la noche del 
31 de octubre, simbolizando 
que espantan a los espíritus. 

AZULEJOS - GRES - MARMOL - GRANITO - SAUNAS 
SANEAMIENTO - GRIFERIA - HIDROMASAJE ansgro e 
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Ana Moreno Gallardo, profe
sora de inglés del colegio 
Reyes Católicos y una de las 
organizadoras del concurso, 
dijo: "Hemos realizado un con
curso de calabazas en el que 
los alumnos se han volcado 
bastante. Para que ellos sepan 
que los niños de cultura ingle
sa hacen lo mismo en estos 
días. Han participado volun
tariamente, aunque algunos 
por motivos de religión no han 
querido participar, la mayoría 
han participado en grupos. 
Los cursos participantes han 
sido 5º y 6º de primaria, 1 º y 
2º de la E.S.O, ocho cursos en 
total. La confección de la cala
baza ha sido en sus casas, se 
han reunido dos o tres com
pañeros, dedicando muchas 
horas algunos de ellos. El pre
mio será un libro de inglés, 
aunque los niños se han 
movido más por lo que es el 
acto, no por el obsequio". 

Alcalá 
de Henares 
Via Complutense, nº 111 
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Julián Martín Abad con el volumen que ha realizado después de una larga investigación. 

En la sede de la Biblioteca Nacional v con ilustres invitados, 
entre quienes estaba el director del Instituto Cervantes 

Julián Martín Abad presentó su obra 
·post - incunables ibéricos' 
El jueves día 25 de octubre, la Bibliot eca Nacional, situada en el p aseo de Recole t os de Madrid, acogió la presentación del libro 'Post - incunables ibéricos'. obra del abulense 
Julián Martín Abad, que reside en Alcalá. Se trata de UD libro qu e v a a tener, y tiene de hecho ya, un enorme valor científico para investigadores, p u esto qu e complementa 
y amplia enormemente la obra del inglés F.J . Norton, t itulada 'A descriptive cat alogue of prlnting in Spain and Portugal 1501-1520', obra básica de la investigación tipobi
bliográfica sobre esa época fundamental en la historia de la Península Ibérica. El libro de Julián Martín Abad es UD completo repertorio de impresos españoles y portugueses 
de comienzos del siglo XVI, repartidos por b ibliotecas y colecciones particulares d e todo el mundo, textos impresos de UD enorme valor bibliográfico e historiográfico. 

En el acto intervinieron 
Antonio F ontán, pres idente 
del Real Patronato de la 
Biblioteca Nacional, Jon 
Juaristi, director del Insti
tuto Cervantes, Ángel 
Gómez Moreno, profesor d e 
filología española de la 
UCM, el editor Julio Ollero 
y el propio Julián Martín 
Abad, jefe del Servicio de 
Manuscritos, Incunables y 
Raros de la Biblioteca 
Nacional. 

Un incunable es un libro 
que se produ.ce en los talle
res de imprenta entre el 
momento en que aparece la 
imprenta, aproximadamen
te en 1450, hasta el 31 de 
diciembre de 1500, los 
post-incunables ibéricos 
son manuscritos realizados 
en España y Portugal entre 
1501 y 1520. Hasta la apa-

PUERTA de Madrid 

Un momento de la presentación de la obra de Julián Martín Abad 

rición de la imprenta. los 
textos que se conservan son 
manuscritos, que es tam-

bién un capítulo funda
mental en el estudio biblio
gráfico. De hecho Julián 

Jan Juarlstl, 
director 

del Instituto 
Cervantes, 
ha hecho el 

prólogo 
de la obra 

Martín Abad dirige en la 
Biblioteca Nacional el servi
cio de manuscritos, incuna
bles y raros. 

'Post-incunables ibéricos' 
es un índice de las obras 
editadas en esos veinte 
años que permite su identi
ficación tipográfica. edito
rial, textual, bibliográfica y 
bibliotecaria. Con esta 
publicación Martin Abad ha 
logrado un catálogo que se 
complementa eficazmente 
con la monumental obra de 
consulta de Norton, que 
data de 1978. Ésta no tiene 
forma de índice, sino que 
expone los manuscritos por 
orden cronológico - biblio
gráfico. Además, necesitaba 
una .actualización después 
de veintitrés años. 'Post
incunables ibéricos' tam
bién presenta su informa
ción por orden alfabético, 
de forma breve y concisa 
evitando repeticiones. Tiene 
un diez por ciento más de 
noticias que la enciclopedia 
nortoniana, por lo que es su 
idóneo complemento o sus
tituto. 

El nuevo libro de Martín 
Abad contiene extensas 
referencias bibliográficas y 
un exhaustivo estudio de 
las · signaturas y sus cam
bios. Con ello se facilita la 
tarea de los estudiosos y se 
subsanan otras dos caren
cias de Norton. 

Destacó en la presenta
ción de la obra de Martin 
Abad la intervención que 
hizo Jon Juaristi. el direc
tor del Instituto Cervantes y 
que durante un breve perio
do de tiempo dirigió la 
Biblioteca Nacional. Juaris
ti ha sido el autor del prólo
go del libro de Julián Mar
tin Abad, al cual ha dedica
do un excelente y emotivo 
soneto. 

El investigador residente 
en Alcalá ha dedicado a lo 
largo de su carrera un gran 
estudio al periodo de oro de 
la imprenta en la ciudad 
complutense, que tiene 
como principal referencia la 
impresión de la Biblia Polí
glota y corno nombre propio 
a Arnao Guillén de Brocar. 

J de noviembre de 200t 



la antigua N-11 dirección Madrid o la entrada desde Guadala.iara son las 
principales muestras 

las obras de remodelación de carreteras nrowcan 
grandes atascos en las salidas v enrradas a la ciudad 
Las ya largas y extensas remodelaciones de las carreteras de acceso y de salida a la ciudad 
complutense están provocando grandes atascos en las principales franjas horarias, ya no 
sólo en dias laborales, sino también festivos. Quejas que han llegado hasta nuestra redac
ción y a las que se han unido la estrechez con la que se están remodelando los carriles, como 
así ha sucedido en la ca,rretera de Daganzo, en la que las aceras y el carril-bici han delimi
tado mucho la zona asfaltada correspondiente a ambos sentidos de circulación. 

La salida de Alcalá hacia 
Madrid está colapsada 

habitualmente debido a las 
obras de remodelación. 

Tras varias semanas con la 
carretera de Daganzo cortada 
en sentido salida de la ciudad 
complutense para su arreglo y 
construcción de un hermoso 
carril-bici, su apertura no ha 
sido totalmente bien recibida 
por parte de numerosos ciu
dadanos complutenses. Ciu
dadanos que en algunos casos 
se han puesto en contacto con 
PUERTA DE MADRID para ex
presar su malestar por la ex
cesiva estrechez de una carre
tera cuyos carriles han queda
do reducidos a la mínima ex
presión. 

Lo mismo ocurre con las 
obras que se están acometien
do tanto a la entrada a la ciu
dad desde Guadalajara como 
en sentido salida hacia Ma
drid, donde se están constru
yendo aceras, aparcamientos, 
incluso un bulevar central de 
más de dos metros en la salida 
hacia Guadalajara, que a vista 
del ojo humano deja dos estre
chos carriles tanto de salida 
como de entrada. 

Unas obras que llevan ya va
rios meses en marcha y que 
están produciendo importan
tes retenciones, ya que en al
gunos tramos la carretera y a 
consecuencia del trabajo de 
los operarios, la circulación 
queda reducida a tan sólo un 
carril, provocando los consi
guientes atascos. 

Unas ya interminables obras 
para muchos complutenses, 
que esperan ver pronto los re
sultados a tantos momentos 
de retenciones y desesperacio
nes al volante. 

La carretera de Daganzo ha quedado excesivamente estrecha 
debido a la construcción de una acera y un hermoso carríl-bici. 
Los vecinos de la zona han expresado su malestar por las obras 

La construcción de un bulevar central, la construcción de aceras 
y aparcamientos están dejando los carriles de acceso y salida 

de la carretera de Guadalajara muy estrechos. 

PUERTA de Madrid s de noviembre de 200t 
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salas palaciegas y de sus arte
sonados, llama la atención la 
dotación de un claustro de 
estilo modernista, alrededor 
de un patio cubierto, en el que 
mezclan el acero y el vidrio en 
clara confrontación con la pie
dra de sus muros. 

Un momento de las explicaciones del párroco de la colegiata de Pastrana en el museo 

Pero Pastrana tiene más 
encantos, entre ellos sus 
calles irregulares y sus facha
das llenas de historia que fue
ron recorridas por los Amigos 
de la Universidad de la mano 
de una agradable pastranera 
guía municipal y la estupenda 
Colegiata con su riquísimo 
Museo que nos fueron amplia
mente descritos por el párro
co. 

Con el obieUVo principal de Visitar su Palacio Ducal 

Amigos de la Universidad viaiaron a Pastrana Tras la típica y copiosa 
comida en el restaurante-con
vento de San Francisco, la 
obligada parada en el conven
to de San Pedro, donde los 
Amigos visitarían el Museo 
Carmelita y el Museo Misional 
Franciscano, así como las 
Cuevas del Santo Sordo y de 
San Juan de la Cruz. 

Fiel a su costumbre de mos
trar a sus asociados los nue
vos inmuebles de la Universi
dad de Alcalá y de acuerdo con 
el Vicerrectorado de Infraes
tructuras de ésta, la Aso
ciación de Amigos de la Uni
versidad de Alcalá dedicó el 
sábado día 20 de octubre a la 
villa de Pastrana con el objeti
vo principal de visitar su Pala
cio Ducal. 

Dicho palacio, famoso entre 
otras razones por haber servi
do de última prisión de la 
Princesa de Éboli, fue compra
do por nuestra Universidad y 
acaba de ser totalmente res
taurado para dedicarlo a sede 
.de congresos, seminarios, reu
niones departamentales, etc. 
De esta restauración, aparte 
de la acertada recuperación de 
su trazado original, de sus 

! de noviembre de 200, 

El alcalde de Pastrana recibiendo un recuerdo de la visita de la 
AAUA de manos de su presidente y en presencia del vicepresidente 

No podemos menos que 
reseñar la cálida acogida que 
nos brindó el propio alcalde de 
la localidad, Juan Pablo Sán
chez, por cierto licenciado con 
la primera promoción de la 
facultad de Ciencias Económi
cas y Empresariales de la Uni
versidad de Alcalá, que nos 
recibió en el salón de plenos 
del ayuntamiento y que, a 
continuación, se unió a nues
tro recorrido mañanero ejer
ciendo de cicerone distinguido 
principalmente en el Palacio 
Ducal. 
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los comuonamientos humanos 

Detenidos 101 explotadores 
de más de 250 muieres 
Han sido desmanteladas cinco redes de inmigración ilegal y prostitución 
en siete provincias. Una operación mútiple de una semana ha cercado a las 
redes de inmigración y prostitución ilegales en siete provincias. Culminó con la desarticu
lación de una organización en Córdoba dedicada a la introducción de mujeres de múlti
ples nacionalidades que eran obligadas a ejercer la prostitución en un club de altene. 

No me negarán ustedes que 
"la trata de blancas" es algo 
de hace siglos y aún sigue 
vigente. ¿Dónde está el avan
ce de la Humanidad en pleno 
siglo XXI? Se sigue humana
mente igual, sin saber por 
qué se cometen actos crueles, 
por qué, alguien, mata a su 
familia sin motivo, por qué 
existen conductas o compor
tamientos de otros que no 
entendemos, dónde está el 
avance. Sólo en lo tecnológi
co. Pobre avance, si el que 
avanza está igual que hace 
dos mil años, "el hombre no 
se conoce por dentro, sólo 
mira su cara y su fisico en 
el espejo". Lo único que bus
camos es la satisfacción físi
ca y no la satisfacción espiri
tual, así el hombre está vacío 
y donde hay vacío no hay 
nada. 

De nada vale que la policía 
haya desarticulado cinco 
redes de inmigración y pros
titución, con un duro golpe 
para los locales de alterne 
que ofrecían sus servicios en 
Madrid, Barcelona, Valencia, 
Bilbao, Oviedo, Córdoba y 
Murcia, donde se ha detenido 
a 107 explotadores y se ha 
identificado a más de 250 
extranjeras. Estos "hombres" 

en el siglo XXI, comercian 
con las mujeres, igual que se 
hacía en tiempos pasados con 
los exclavos. ¿Dónde está el 
avance de la Humanidad? 

Para que no le parezca rara 
la mofa, el establecimiento 
llevaba el nombre de "Scan
dalo", es decir, los que obran 
mal saben a conciencia lo 
que hacen. Está ubicado en la 
localidad cordobesa de La 
Carlota, se detuvo a 22 perso
nas, entre las que se encon
traba el responsable del esta
blecimiento, J.R.A.L., de 44 
años. Las 37 mujeres obliga
das a prostituirse procedían 
de Rusia, Colombia, Ruma
nía, Brasil, Ecuador, Uru
guay y Eslovaquia. 

A estas mujeres les prome
ten trabajo, son muy jóvenes; 
en otras redadas de hace unos 
días se detuvieron muchas 
más por estancia ilegal en 
España, procedían de Hun
gría, Colombia y Brasil, a las 
que se las elegía en su país de 
origen de acuerdo a unos 
requisitos como que fueran 
hermosas, de bajo nivel cul
tural y con cargas familia
res. Se detuvo a 66 personas, 
entre ellas a los cabecillas de 
la organización y responsa
bles de grandes locales de 

alterne como el "Mississipi" 
de Madrid, el "Queens" de 
Bilbao, el "Yuma" de Oviedo 
o el "Saratoga" de Barcelona. 

La podredumbre de la espe
cie humana es que "a mayor 
desarrollo, mayor crueldad 
entre los miembros de la 
especie". Somos los mayores 
detractores de nuestra raza, 
aquellos que menos desean 
que continúe y aquellos que 
más disfrutan haciendo sufrir 
a unos y otros. Entre cien 
personas de buen corazón, 
basta con que exista una que 
sea cruel, para que ella sola 
haga sufrir al máximo a las 
99 de buen corazón. El ser 
humano debe saber que "sin 
conocimiento propio de sí 
mismo, no existirá entendi
miento con los demás". El 
amor es bueno y saludable 
pero, en nuestra especie 
como en las otras, el fuerte se 
come al débil. Por ello, los 
hay que siempre rezan y los 
que sin hacer caso a nada, 
disfrutan haciendo daño a los 
demás, incluso, sin saber a 
quien o quiénes va dirigida 
su mala acción. 

Pocos días después de estas 
detenciones, fueron deteni
das tres personas como res
ponsables de la introducción 
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de 34 jóvenes rusas . Una 
veintena de ellas vivían en 
una vivienda próxima al club 
de alterne de Lorca en el que 
se produjo la redada. Cuánto 
sufrimiento para estas muje
res que, sin casa, sin familia y 
a veces, con lo puesto, tienen 
que sentirse ultrajadas y lo 
que es aún peor, como "cosa, 
objeto" de sujetos que no 
deberían tener el calificativo 
de personas. Si la sociedad 
no avanza en el conocimien
to psíquico de la especie 
humana, seguirán ocurrien
do los mismos hechos que 
hace dos mil años. Nuestro 
ordenador, la mente, es tan o 
más importante que el resto 
de nuestro cuerpo, mientras 
no dominemos nuestra mente, 
no podremos controlar con
ductas viciosas o criminales 
que degradan la especie 
humana. 

Por si fuera poco todo esto, 
también se desmanteló otra 
oscura red que introducía a 
mujeres nigerianas que eran 
obligadas a ejercer la prosti
tución en la Casa de Campo 
de Madrid bajo amenazas de 
practicar rituales "vudú" con
tra ellas si se atrevían a aban
donar la organización. La 
ceremonia, muy temida por 
las imigrantes, consistía en la 
recopilación de vello púbico 
que era sometido al ritual del 
"yuyu" con amenazas de 
muerte si las mujeres no eran 
capaces de hacer efectivo el 
pago de la deuda de once 
millones de pesetas que les 
imponían los explotadores 
por facilitarles la entrada en 
España. 

Luis ORDUÑA LOZANO 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
Santo Domingo de Silos 
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durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

I.S.V. 

J de noviembre de 2001 



iVávase, 
señora Moreno! 

Mira que acabarnos en su 
día hartos de la famosa frase
cita, pero hay que reconocer 
que para determinados 
momentos es muy oportuna. 
En este caso le viene muy bien 
a la concejala de mujer del 
Ayuntamiento, Magdalena 
Moreno. Lleva más de dos 
años diciendo "que quiere dar
le un giro al Centro" (por cier
to ¿eso no es también lo que 
dice Aznar?, pero ¿esta señora 
no era socialista?) y lo único 
que ha hecho hasta ahora es 
dar vueltas y tirar balones fue
ra acusando a la oposición de 
ineptitud. Todavía no se ha 
enterado que la oposición se 
opone pero no gobierna, y que 
por tanto, la única inepta es 
ella, que es quien debe llevar a 
cabo actividades que no reali
za y que, por lo que llevarnos 
visto, ya no ha de realizar, por
que no le va a dar tiempo. 
Esperarnos que no repita por
que lo que ahora es penoso 
puede terminar siendo catas
trófico. 

Maria Isabel MEDINA 

cana a 
Amparo Moriche 

Querida Amparo: 
En estos tiempos dificiles en 

los que lo blanco parece negro, 
lo malo bueno, y la muerte y la 
locura reciben el nombre de 
"daños colaterales"; en este 
revoltijo, aunque no lo parez
ca, todavía quedan señales 
luminosas que siguen indican
do el camino, y eso quiero que 
sea esta carta. Una señal que 
impida que las mujeres de 
Alcalá se sigan perdiendo, que 
impida que se llame "embuste
ra" a quien no dice más que 
verdades. Eso se lo podrán 
contar a otras, no a mí. Yo he 
conocido el centro de la Mujer 
cuando aún era un lugar 
abierto y acogedor. Yo te he 
conocido a ti, Amparo, con 
toda tu humanidad abarcando 
aquel pequeño espacio y lle
nando de esperanza tantos y 
tantos dramas. Yo (y otras 
muchas mujeres) sabemos lo 
que es verdad y lo que es men
tira respecto a la política de 
mujer que se ha hecho y que 
se está haciendo, y por eso 
precisamente, quiero dejar 
constancia pública de mí agra
decimíento a tu labor, de mi 
decepción con lo que hay y de 
mi deseo de verte pronto por 
allí. Hasta siempre. 

Maria Ángeles MORENO 
GARCÍA-CUEVAS 
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El engaño de la DI móVil 
De un tiempo a esta parte 

hemos podido observar cómo 
la plataforma ¡UVI MÓVIL YA! 
está recogiendo firmas de los 
alcalaínos e incluso de los visi
tantes, a los que les dice que 
es para que la CAM conceda a 
Alcalá una UVI Móvil. 

Personalmente, el caso es 
que respeto lo que están 
haciendo, pero lo que ya no 
puedo entender ni por asomo 
es que en los carteles y panfle
tos que están repartiendo se 
imprima el escudo de nuestra 
ciudad, de forma que esto 
pueda hacer pensar a los alca
laínos y gente de fuera, que la 
petición es del Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares en su 
conjunto, cuando realmente 
esto sólo lo llevan IU y PSOE, 
de maner~ que la campaña de 
la UVI MOVIL pasa a ser algo 
totalmente partidista, pensan
do primordialmente en las 
elecciones del 2003, de ahí el 
lema de sus peticiones, 
referencias "siempre" al presi
dente de la CAM, Alberto Ruiz 
Gallardón. 

Por eso quiero llamar la 
atención públicamente ante el 
uso del escudo de Alcalá en 
esa campaña, considero, y 
creo que no soy yo sola, que es 
totalmente ilícito, ya que para 
poder imprimírlo en sus pan
cartas y panfletos supongo 
que deberían contar con la 
oposición y que ésta estuviese 
de acuerdo con ellos; y tan ilí
cito como me parece el que 
estén subvencionando la pla
taforma con dinero público sin 
consentimiento de los contri
buyentes. 

De esta manera quiero 
recordarles a IU y PSOE que 
aunque están en el gobierno 
de esta ciudad, no les da dere
cho a hacer lo que les plazca, 
tanto es así que tampoco tie
nen derecho a quitar los carte
les de otras formaciones políti
cas colocados en el polígono 
Puerta de Madrid, informando 
a los vecinos de que habían 
sobrado 1.300 millones de 
pesetas de los presupuestos y 
el Partido Popular propuso al 
equipo de gobierno invertir 
800 de esos 1.300 millones en 
el distrito 11, algo totalmente 
factible y que serviría para 
mejorar las condiciones de las 
viviendas. 

Ya sabemos que el distrito 11 
es un distrito que según algu
nos es de IU y PSOE, y según 
ellos mismos, tienen los votos 
seguros, no quieren que los 
votantes sepan que pasan 
olímpicamente de ellos y en 
las próximas elecciones pue
dan perder los únicos y pocos 
votos que les quedan, y por 
ello recurren al juego sucio de 
engañar a los alcalaínos, qui
tando y rasgando los carteles 
que el PP coloca en los barrios. 

La verdad es que me sor
prende que la gente de izquier
das que siempre ha alardeado 
de ser los más dialogantes, 
tolerantes y progresistas, 
hacen oídos sordos, no admi
ten críticas y mucho menos 
quieren que Alcalá progrese. 
¿Y a esto lo llaman DEMO
CRACIA? 

Silvia MARTÍNEZ DEL SOL 

El Sindicato de Auxiliares de Enfermería 
del Hosphal Príncipe de Asturias, informa 

El Sindicato de Auxiliares de 
Enfermería, S.A.E., del hospi
tal Príncipe de Asturias de 
Alcalá de Henares, ha venido 
convocando concentraciones 
en el hall de este centro sani
tario durante los martes y jue
ves del mes de octubre a las 
doce del medio día, que han 
sido secundadas por el perso
nal, no solamente auxiliares 
de enfermería sino también 
otros compañeros, celadores y 
personal de administración 
del centro, en reivindicación 
de sus derechos laborales. 

Exigimos, como integrantes 
del equipo de enfermería, reci
bir por parte del lnsalud, el 
mismo trato dispensado al 
personal de enfermería del 
grupo B, quien va a beneficiar
se en exclusiva, por decisión 
del Insalud, de una asignación 
de 5.000 millones de pesetas. 

Igualmente, exigimos que se 
nos reconozca el grupo retri
butivo C, que es el que corres
ponde a nuestra titulación 
según el currículum académi
co de los estudios de técnico 
en cuidados auxiliares de 
enfermería de la nueva forma
ción profesional. 

Si no se obtiene una res
puesta positiva del lnsalud se 
realizarán nuevas movilizacio
nes del personal auxiliar de 
enfermería, contemplándose 
la posibilidad de convocar 
paros e incluso la huelga en 
los centros dependientes del 
Insalud como el hospital Prín
cipe de Asturias de Alcalá de 
Henares. 

La delegada de S.A.E. 
Hospital 

Príncipe de Asturias 

Los ripios de hov 

Aparcamientos 
Llevan los alcalaínos 
bastantes años pidiendo 
que les hagan cuanto antes 
seis o siete aparcamientos, 
mejor si es cerca de casa 
y no muy lejos del centro 
o al menos que a él se llegue 
sin dejarse los alientos 
en la bolsa de la compra 
del municipal mercado 
para muchos, un arreglo, 
para otros, un recuerdo 
y los que viven de él 
alivio, gozo y consuelo, 
de sus vidas y afanes 
y ¡qué caramba! su sueldo. 
Entre los más afanosos 
se encuentran los del comercio 
que tienen u,riagravante: 
que no cambian su pergeño 
y quieren que otros se adapten 
y ellos siguen en su empeño. 
Aquestos aparcamientos 
llevan consigo un problema: 
el cierre de muchas calles 
para vueltas y paseos, 
con coche se sobreentiende, 
y habría que ver despacio 
las ventajas y los duelos, 
las hermosuras y fallos, 
los errores y aciertos, 
que, si en León lo hacen bien 
aquí no seremos menos. 
Hay que contar con la gente 
bárbara y de poco pelo 
que de cámaras se burla 
y romperá los bolardos 
las señales y el señuelo. 
A las pruebas me remito 
del estado en que se encuentran 
elementos destacados 
del urbano mobiliario: 
papeleras, estatuillas, 
farolas, señalamientos, 
fachadas, calles y suelo. 
En todo caso parece 
que después de veinte años 
que se produce este sueño 
de tener aparcamientos 
para aliviar nuestras penas, 
los de fuera y los del centro, 
no parece que una encuesta 
sea el mejor comienzo. 
Saber, sabemos de sobra. 
¿Por qué perder tanto tiempo? 
¿Es que queremos, acaso, 
que pase y pase despacio, 
pase y vaya corriendo? 
Ese tren pasa de largo 
y el truco ya es muy viejo. 

MateoZALBA 
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Aquí me tienes silente y 
compacta pared. Para hablar
te de un trio de los pedruscos, 
no sillares, que ocultan el 
lucido de tus paramentos. ¿Te 
acuerdas cuando te dije que 
opinar en esta democracia de 
mierda era hablar contigo? 
¡Bingo! Atiende. Y dime si no 
es para descojonarse de risa, 
por no llorar. Y no es para 
menos. Verás. En este sema
nario PUERTA DE MADRID 
de la semana pasada, el tal de 
Hacienda, Pablo González, va 
y le dice a la concejala de ver
las venir Marta Viñuelas -res
pecto al IBI- que "no ha habi
do ni una queja, porque es un 
impuesto que todo el mundo 
ansía pagar". ¿Qué te parece? 
¿A que tiene gracia el gachó? 
"Que ansiamos pagar", dice. 
O sea, que todos los que vivi
mos en esta ciudad - atiborra
da de mierda y orines, tú de 
esto sabes tela marinera- llo
ramos de pena si no nos 
cobran el IBI. "Ni uno solo ha 
protestado", añadió. Hay que 
tenerla de pedernal, ¿no te 
parece? Vamos, si no fuera 
por la gracia que tiene y la 
conmiseración que inspira, 
tan gordito, tan rellenito él, 
exclamarla: ¡mentira cochina! 
Porque sí hubo uno que pro
testó. El dia 9 de junio del 
presente año, este semanario 
PUERTA DE MADRID publicó 
uno de mis escritos titulado 
"El Timo Catastral", en el que 
se leía: ... Tercero, si según el 
señor Zapatero, jefe idealista 
del concejal de Hacienda, dice 
que el bajar los impuestos es 
de izquíerdas. ¿Por qué coño 
los sube, s i él lleva trincando 
del ayuntamiento como socia
lista y progresista desde que 
lo bautizaron, más o menos? 
Cuarto, que a la vista de lo 
expuesto, cotejamos, una vez 
más, que todas las propues
tas que tengan como fin san-

La ñ esparramada por toda 
Galicia, es reina y señora ... 
Mondoñedo, Miño, La Coru
ña, Cabalciño, La Cañiza ... 

Y ha triunfado recientemen
te de forma esplendorosa, 
advirtiendo que la Ñ está, 
también, en ESPAÑA. 

La lluvia mansa cae sobre 
prados de ensueño; es una 
música litúrgica de pocas 
notas y éstas de órgano. 

El océano, inmenso, festo
nea sus agrestes costas y 
suaves playas, lavadas por 
mareas espléndidas, teniendo 
una enorme riqueza pesque
ra. 

Ahora se puede ir muy bien 
a Galicia y circular por ella 
con una red de carreteras 
impresionante y admirar todo 
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¡Ja! ¡Ja!, ¡Qué risa! 
grar al ciudadano, en este 
caso el timo catastral (IBI), 
las propongan quienes las 
propongan, serán siempre 
aprobadas por los pajarracos 
y pajarracas que tomen parte 
en el Pleno. 

Por consiguiente y ante la 
sucia patraña puesta al des
cubierto, y por la poca ver
güenza, falta de respeto, des
precio, desconsideración y un 
proceder inhumano al no 
declarar exentos de esta 
mangancia a las ancianas y 
ancianos que cobran pen
siones de miseria, y con el 
fin de dejar claro que al pue
blo soberano no se le engaña 
ni se le esquilma, seria de 
justicia, digo, que los alcala
inos, todos a una, le echaran 
cojones a la cosa y proclama
ran -yo el primero- la deso
bediencia civil , para no 
pagar ni una perrachica de 
impuestos a esta pandilla de 
inútiles. 

¿Te das cuenta? Y lo 
expuesto no es todo. Ya que el 
escrito mencionado lo hice a 
petición de una señora viuda 
que me pidió: "Jaime, por 
favor, escriba sobre el IBI. 
Tengo una muy baja pensión 
y ya ve lo que nos quieren 
cobrar". Por lo que está claro, 
que sí hay uno que protestó y 
otro que no tiene vergüenza 
política. Ninguna. ¿Vale? 

Otro asunto de lo más chis
toso y lastimoso es ver al 
incansable Joaquín Arias y a 
la señora Macias -perejiles de 
todas las salsas y que siem
pre terminan dándose la hos
tia contigo- recogiendo todas 
las firmas que haya que reco
ger y con el trotar de las pan
cartas hacia aquí, pancartas 
hacia allá para que dentro de 
unos meses los veamos meti-

dos en faena nuevamente 
porque la UVl móvil que nos 
ceda la Comunidad, lo hará a 
condición de que preste servi
cio a otros pueblos del corre
dor. Cuando lo que nosotros 
necesitamos es una UVl 
móvil sólo para Alcalá de 
Henares. Y esa necesidad la 
ha de paliar el ayuntamiento, 
adquiriéndola con los im
puestos que les cobra a los 
contribuyentes alcalainos. Es 
decir, yerran el tiro porque 
independientemente de la 
ayuda que nos haga la comu
nidad (¿?) , que ha de ser se
cundaria, es el ayuntamiento 
el que ha de adquirir la uni
dad móvil por la via rápida. 
¿Manera de hacerlo? De lo 
más sencillo. Mira, ahí tienes 
al segundo pedrusco del trio 
que te decía al principio: el 
ocurrente, simpaticón y sale
roso D. Jesús Dominguez, 
¡Uy! ¡Uy! ¡Que me meo y des
ternillo de risa! Pidiéndole al 
ayuntamiento que priorice ,los 
gastos, ya que una UVl movil 
sólo cuesta 40 millones y el 
museo de la lengua que quie
ren montar, más de 1.000 
millones. ¿Vas cogiendo? Por
que ya lo tenemos. Fíjate en 
la sencillez de mi propuesta. 
Si a los 35 millones anuales 
que nos cuestan los cinco 
concejales de la oposición 
-entre los que está el resala
do señor Domínguez- por 
tocarse los... ya me entien
des, le sumamos los 68 millo
nes que ganó el cementerio 
jardin en el año 2000, se 
podrian adquirir dos UVl 
móviles y sobrarian siete 
milloncejos todavía. 

Y lo que ya obliga al despe
lote más descomunal son las 
manifestaciones que dos 
semanas atrás realizó el ter-

Las elecciones gallegas 

Aires airinos aires; 
airinos na miña terra. • • 

esto y ver también el gran 
avance industrial y cultural 
con que cuenta ahora. 

Su situación extrema al 
noreste de la península, no 
ha impedido su vinculación 
extraordinaria a Europa por 
el camino de Santiago. Y ese 
"botafumeiro" ha santificado, 
con incienso, la civilización 
cristiana europea, sin inte
rrupción, durante siglos y 
siglos. 

Hay que señalar que Galicia 
atestigua una gran penetra
ción goda, aquí cristianizada. 
Unos hombres camperos, que 
olían a bosque ... 

El obispo gallego Hidacio 
habla de los cantos épicos 
godos en Galicia que asegu
raban que vieron cambiar el 
color de sus venablos; pasan
do del color del hierro al ver
de, otros al rosado, otros al 
amarillo y otros al negro y 

cer pedrusco en cuestión. El 
inútil en el hacer y de aspecto 
cachondón señor Marin, con
cejal de Ciudad Sostenible. Va 
el tío , agarra y suelta: "En dos 
años hemos conseguido mejo
rar la calidad medioambien
tal". Ahí es ná. Escucha. Vivo 
en la zona donde termina la· 
avenida de los Reyes Católi
cos. Bien. Pues te aseguro 
que no es posible encontrar 
otro sitio habitable en el que 
haya más basura, más sucie
dad generalizada que la que 
siempre hemos tenido y 
seguimos teniendo. Las ace
ras -parte de ellas y a conse
cuencia del empuje de las raí
ces- son auténticos toboga
nes peligrosos. Las ramas de 
los árboles entran avasallado
ras por dos de mis ventanas. 
Ya he tenido que tronchar 
varias de ellas y un vecino 
mio se ha tenido que gastar 
quince mil pesetas porque 
interferian la conexión de su 
antena particular con el saté
lite. Las cloacas no tragan ni 
el agua que cabe en un vaso. 
En cuanto caen cuatro gotas, 
los transeúntes parecen can
guros. Por cierto, días atrás 
cuando iba con mi perro al 
campo, me di de cara con 
Antoñita. Tú no la conoces. 
Me refiero a la célebre rata 
complutense de toda la vida . 
Me la encontré en el aparca
miento del Auditórium antes 
de colarse en la alcantarilla. Y 
no veas cómo está la tia de 
lustrosa. Y lo contenta con el 
cuarto de millón de ratitas 
que habrá parido en estos 
ajios. Ya digo. Los mosquitos 
te comen vivo. Aunque a poco 
que te descuides, de una 
bocanada te podrias tragar 
dos o tres docenas. Continua
rá ... 

Jaime TUR JEREMÍAS 

añadían que vieron brotar 
sangre del suelo en Tolosa y 
también unos peces extraños 
en el rio Miño. 

Hay que señalar el mani
fiesto en La Coruña de Carlos 
1 de España y V de Alemania 
aseverando su gran amor a 
España, cuando sólo tenía 20 
años y en Yuste murió. 

Ambas lenguas; el gallego y 
el español conviven armonio
samente, suavizando el galai
co el acento épico del español 
en Castilla, lo mismo que 
hace la mujer cordobesa. 

Seria interesante publicar 
un diccionario del español 
poniendo únicamente las 
palabras que tengan la Ñ ¿No 
te parece bien, García Pelayo? 

LuisAYORA 

PUERTA de Madrid 



La idea de este artículo sería 
acercar algunas cuestiones 
básicas que nos permitan 
entender por qué decimos que 
el Psicoanálisis nos cambia la 
vida. 

Nada sucede en el ser huma
no sin participación de su psi
quismo, es decir, que en cual
quier acto o en cualquier 
situación está en juego el 
sujeto psíquico. Y cuando 
hablamos de sujeto psíquico 
estamos hablando del sujeto 
del inconsciente, porque el 
gran aporte que hace el psico
análisis es el concepto de 
inconsciente. Esto no signifi
ca que se acabe con la 
conciencia, que la conciencia 
no tenga ningún valor, sino 
que se la resitúa, se descentra. 

Antes del Psicoanálisis el 
centro de la vida psíquica era 
la conciencia, pero desde el 
psicoanálisis ese centro pasa a 
ser el inconsciente. La 
conciencia sería un órgano de 
percepción más, que percibe 
el mundo exterior y lo que 
podemos llamar mundo inte
rior, y como todo órgano de 
percepción es engañoso. Qui
zá con un ejemplo lo podría
mos ver más claro, cuando 

Comenzaré por el Bachiller 
Serrano que es quien fmna la 
partida de bautismo de 
Miguel de Cervantes en nueve 
de octubre de mil quinientos 
cuarenta y siete, y tengo ante 
mí la reproducción y la trans
cripción del asiento autoriza
da por Don Prudencio Jimé
nez y Sanz, Cura Párroco de 
Santa María la Mayor en mil 
novecientos dieciséis, cuando 
Alcalá celebraba el III cente
nario de la muerte de nuestro 
insigne escritor. Este Bachi
ller fue objeto de investiga
ción y estudio por parte de 
don Luis Astrana Marín. 
Dado que años más tarde, 
apenas dos décadas, en 1567, 
el Cabildo de la Santa Iglesia 
Magistral, el Príncipe Carlos 
y el rey Felipe 11, encomenda
ron a don Pedro Serrano la 
tarea de negociar en Huesca la 
cesión a Alcalá de al menos 
alguna parte de las Santas 
Reliquias de los Santos 
Niños, algunos han pensado 
que podía tratarse de la misma 
persona y que el Bachiller de 
Santa María hubiera alcanza
do el grado de doctor, y por 
antiguos privilegios fuera 
ahora canónigo de las S.I. 
Magistral. Sólo había una for
ma de saberlo, si pudiéramos 
cotejar una firma del Doctor 
Serrano con la del Bachiller, 
pero hasta hoy no ha sido 
posible. Mas, para seguir con 
el tema, he encontrado citado 
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Psicoanálisis para todos 

La conciencia -es enganosa 
miramos al sol pensamos que 
es el sol el que se mueve, eso 
es lo que percibimos, pero 
sabemos desde Copérnico, 
que no es así, que es la tierra 
la que gira alrededor del sol, 
en ese sentido lo que percibi
mos con los sentidos es enga
ñoso. 

Lo mismo pasa con la 
conciencia, lo que percibi
mos, lo que sentimos, lo que 
creemos que hacemos con un 
motivo determinado, cons
ciente, es engañoso, está 
sobredeterminado por un 
deseo inconsciente, que en 
todo momento se expresa. 

Siempre hay consciente e 
inconsciente, cuando ha
blamos, cuando sentimos, 
cuando hacemos. Por tanto, 
no nos podemos fiar de nues
tra conciencia, o al menos 
tenemos que saber que es así. 

Siempre hay algo de nosotros 
que desconocemos 
Al inconsciente no se puede 

acceder libremente, uno no 
puede saber por sí mismo de 
su inconsciente, por la estruc
tura del aparato psíquico. Hay 
una censura que separa cons
ciente e inconsciente, que 
impide el libre acceso de lo 
inconsciente a la conciencia. 
Para que el deseo inconscien
te se exprese se tiene que 
deformar, que disfrazar, ad
quirir una forma tolerable 
para la conciencia que le per
mita atravesar esa censura. La 
única manera de saber del 
inconsciente es mediante la 
interpretación analítica. 

En psicoanálisis se traba 
con el efecto último del siste
ma, que es el habla. Lo im
portante no es lo que le pasa 

Páginas de nuestra historia 

El bachiller, el cura 
y el doctor Serrano 

al Cura Serrano de Santa 
María en el tomo tercero de la 
Historia de Miguel Portilla, 
en unas circunstancias en que 
parece distinguirse totalmen
te del Doctor Serrano. Cuan
do Portilla habla del Doctor 
Don Pedro Serrano dice por 
ejemplo: "En 3 de agosto de 
1563 el muy Magnífico y 
muy Reverendo Doctor 
Serrano, canónigo de Santius
te y Pastor, sacó el Santísimo 
Sacramento del Altar Mayor 
de la S.I. Magistral y con el 
pendón del cabildo del Cor
pus Christi y Varas altas de 
dicha iglesia, y vestido de 
brocado con sus diáconos, lo 
trujo (sic) desde dicha iglesia 
por la Plaza y la calle de los 
Bodegones y de los Mesones, 
donde había muchos altares, 
y salió la imagen de nª Seño
ra de las Angustias desde 
dicho monasterio con una 
Cruz delante hasta el segundo 
altar, a donde la Madre reci
bió al Hijo y le trujo (sic) a su 
casa". Cuando se trata del 
Bachiller Serrano, lo hace 
con ocas1on de la primera 
procesión de la Cofradía de 

las Angustias el 26 de julio de 
1565: "el Vicario mandó a la 
Cofradía que con Cruz y Cle
recía de Santa María fa 
Mayor se congregasen en el 
convento de las Carmelitas, 
entonces en su primer monas
terio, en las casas de doña 
Leonor Mascareñas, a espal
das de los Mínimos, dando a 
la calle de los Mesones, luego 
de los Coches. A otro día, 27 
se celebró en este convento la 
Octava del Corpus Christi, 
cantándose Vísperas muy 
solemnes y asistió la capilla 
de la Magistral; fue el preste 
para la Misa mayor el cura 
Serrano y el sermón le predi
có el R.P. Fr. Luis de Estrada. 
A la tarde si hizo procesión y 
se adornaron las calles, y dio 
su cera el Cabildo de las 
Angustias. La primera esta
ción que se hizo con el Santí
simo Sacramento fue en el 
altar que estaba a la puerta de 
las casas de Lope de Deza; y 
volvió por la misma calle a 
otro altar que estaba en las 
tapias de Diego Sánchez, del 
cual volvió a la iglesia del 
convento, con la Cruz y cléri-

al sujeto sino lo que dice de lo 
que le pasa. Y esto es así por
que para cada uno de nosotros 
hay una doble realidad: la rea
lidad material, objetiva y la 
realidad psíquica que nada 
tiene que ver con la objetiva, 
en tanto que, por ejemplo, 
para la realidad psíquica tie
nen igual valor la fantasía que 
el hecho acontecido. Por eso 
lo importante es lo que dice el 
sujeto de lo que le pasa, no lo 
que le pasó o el hecho real. La 
manera de relacionarnos con 
el mundo, no depende sólo de 
la realidad exterior sino de 
cómo reaccionamos ante ese 
mundo exterior. Habíamos 
dicho, hay una realidad psí
quica y una realidad material, 
distintas. Por tanto, el aparato 
psíquico es una articulación 
entre consciente, inconsciente 
y realidad. Y es el inconscien
te el que dirige esa articula
ción. No somos sujetos pasi
vos de un mundo exterior, 
nosotros construimos ese 
mundo exterior, para cada 
uno, más allá de nuestras cir
cunstancias. 

Dra. Pilar Rojas 
Psicoanalista GRUPO CERO 

Tlf.: 91 883 02 13 

gos de Santa María, con los 
que había salido". Es induda
ble que este Cura Serrano es 
el mismo de Cervantes, que 
era Cura de Santa María. 
Parece quedar claro, pues, que 
uno era el Doctor Serrano que 
en 1563 puso el Santísimo 
Sacramento en la iglesia del 
convento de las Carmelitas, y 
otro el que en 1565 celebró la 
Misa con motivo de la octava 
del Corpus y la primera pro
cesión de la Cofradía de la 
Virgen de las Angustias. 

Resumiendo, podemos decir 
que en 1547 el Bachiller 
Serrano bautizó a Cervantes; 
en 1563 el Doctor Pedro 
Serrano colocó el Santísimo 
Sacramento por primera vez 
en el convento de la Imagen; 
en 1565 el Cura Serrano, que 
es el Bachiller Serrano, dijo 
en las Carmelitas la Misa con 
motivo de la primera proce
sión de la Virgen de las 
Angustias, y que en 1568 el 
Doctor Serrano nos trajo a 
Alcalá las Reliquias de los 
Santos Niños Mártires. Una 
segunda mitad del siglo XVI 
gloriosa para Alcalá. Pero 
imitando a nuestro historiador 
en sus disgresiones, hay que 
recordar que no son dos sino 
tres los Serranos, añadiendo a 
los anteriores a San Asturio 
Serrano que · descubrió los 
cuerpos de los Santos Niños. 

Ángel ALBA 

PUERTA de Madrid 



Parieron los montes un ra
tón. Ahora se ve claro, nítido, 
cómo lo que escribimos antes 
del verano sale a la luz. Y lo 
hace diáfanamente, tras la re
flexión veraniega. Harto estoy 
de escribir, y de decir, que 
una democracia no se trae 
con decretos, sino con el con
tinuado uso de la misma. Uso 
exigente y siempre inconfor
mista. Por generaciones. En 
ello estamos desde el último 
cuarto de siglo del Siglo XX. Y 
lo que estaremos, con tan es
caso altruismo como el que 
por aquí gastamos. Escaso 
por parte de todos. De izquier
das y derechas, como antes 
se decía, que ahora ya, ní eso. 
De todos sin excepción. 

Recordemos: tras el Pacto 
de Estado ( ?.?.), las Cortes 
aprobaron el pasado 14 de ju
nio la reforma de la Ley Orgá
nica del Poder Judicial, que se 
publicó en el B.O.E. el si
guiente dia 29. El Presidente 
del Consejo General del Poder 
Judicial, el dia 30 se dirigió a 
los aproximadamente 3.600 
jueces españoles para que 
presentaran sus candidatos, 
asociados o no asociados, 
hasta el dia 1 7 de julio en que 
terminaba el plazo legal, con 
la finalidad de elegir los nue
vos vocales del Consejo el dia 
24 de julio. El dia 19 de julio 
el Consejo celebró el que de
biera ser último de su manda
to. Pero antes de llegar al 
electoral día 24 de julio, P.P. 
y P.S.O.E. al no poder llegar 
a un acuerdo dejan para sep
tiembre las conversaciones. 
La Asociación Profesional, la
menta la ruptura; Jueces para 
la Democracia, critica el uso 
del Consejo como moneda de 
cambio para los trapicheos 
políticos; la Francisco de Vito
ria, siente vergüenza ajena 
ante el espectáculo dado por 
los políticos. Todos hablan de 
guasa, irresponsabilidad o 
sinsentido. Yo simplemente 
recuerdo que órganos como el 
Consejo General del Poder 

J de noviembre de 2001 

las conlidencias de Don Miguel 

Tras el pacto preverano, 
PP y PSOE, vuelven a pactar 
... para seguir pastando. Ya escribí en su día, 
que el invento ese del pacto para renovar el Consejo Gene
ral del Poder Judicial, el Tribunal Constitucional y el Tribu
nal de Cuentas, entre otros altos órganos, nacía tocado de 
ala. Lo que es de lo más natural cuando órganos colegiados 
básicos en el funcionamiento de un Estado de Derecho, órga
nos necesitados de una limpia y clara democracia, no nacen 
desde abajo, desde la democracia, sino desde la voluntad de 
los Partidos Políticos, o sea que ya malnacen desde un con
junto de creados intereses. Intereses que algunos despresti
giaban hablando de partitocracia. Los acuerdos interesados, 
el do ut des, yo te doy para que tú me des, favorecen a los 
de siempre, a los 'vidos exclusivamente de seguir uncidos a 
la ubre por la simple y mera conveniencia. Nunca favorecen, 
ni favorecerán, a quien sustenta todo el tinglado. Al pueblo, 
sólo pagano y llamado a votar cuando tocan a elecciones. 

Judicial o el Tribunal de Clarito y sin dudas. Los unos 
Cuentas están ahí, constitu- y los otros. Pero lo principal, 
cionalmente, precisamente por si faltaba algo, pocos días 
para controlar a los políticos más tarde y tras irse de la len
en sus posibles abusos desde gua D. Rato en el Congreso 
el Ejecutivo. Tal vez, sabien- dando a conocer algún enjua
do esto, entendamos el desa- gue hasta entonces descono
cuerdo. Mejor tratar con ami- cido, D. Zapatero hizo constar 
guetes que con gentes simple- a las pocas horas, que no fir
mente justas. maria acuerdo alguno con al-

Pasó el verano. Y el día 1 de guien que entiende lo acor
octubre, tras tres meses de dado como un chantaje. Vol
chanchulleos, léase nego- ver a empezar, como Garci. 
ciaciones, el P.P. y el P.S.O.E. Bueno será recordar que el 
llegan al acuerdo. He escrito Consejo· del Poder Judicial 
PP y PSOE, que PNV y CiU., terminó su mandato, y debe
ambas formaciones, queda- ría haber sido renovado, el 25 
ron fuera. PNV manifestó su de julio pasado. 
malestar y amenazó con aban- Y bueno será recordar que, 
donar las instituciones. salvo La Pepa, todas las de
Mira tú, como ETA. CiU ex- más Constituciones fueron 
presó su decepción y, dijo, meros programas teóricos de 
tomar nota. Pienso que para los partidos gobernantes naci
mandarnos los catalanes otro dos con ánimo de ser incum
Juez Estevill, casi mejor. Pero plidos. Hasta la Constitución 
no entenderé nunca la cara- vigente, que parecía una ver
dura y la inverecundia de los dadera Charta Magna por tra
dos partidos principales, que tarse de un pacto político con
si algo dejaron claro, es que vivencia!, una primera norma 
van a lo suyo, y que la Consti- jurídíca estatal, reguladora 
tución y las Instituciones, se de las obligaciones y derechos 
las pasan por la entrepierna. de gobernados y gobernantes, 

por cuanto los derechos fun
damentales están garantiza
dos por los jueces y el ampa
ro ante el Tribunal Constitu
cional, que además controla el 
acatamiento a la Constitución 
de las leyes estatales, y exige 
el respeto a la norma de nues
tros gobernantes. Los ciu
dadanos y los poderes públi
cos están sujetos a la Cons
titución y al resto del orde
namiento jurídico. Sufrimos 
un escándalo jurídico y políti
co, al no haberse renovado 
instituciones que lo tenían 
que haber sido hace meses. Y 
lo sufrimos por culpa del P.P. 
y del P.S.0.E. que buscan un 
acuerdo sólo interesante para 
ellos. Y lo hacen fuera de las 
Cortes y por lo tanto de los re
presentantes del pueblo. 
Obligados a cumplir están los 
gobernados, y también los go
bernantes, quienes mante
niendo el sistema de cuotas y 
pactos están incumpliendo la 
Constitución en forma muy 
grave. 

¿Pactos de Estado por la 
Justicia?. Felipe incumplió 
en su día, como hoy lo hacen 
Aznar y Zapatero. Aznar dijo 
en 1.996 que terminarla con 
la dependencia política de las 
instituciones cuando lograra 
la mayoría. Ya la ha logrado. 
Todo sigue igual, cambiando 
todo para que nada cambie. 
Nuestros políticos no quieren 
la verdadera democracia, que 
deben primero traerla y luego 
respetarla. Todo seguirá igual. 
Nuestros políticos, yendo sólo 
a lo suyo, no quieren la inde
pendencia judicial garante del 
futuro democrático de Espa
ña. Ellos sabrán por qué. Y 
ellos, al actuar así, respon
derán ante el pueblo y ante 
la Historia. Tampoco es ex
traño que tras tantas tropelí
as pasadas, sean demasiados 
los tics antidemocráticos 
que subsisten. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 

ESTAMOS muy cerca de ti, 
para Qt•c cuentes '"'ºº nosotros 

SIEMPRE que nos necesites. 
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Ven a conocer nuestra nueva oficina en Alcalá de Henares. 
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• NJTORACE, para ahorrarte tiempo y dinero al comprar tu coche nuellO. 
• ASEGURACE, para tener siempre las mejores coberturas con los 

mejores precios en los seguros de hog¡ir, salud, vida, automóvil, etc. 
• ASESORÍA JURÍDICA AL SOCIO, porque recurrremos cualquier sanción 

gratuitamente hasta agotar la vía administrativa. 

Ven a visitamos en la Via CompluteMe, 93, y recibe un pequeño detalle*. 
De lunes a viernes de 9 .30 a 14.00 y de 16.00 a 20.30 horas. Te esperamos.. 

91877 08 66 
www.race.net 
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RACE 
LO HACEMOS 

POR TI. 

PUERTA de Madrid 



Ahora en octubre se cumplen 
años, quizá ciento cuarenta y 
tantos, en que se inauguró la 
estación férrea de Santa Cruz 
de Mudela. El camino de hierro 
procedía ;;t Madrid, Alcázar, 
Manzanares, Valdepeñas ... , y 
llegó a la villa santacryceña del 
viejo señorío de don Alvaro de 
Bazán. Dicen que alcanzó Cór
doba y su correspondiente esta
ción cuatro años más tarde. 

El cortejo real para la inaugu
ración de la estación de Santa 
Cruz era espectacular y nutrido, 
porque, en épocas de tanta 
penuria en todos los órdenes, 
incluso en lo económico y lo 
lúdico, una cosa así bien era 
como para hacer tocar todas las 
campanas del mundo. Iban, por 
supuesto, la reina Isabel 11 y su 
paciente marido y todos los 
más altos cargos del país. Tam
bién, el catalán padre Antonio 
María Claret, fundador de la 
Orden de Misioneras del Cora
zón de María, que luego cano
nizaron. Las crónicas añaden 
que el religioso pronunció una 
hermosa plática en la misa que 
se celebró a la mañana (en el 
pueblo pernoctó la expedición), 
tras la cual partieron, natural
mente que ya por carretera o 
camino real, hacia el Sur ... 
Estaban estas comarcas de ven
dimia y doña Isabel fue obse
quiada en las estaciones man
chegas ya existentes con canas
tillos de uvas y otros frutos ... 
Desde el balneario Cervantes, 
próximo a Santa Cruz, veíamos 

Cuando hoy escribo ya ha 
pasado algo más de un mes del 
ataque terrorista a las torres 
gemelas y al Pentágono. Y algo 
más de una semana de que se 
iniciaron los ataques aéreos 
sobre el territorio de Afganis
tán. 

Cuando aquel pasado 11 de 
septiembre contemplamos el 
terrible acto terrorista, todos 
quedamos impresionados por la 
magnitud de la masacre y uni
dos al dolor con el pueblo nor
teamericano. Pero yo sabía, y 
así lo comenté con algunos 
amigos, que ese dolor y esa 
comprensión hacia los estadou
nidenses iba a ser muy corto, y 
que de víctimas iban a pasar a 
villanos en muy poquito espa
cio de tiempo. 

A partir de aquel terrible 
momento toda la maquinaria de 
prensa se puso en marcha, y 
conscientes de su poder apun
tan sus baterías hacia el blanco 
que pretenden conquistar, 
poniendo a la ciudadanía de la 
parte que más interesa, sabedo
res además, que no somos par
tidarios de ponemos al lado del 
poderoso, sino que por el con-
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TEMAS 

El padre Claret, ocasos, 
un molino de viento, Fraga ... 
estos días el paso del tren, que 
tanto apasionó a nuestros ante
pasados siglo y medio atrás ... 

El circo 
en terrible decadencia ... 
¿Qué fue, oh desventura 

nuestra, del llamado mayor es
pectáculo del mundo, admira
ción y regocijo de chicos y 
grandes, plato fuerte de las 
ferias y fiestas patronales de 
nuestros pueblos y ciudades, 
con sus heroicos artistas del 
"más difícil todavía", del circo, 
del circo que parecía eterno y 
ya lo tenemos cuasi moribun
do? Pues fue que nos cansamos 
de todo y que al circo, como a 
nosotros mismos, nos llegó su 
ocaso ... Raros, muy raros han 
sido los circos que, con su tipi
quísima carpa, se situaban en 
las plazas mayores o a la salida 
de los núcleos, a veces en las 
eras de emparvar que aún olían 
a mies trillada, esperando al 
siempre fiel público para repre
sentar sus más o menos conoci
dos o nuevos números pero que 
jamás defraudan. 

Podrá seguir el circo en otros 
países y hasta en otras tierras 
del nuestro, pero en las cerca-

nas a nosotros no han dado 
hace lustros fe de vida, salvo 
en puntos muy excepcionales. 
¡Qué pena! 

El molino 
de Serrano Súñer ... 
Leíamos algo sobre la avan-

zada edad de don Ramón 
Serrano Súñer, y recordamos 
que en la conquense Mota del 
Cuervo tiene un molino de 
viento que le dedicaron las 
autoridades de entonces. Pare
ce que su familia lo mejoró 
hace varios "'años, lo que está 
bien, porque estas reliqui~s, 
vengan de donde vengan y 
sean de quienes sean, deben 
mantenerse a flor de visita. 
Necesitan ser cuidados. 

Curiosamente el "gigante" se 
llama "El Zurdo" (paradójico, 
porque Serrano Súñer, salvo 
error, no lo era), y es tan bello, 
por supuesto, como sus congé
neres. Campo de Criptana, 
Consuegra, Mota del Cuervo y 
Alcázar de San Juan son las 
cuatro potencias de estos arti
lugios de La Mancha secular y 
harto sabemos todos que sim
bolizan mucho en el perfil 
turístico nacional. Un docu
mento de identidad. 

La guerra y la prensa 
trario somos muy dados a 
ponemos más al lado del que 
nos dice que es el débil. 

Como digo, si en un princi
pio estuvimos al lado del dolor, 
pronto se empezaron a buscar 
razones que justificaban los 
atentados y enseguida los de
fensores de los oprimidos (que 
para mí son los que menos los 
defienden, ya que simplemente 
lo hacen con palabras pero sin 
hechos) empezaron a decir que 
Estados Unidos estaba pagan
do el precio de su soberbia y 
que por tanto ya era hora que 
sufriera en sus propias carnes y 
en su propia casa tanto mal 
infligido al resto del mundo 
durante el siglo que acabamos 
de terminar. También ensegui
da se empezó a hablar de gue
rra entre pobres y ricos, recu
rriendo a los viejos dogmas del 
fracasado comunismo ocultan
do deliberadamente que han 
tenido setenta años de poder 
político en muchas partes del 
mundo para mejorar las injusti-

cías, pero en realidad el resul
tado ha sido mayores iniquida
des, abusos y tropelías. Tampo
co dicen que donde provienen 
estos ataques son precisamen
te, tanto de naciones o de gru
pos, de lugares donde se con
centran las mayores riquezas 
en materias primas conocidas 
hoy en el mundo. Por tanto, 
¿dónde están los argumentos 
de peso que lo justifique? A 
pesar de no existir ninguna 
razón que pueda justificar el 
terrorismo en cabezas media
namente equilibradas. 

Mientras tanto, Estados Uni
dos y no sé por qué razón, pre
tendía dar una sensación de 
normalidad no mostrando al 
mundo el alcance de la verda
dera tragedia humana. Allí no 
había muertos, no había dolor, 
no había niños huérfanos, viu
das o viudos, no había vidas 
rotas, o vidas imposibles de 
recuperar para los que han que
dado tocados para el resto de 
sus días, todo ello por el terrible 

El disparo 
· de Carmencita 
a Fraga ... 
Esto es también de Santa 

Cruz de Mudela, en un otoño 
de cuando don Manuel Fraga 
Iribarne era ministro de Infor
mación y Turismo y solía ir de 
caza con Franco a Encomienda 
de Mudela, considerada como 
uno de los grandes "paraísos" 
de la perdiz roja. Don Manuel 
no precisaba aún del certificado 
médico para disparar a las ave
cillas como cuentan que ha 
hecho recientemente para 
demostrar a sus adversarios que 
se estima en forma ... 

Entre las escopetas estaba 
doña Carmen Franco Polo, des
pués duquesa, que inadvertida
mente, claro, equivocó el blan
co y dio a Fraga la perdigonada 
allí donde la espalda pierde, 
etcétera. No hubo mayores con
secuencias que el posible susto 
y quizá ya nadie lo recuerde 
como no sean ellos mismos y 
los circunstantes que aún exis
tan. A veces hemos creído que 
fue Fraga el disparador y doña 
Carmen la "recipiendaria", por 
lo de nuestra flaca memoria. De 
todos modos aquello fue cierto. 
Pero no, el político fue el leve
mente damnificado en lo que 
constituyó un gaje más del ofi
cio de la caza ... 

Miguel GARCÍA 
DEMORA 

delito de haber ido a trabajar. 
Sólo parecía que se trataba de 
retirar los escombros de unas 
torres símbolo del poder econó
mico y que por tanto el mal 
daba la sensación de que sólo 
era eso, económico, sin profun
dizar en lo más grave, en la tra
gedia humana. Vuelvo a decir . 
que no comprendo las razones 
de su actitud, pero creo que se 
estaban equivocando, porque el 
otro bando, en cuanto cayera la 
primera bomba lo que más 
resaltaría era por supuesto la 
tragedia humana, como así ha 
sido. Por otro lado, como 
supongo que la guerra será lar
ga, habrá desgraciadamente 
materia más que suficiente para 
hacer injustificable los ataques 
por parte estadounidense y la 
opinión pública cada vez la ten
drá más en contra. Así pues, si 
esto se alarga, aunque gane la 
guerra, la perderá en la concien
cia de muchos ciudadanos, por
que el poder de los medios de 
comunicación es hoy más gran
de que el de las bombas. 

Ignacio GIRÓN 
CLARA MONTE 

PUERTA de Madrid 



HIP Ofertas válidas del 26 de octubre al 10 de aoriembre. 

Por cada 8.000 PTA de compra en Hipercor le entregamos una Llave de la Suerte. 
Si consigue abrir el cofre, ya tiene regalo seguro: televisores, equipos hi-fi , 
DVD's, bicicletas, lote de productos, ... incluso uno de los 125 FIAT Punto 1.2, 
3 puertas puede ser suyo. Y si no consigue abrir los cofres, no e desanime: 
participará en los sorteos de 60 cruceros por el Mediterráneo, para 2 person~. MARCA LA DIFERENCIA 



Hace dos días, la famosa 
portada del diario ABC me 
sorprendió o, como se dice 
ahora, me impactó. Veíase al 
presidente del Gobierno, de 
espaldas en su escaño del 
Congreso, cuando hojeaba 
un libro de poesía árabe, 
caracteres que se veían per
fectamente en la foto. Como 
hace algún tiempo nos 
comunicó que en la intimi
dad de su hogar se expresa a 
veces en catalán, esta nueva 
proeza lingüística no debería 
sorprendernos tanto. Tal vez 
se le podría reprochar que-el 
banco azul no es el lugar 
más adecuado para leer El 
Libro del Amor, del poeta 
sirio Nizar Kabbani, si bien 
comprendo que algunos de 
los asuntos que se debaten 
en el hemiciclo pueden llegar 
a aburrir hasta a las ovejas. 
Sabido es que en la británica 
Cámara de los Lores siempre 
se roncó atronadoramente, 
sin que ello provocara en 
ningún caso la caída del 
Imperio. Cayó éste, pero fue 
por otras razones. 

Sin embargo, hace un 
momento mi sorpresa se 
convirtió en franca admira-

Dicen los expertos que la 
publicidad e imagen es un 
sector que está entre los pri
meros puestos, en cuanto a 
movimientos de capital y 
beneficios. A nadie se le 
escapa que estamos en la era 
de la imagen, y que aquello 
que no se publicite tiene 
pocas garantías de salir fue
ra del ámbito de lo estricta
mente privado. Al calor del 
fenómeno, surgen grandes y 
pequeñas empresas de 
publicidad; luego, sólo faltan 
las influencias y las buenas 
amistades para levantar el 
vuelo y sacar buenos divi
dendos. Aún sabiendo todo 
eso, convertir en publicidad 
absolutamente todo resta 
valor a ciertas cosas que 
debieran tratarse de forma 
más exquisita y en contacto 
más directo con el prójimo. 

Así pues, en menor o 
mayor medida, entrar por el 
aro de la publicidad forma 
parte del juego, ya que que
darse al margen tiene dema
siados inconvenientes, máxi
m e si se quiere llegar a s abo
rear las mieles del éxito 
social y político . Hay quien es 
prefieren no entrar en el aro 
con todas las consecuencias 
que ello conlleva. Otros ori
llan el círculo y dan un 
p equeño saltito de lado para 
que no se note la en trada. 
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Presidente polifacético 
ción por el jefe del Ejecutivo. 
En efecto, la pantalla de tele
visión nos mostró a mi héroe 
de hoy enfunfado en un 
chándal y corriendo por los 
jardines de la Moncloa, 
escoltado por dos glorias 
olímpicas del atletismo espa
ñol: Martín Fiz y Abel Antón. 
Se les veía parejitos a los 
tres, Aznar tal vez un poco 
más sofocado, mostrando 
incluso lo que ha llegado a 
ser casi un secreto de Esta
do: su labio superior, nor
malmente oculto tras un 
poblado mostacho. Los dos 
atletas tenían cara de niños 
buenos y bien educados. 

Puro ejemplar, Aznar, de 
una raza que me atrevería a 
llamar castellana, aun a 
sabiendas de lo inexacto e 
impreciso de esta denomina
ción. En cualquier caso, con 
ese tipo de hombres se con
quistó y colonizó todo un 
continente. Recuerdo haber
le visto otras veces jugando 
a soldaditos en la torreta de 
un tanque, o enfrentándose 

a renombrados tenistas. 
Nunca lo vi, en cambio, 
jugando al fútbol, nadando o 
practicando el arte de Curro 
Cúchares. Probablemente si 
tuviera tiempo, prometió no 
volverá a presentarse a la 
presidencia, acabaría domi
nando también estos depor
tes, incluso arrasaría en un 
festival taurino benéfico, un 
mano a mano con El Juli, a 
beneficio de los damnífica
dos de Gescartera ... 

A lo largo de la historia, 
algunos reyes recibieron 
diversos motes, de acuerdo 
con sus respectivas capaci
dades, vicios o manías. 
Entre los luises de Francia 
recuerdo a uno que llama
ban "el Piadoso", por sus 
rezos y letanías constantes; 
el 'Tartamudo" se atropella
ba bastante al hablar, "el 
Vago" parece ser que no 
daba palo al agua, "el Gordo" 
frecuentaba los restaurantes 
de cinco tenedores, mientras 
que Luis XV, "el Bien Ama
do", era un ligón empederni-

Con1enniso 

Elpoderdelaimagen 
Pero el domador siempre 
estará atento y . al igual que 
en la pista de un circo, hará 
gala de sus dotes de persua
sión para mostrar los mara
villosos beneficios que se 
ofrecen dentro del círculo de 
tan simbólica órbita; allí 
todo es perfecto y , por 
supuesto, el éxito está 
garantizado. No siempre hay 
fuego en él y eso induce a 
pensar que no vas a quemar
te, pero es algo ilusorio, por
que de la hoguera de las 
vanidades muy pocos se sal
van, sobre todo aquellos 
que, utilizando la coyuntura 
de arrimarse al famoso o al 
influyente de turno, esperan 
el ascenso meteórico. Estos 
individuos descartan el 
mérito basado en la seriedad 
y en la trayectoria de traba
jo. 

¡Ah, la imagen!, qué impor
tante es. Por ella se va a las 
alturas, aunque cualquier 
tropezón puede mandarte a 
los infiernos. ¿Cuánto se da 
por ella? Algunos.. . todo lo 
que haga falta. No importa la 
cuantía del pago, la persis
tencia, o los débitos acumu-

lados. Y es que todo tiene su 
punto intermedio y se dice, 
desde antaño, que en él radi
ca la virtud. 

Aquello de: "Una imagen 
vale más que mil palabras", 
puede ser cierto, pero no es 
verdad absoluta. Ya que hay 
muchas imágenes que valen 
por sí mismas, otras que 
inducen a mirar tras ellas, y 
otras que sin ser vistas son 
intuidas. Dorian Gray ven
dió su alma al diablo por dis
frutar eternamente de la 
juventud. Hay quienes dis
frutan nivel de normalidad o 
patología tiene cada una de 
ellas, pero estoy segura de 
que algún estudio habrá 
sobre el particular. 

Se puede entrar en el cír
culo por muchos motivos: 
para ser uno más entre la 
masa angélica, o para tomar 
las riendas desde el otro 
lado, dejando así de ser uno 
más de los perritos falderos 
amaestrados por la fasci
nación que ejerce el 
domador. Una vez dentro se 
adoptan formas diversas y 
todo se verá desde la lejanía. 
A partir de ahí, puede ocu-

do e incansable copulador, a 
quien además se las ponían 
como a nuestro Felipe 11 las 
carambolas. Un tal Carlos 11 
"el Simple" se hacía contar 
chistes de Lepe, en lugar de 
gobernar como estaba man
dado. Y entre los nuestros, 
Alfonso 1 "el Batallador" no 
paraba de contar batallitas a 
sus nietos. Y ¿qué decir de 
Alfonso 11 "el Casto". Yo de 
este último no me fio ni un 
pelo. 

¿Qué mote cariñoso podría 
ponerse al polifacético presi
dente de nuestro Gobierno? 
A mi no se me ocurre ningu
no. Hasta ahora me he limi
tado a votarle, cosa que no 
podré hacer ya porque, hom
bre de palabra, cumplirá su 
promesa de retirarse por el 
foro. Se podrán decir cosas 
de Aznar, como se dicen de 
otros personajes y personaji
llos, pero si se comparan 
todos los indicadores desde 
1996 hasta 1991 el resultado 
hab la claramente a su favor. 
¡Ah! y además es azañólogo. 
¿Se puede pedir más? Ya 
sólo le falta montar en glo
bo ... 

Fernando GARCÍA-PELAYO 

rrir cualquier cosa. Se crean 
imágenes, se distorsionan 
otras, se agrega lo que se 
necesita, o se quita aquello 
que no interesa que salga. 
Todo será al gusto del consu
midor que para eso paga. 
Luego están los fotógrafos 
indiscretos, siempre dis
puestos a hacer una fotogra
fia · poco conveniente para 
venderla a buen precio, o 
para chantajear, que de todo 
hay. Pero, ¡cuidado! Si esto 
último se diera, hay que 
tener mucha prudencia con 
el chantajista porque siem
pre pedirá más. Son insacia
bles con la presa, aunque 
hayan sacado una buena 
tajada siempre que haga fal
ta volverán a solicitar más 
dinero por las imprudentes 
fotos. ¡Mucho cuidado! El 
fotógrafo siempre está al ace
cho, y si éste fallase, por 
cualquier motivo, estarán los 
confidentes anónimos para 
soplar verdades, mentiras y 
deformaciones de todo tipo 
donde cualquier parecido 
con la realidad es pura 
coincidencia. Puede que, 
como dijo el poeta T.S. Eliot 
"La condición humana no 
puede soportar mucha reali
dad". De ahí a la invención 
hay pocos pasos. 

Teresa GALEOTE 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) •...................•...........................•.. 91 887 81 00 
Casa de Socorro ...•.•.....••..............•......................•...................... 91 888 15 21 
Cruz Roja ..•.............••..•................................•....•. 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social .................................................................•......• 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) .....................•....................•. 061 
Centro Municipal de Salud .........................•....•......................... 91 888 54 91 
Policía Nacional.. ......•...•...............................•.........•................................... 091 
Policía Municipal ...............................•.......•....................•.......•................... 092 
Guardia Civil .................•...........•.•...................................•.......•.•.. 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ......•..............................•................. 062 
Bomberos ...........................................................•........................ 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ............................................•.............•• 085 
Protección Civil ...•.•.....•........•.......................•.............................. 91 882 84 53 
Ayuntamiento ...........•......................•.......................................... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) .......•........................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE ....•.........•........•...•..•......................................................•.•.. 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .......................•..•..•..............•.•........•............ 91 888 00 21 
Continental Auto ..........•........•....•............................................... 91 88816 22 
Cementerio ...................•••.................•.......................................... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín .....................................•................................ 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos •.•.•............................................................ 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer .•...............................................•...... 91 881 64 61 
Casa de la Juventud •......•..............•.......................................•.•. 91 889 6612 
Ciudad Deportiva Municipal ...•.•...•..•.....................................•.. 91 88812 94 
Cámara de Comercio .•............................................................... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ............................•........•......... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ........................................•..........••..•...... 010 
Teléfono contra Tráfico Droga .........................•.•..................•.... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ..............•...............•....................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .........•............................•... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ....•.•. 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .•......•....•..•.....................•................•...... 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 111 de Mayo ......•............................................... 91 280 06 55 
OMIC •.•.•....•.......•....•.•.•...•.•......•.•.....•.•.............•.........................•... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ..........•..................................................... 91 880 65 36 
Obispado ...•...•.•••...•..•.........•..•.•..•............•.......•.•................ 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo .......•...................•................•..............•.....•... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ............................•............ 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ..•...•.•.... 91 881 34 61 
Archivo Municipal .•...........•......•.......•....•..................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ...................•...........•.................•.•..... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista •.............•.................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ...•.......•............•....•..•.......•... 91 885 40 00 
Hacienda ............•........................•...............................•....•........... 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad ........................•..•...... 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ...........•..•..........................•......•.•....••....•........... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) .•..•................ 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ..•..•....•.•........•.................... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .........•...............•................ 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .....•......•.•................... 91 888 36 47 
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MIXTA Y MATRIMONIOS 
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Enlace Mcuowan-De la Torre lópez 
El sábado 27 de octubre contrajeron matrimonio en la capilla 

de San lldefonso Scott Mcgowan, un informático de origen esta
dounidense de 30 años de edad, y Natividad de la Torre López, 
también informática de profesión y de 30 años. En la ceremonia 
religiosa intervinieron como padrinos el padre de la novia, José 
de la Torre, que estuvo acompañado por su esposa, Maria López, 
y la madre del novio Anita Mcgowan, que también estuvo acom
pañada por su esposo. 

Al término de la ceremonia los contrayentes se realizaron fotos 
para el recuerdo en los patios de la universidad cisneriana para 
a continuación invitar a familiares y amigos a un banquete nup
cial en un restaurante complutense. En total disfrutaron del 
almuerzo 90 personas que felicitaron al nuevo matrimonio. 

La pareja llevaba seis años de noviazgo hasta que se unieron 
en matrimonio delante del altar de la capilla de San lldefonso en 
un día que tendrán en el recuerdo durante toda su vida. 

Enlace Guardia Alba -Espinosa Merino 
José Guardia Alba y Mª Ángeles Espinosa Merino se unieron 

en matrimonio el pasado sábado 27 de octubre en la universita
ria capilla de San Ildefonso tras 12 años de noviazgo. La novia 
llegó al altar acompañada de su padre y padrino Alfonso Espi
nosa, mientras que el novio hizo lo propio del brazo de su madre 
y madrina, G~ya Alba. 

José y Mª Angeles, economistas de profesión, tras la ceremo
nia religiosa quisieron enmarcar tan señalada fecha fotografián
dose en los patios de la Universidad Cisneriana, para posterior
mente trasladarse junto a sus 165 invitados a la capital alcarre
ña para celebrar el convite nupcial. 

En estos dias los recién casados disfrutan de una inolvidable 
luna de miel recorriendo Paris, los Países Bajos y Lanzarote. A 
~u regreso del viaje de novios, José, de 30 años de edad, y Mª 
Angeles, de 29, establecerán su nueva residencia en El Ensan
che de Alcalá de Henares, ciudad en la que ambos ya residían. 
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Enlace Pons Rincón -Cano Peláez 
Jorge Pons Rincón y Maria José Cano Peláez, ambos de 26 

años de edad, contrajeron matrimonio el pasado sábado 27 de 
octubre en la universitaria capilla de San Ildefonso. El padre de 
la novia, Nicolás Cano García, y la madre del novio, Pilar Rincón 
de la Cámara, actuaron como padrinos del enlace. De esta 
manera Jorge y Maria José formalizaron su relación tras cinco 
años de noviazgo. 

Al término de la ceremonia religiosa y tras las felicitaciones de 
familiares y amigos, la pareja se trasladó hasta los bellos patios 
de la Universidad Cisneriana para enmarcar tan señalado día. 
Los recién casados y sus 150 invitados celebraron el convite 
nupcial en el restaurante Los Hueros. 

La República Dominicana ha sido el destino escogido por la 
pareja para disfrutar su luna de miel. Jorge, administrativo de 
profesión y residente en Peñas Albas, y Maria José, también 
administrativa y residente en la ciudad complutense, han deci
dido establecer su nuevo domicilio en la zona de Nueva Alcalá. 

Enlace Cercadillo Moreno -Díaz Cabrera 
El pasado sábado 27 de octubre la pareja formada por Alber

to Cercadillo Moreno y Carmen Díaz Cabrera se unía en matri
monio en la universitaria capilla de San lldefonso tras 1 7 años 
de noviazgo. Como padrinos del enlace actuaron el padre de la 
novia, Antonio Díaz, y la madre del novio, Florencia Moreno. 

Alberto, de 35 años de edad, es empleado público de la Junta 
de Castilla y León, y Carmen, de 33 años, es profesora de biolo
gia. Al término de la ceremonia religiosa, la pareja se trasladó 
hasta los adjuntos patios de la Universidad Cisneriana para rea
lizarse las fotos para el recuerdo. Alberto y Carmen, que en estos 
días disfrutan de una maravillosa luna de miel pór los exóticos 
parajes de Cancún, celebraron el convite nupcial junto a sus 
140 invitados el complutense restaurante de El Olivar. 

Estos dos madrileños, cuya relación con la ciudad compluten
se es debida a los estudios universitarios cursados por Carmen 
en Alcalá de Henares, establecerán su nueva residencia en Ávila. 
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• CHAOUÉ 
•SMOKING 

MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• • ov1am 
• TRAJE CEREMONIA 
•CAMISERÍA 

Hombre 

' • COMPLEMENTOS 
SASTRE RIA 
A MEDIDA 

• TlllllllEllTIIS 
FICWIS 

• llEVIS TtCllCIS 
U UllClll Y UllS 

•RAYOS U.V.A. 

e/ Teniente Ruiz, 2 
Tifs.: 91 880 27 55 - Fax: 91 882 79 66 

Alcalá de Henares 
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MAQUILLADORES PROFESIONALES 
e/ Los Hueros, 1 (IVIASA El Chorrillo) T lf.: 91 880 72 61 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS ... 

ltJ fi i 1 \" t·t-t ¡11: t·Xrtü ;j 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

REGALOS DE 
COMUNIÓN 

Y BODA 
RELOJES · CALCULADORAS 

RADIO - TV - ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
LOCAL 114 (planta baja) ALCAIÁ DE HENARES 

RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 91 879 26 98 

PAGUE SUS COMPRAS CON TARJETA VISA 

el Libreros, 38 (frente iglesia Sta: María)Teléf.: 91' 883 33 46 
V .: • 

ALIANZAS (Oro 18 Kts.J, ARRAS ••• 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tlf.: 91880 16 85 

NOVA FOTO 
REPORTAJES DE BODA 
Vídeo,Fotografia e Invitaciones 
Lo último en tecnología al mejor precio 

CI Mayor, 17 Alcalá de Henares. Tlf. 91 689 64 07 CI Mayor. 43 Guadalajara TII. 949 21 47 28 

... y también 
.;>• 

~ y Solo Chollo NUEVA EXPOSICIÓN 
rJ Miguel de Moneada, 4 rJ Miguel de Unamuno, sin EL ENSANCHE 
üunto Galerías Juan de Austria) Tlf.: 91 802 72 21 
Tett. y Fax: 91 880 26 67 (frente supennercado Plus Superdescuento) 
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Francisco Bernáldez, Bartolomé González y Jesús Domínguez comprobaron el estado de esta plaza. 

Muchas plantas se han secado 
v el suelo está hundido con riesgo de accidente 

El PP denuncia que la plaza de Palacio 
se hunde con este gobierno 
La plaza de Palacio se hunde. Uno de los espacios más emblemáticos de la ciudad complutense 
tiene el suelo literalmente hundido. Pero además no ha funcionado e l nuevo ajardinamiento que 
puso en marcha el ayuntamiento. De ahí las protestas y denuncias del PP, y más concretamente 
de su concejal y presidente de la delegación municipal del distrito Centro, Francisco Bernáldez, 
quien visitó esta plaza con el portavoz municipal del PP, Bartolomé González, y con el concejal 
Jesús Domínguez Picazo. Para el PP, el estado de la plaza de Palacio simboliza la gestión del 
gobierno municipal presidido por Manuel Peinado: "El hundimiento de esta plaza y el desarraigo 
de las plantas que se pusieron hace unos pocos meses son el símbolo más claro de cómo está 
actuando el equipo de gobierno formado por el PSOE e IU" . 

Francisco Bernáldez calificó la Otro de los problemas que tie-
situación de la plaza de Palacio ne la plaza es el fracaso de la 
como lamentable: "Es muy tris- plantación de rododendros. 
te que el gobierno municipal Para el portavoz del PP. Bartolo
tenga en este estado un espacio mé González, el tiempo le ha 
urbano que es emblemático en dado la razón: "Es evidente que 
la ciudad. Este lugar es visitado los rododendros están secos. Ya 
por muchos turistas debido a dijimos en su momento que se 
que es uno de los más bonitos trata de una espece muy cara, 
por la proximidad de la Magis- de muy dificil consolidación y 
tra1 Catedral, del palacio arzo- mantenimiento. Al final el tiem
bispal, de la iglesia de las Ber- po nos ha dado la razón. No 
nardas con su museo religioso, hace falta ser catedrático de 
y de las propias murallas. Esta medio ambiente para saber que 
plaza merecerla que el equipo de los rododendros en esta wna no 
gobierno le prestara un poco de son las plantas más acertadas. 
atención". Según el PP. el suelo Nosotros seguimos apostando, 
se está hundiendo: "Es evidente como ya hicimos en el mandato 
que la plaza se está hundiendo, municipal anterior, por plantas 
que el muro de contención de autóctonas, que aparte de ser 
las jardineras ya está hundido, más baratas el resultado estéti
y eso entraña un claro riesgo co es el mismo y su manteni
para las personas, para los pea- miento y consolidación es 
tones que por aqui transitan". mucho más rápido y fácil. Para 
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eso no hace falta ser catedrático 
de medio ambiente. La expe
riencia está por encima de la 
temia". Pero además, según el 
concejal Jesús Dominguez Pica
zo, con una experiencia de cua
tro años al frente de la conceja
lía pe Medio Ambiente, hubo un 
error en el nuevo ajardinamien
to de la plaza de Palacio: "Se 
mezclaron plantas de alto con
sumo de agua con plantas que 
no necesitan apenas agua en el 
mismo parterre. No es de extra
ñar que se hayan muerto los 
rododendros, que son las plan
tas que más agua consumen". 

Símbolo del 
gobierno municipal 

Según el presidente de la dele
gación municipal del distrito 
Centro el estado en que se 

• . ,. ......... 
encuentra la plaza de Palacio es 
un símbolo del gobierno munici
pal: "La Alcalá en verde y azul 
que nos está vendiendo el PSOE 
por todos los lados está hacien
do agua por todos los sitios. Es 
la Alcalá que se puede ver en el 
parque de San Isidro, con la tala 
de árboles que demuestra el 
ecologismo de este gobierno con 
su alcalde a la cabeza, o que se 
puede ver aqui en la plaza de 
Palacio". 

Lo peor para el portavoz del 
PP. Bartolomé González, es que 
su partido ya pidió en el pleno 
del ayuntamiento que se arre
glara la plaza de Palacio: "Pre
sentamos una moción en el ple
no hace cinco meses pidiendo 
que la plaza se arreglara, que su 
estado era lamentable. Pedimos 
un plazo de dos meses para que 
se hicieran los arreglos y nos 
dijeron que íbamos con retraso, 
que la plaza iba a estar arregla
da en quince días. Han pasado 
cinco meses y la plaza de Pala
cio está peor que estaba. Lo úni
co que hicieron fue plantar los 
rododendros y ahí está el resul
tado de la plantación. El tiempo 
nos ha vuelto a dar la razón por
que éste es el estado en que está 
la plaza; está en un total y 
absoluto abandono, lo mismo 
que otros lugares emblemáticos 
de la ciudad". 

Bartolomé González apuntó 
también causas de tipo político: 
"El abandono es generalizado en 
el distrito Centro pero es gene
ral en aquellos barrios donde 
mayor respaldo electoral tiene el 
PP. Nos sorprende y criticamos 
enérgicamente el abandono de 
los distritos en los que gobierna 
el PP. los distritos Centro y VII 
(San Isidro)". 
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"Las plantas duran 
lo que el flash de la 
foto de inauguración" 
El portavoz del PP criticó la 

política medioambiental del 
gobierno de Manuel Peinado: 

"Manuel Peinado, 
aparte de arboricida, 
está siendo negligente 
con los árboles de 
la plaza de San Diego" 

"La política verde del equipo de 
gobierno solamente se utiliza 
para hacerse la foto y decir que 
se ha plantado tal número de 
plantas que no se mantienen, 
que duran lo que dura el flash 
de la foto de inauguración. Este 
caso de la plaza de Palacio es el 
más evidente, pero hay muchos 
otros en Alcalá como el del par
que del Camarmilla. Todas las 
iniciativas verdes que ha tenido 
el gobierno de Manuel Peinado 
han sido para hacerse una foto 
y decir lo verdes y ecologistas 
que son. Si seguimos en esa 
linea de actuación del gobierno 
de Manuel Peinado vemos esa 
tala indiscriminada que se está 
produciendo a lo largo de la ciu
dad". 

Uno de los detalles que muestran el deterioro de la plaza. 

El líder del Partido Popular en 
Alcalá aún puso otro ejemplo 
más de los que interpreta como 
mala gestión del medio ambien
te complutense: "Este equipo de 
gobierno no está haciendo nada 
por que sobrevivan los árboles 
de la plaza de San Diego. Lo que 
pido al gobierno municipal es 
que sean honestos y claros. Lo 
que no pueden hacer es que 
estén tratando de que esos 
árboles haya que quitarlos por 
enfermedad porque no se están 
protegiendo de las obras. Eso es 
negligencia y Manuel Peinado, 
aparte de arboricida, está sien
do negligente con los árboles de 
la plaza de San Diego". 

El día de la inauguración de la 
remodelación del nuevo ajardi
namiento en la plaza de Palacio 
sí que estaba bien ésta, según 
confesó Bartolomé González: 
"En efecto, ese día con los flas
hes de las fotos sí que estaba 
bonita la plaza. Estaban las flo
res recien plantadas y sí estaba 
bonita, pero como a Manuel Pei
nado lo único que le preocupa 

es la foto y después el manteni
miento le da igual, pues así está 
la plaza en estos momentos. Es 
una prueba más del fracaso de 
la política verde de Manuel Pei
nado". Francisco Bernáldez 
añadió que en la plaza de Pala
ció hay un evidente riesgo para 
los peatones: "La plaza se puede 
hundir por algunas partes, pero 
también hay charcos por todas 
partes. Está hecha una pena". 
Según dijo Bartolomé González 
"en Alcalá se está produciendo 

¡¡Novios!! 
Contratando ahora 

vuestra boda para el 2002 
mantenemos precios 

del 2001 
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un urbanismo sospechoso y un 
medio ambiente peligroso". 

González dijo también que lo 
sorprendía el alcalde: "Es sor
prendente que alguien que pre
sume de ser catedrático de 
medio ambiente, de ser ecologis
ta, permita que se talen árboles 
completamente sanos con el 
único argumento de razones de 
pura estética. Esta política en 
verde y azul de la que presume 
no es la más acertada a tenor de 
lo que estamos viendo". 

Francisco Bernáldez, por su 
parte, dijo que el grupo de con
cejales del Partido Popular pre
sentará una moción en el pleno 
del ayuntamiento para que se 
arregle la plaza de Palacio como 
es debido: ''Vamos a intentar 
que este equipo de gobierno se 
despierte un poco y gestione 
para todos en general y no para 
algún vecino en particular tal y 
como está acostumbrado en la 
concejalía de urbanismo". 

CAMINO DEL OLIVO, S/N 
Tlf.: 91 887 67 68 

MECO 
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José Ricardo Martínez, 
Secretario General UGT Madrid 

Cándido Méndez habló sobre la situación económica mundial, espe
cialmente tras el conflicto del 11 de septiembre con los EE.UU. 

El líder de UGT habló de la negociación colectiva, de las pensiones 
v de economía mundial 

Cándido Méndez apoya la capitalidad 
cultural europea de Alcalá para el año 2005 
El secretario general de UGT, Cándido Méndez, pronunció un mitin en Alcalá ante más de 400 delegados y siin
patizantes de UGT y trabajadores en general en el que habló de la reforma de la negociación colectiva propues
ta por el gobierno español, a la cual calificó de aberración, de las pensiones y de la situación económica mundial. 
Cándido Méndez tuvo palabras de reconociiniento para el gobierno municipal complutense, dirigiéndose al alcal
de, Manuel Peinado, para decirle que estaba de acuerdo con la capitalidad cultural europea de Alcalá el año 2005 
con motivo del cuarto centenario de la publicación del Quijote. 

El acto tuvo lugar en el auditorio El líder regional de UGT, José 
municipal de la Rinconada el día 18 Ricardo Martínez, señaló "la abso-
de octubre ante unas 400 personas. Juta incompatibilidad y la aberra-
El secretario general de la Unión ción absoluta que supone la refor-
Comarcal de UGT, Jesús La Roda, ma de la negociación colectiva que 
recibió a Cándido Méndez y a los propone el gobierno español", 
otros dirigentes del sindicato que aspecto éste del que también habló 
asistieron, entre quienes estaban el Cándido Méndez. José Ricardo 
secretario general de UGT en Martínez dedicó su intervención a 
Madrid, José Ricardo Martínez. 
También estuvieron presentes el 
alcalde de Alcalá, Manuel Peinado, 
y el concejal de Desarrollo Econó
mico, Francisco Calles. 

Durante las intervenciones se 
hizo especial mención al problema 
de regulación que tiene la empresa 
'La cocinera' de Torrejón de Ardoz, 
varios de cuyos empleados se 
encontraban en el auditorio munici
pal. El traslado de los trabajadores 
a una planta en Valladolid es uno de 
los motivos del conflicto. El presi
dente del comité de empresa expu
so la situación. 

Jesús La Roda mencionó al 
gobierno municipal complutense 
destacando su labor y la importan
cia que tienen para un sindicato de 
clase las políticas de izquierdas 
desde las instituciones. Por eso cri
ticó La Roda al gobierno regional 
de Alberto Ruíz-Gallardón, recor
dando, entre otras situaciones que 
han perjudicado a la ciudad com
plutense, la falta de atención que se 
ha venido manifestando a la reivin
dicación de una nueva UVI móvil y 
más ambulancias. 
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las jubilaciones, criticando la refor
ma impuesta por el gobierno con la 
aceptación de CC.00: "Nos queda
mos solos defendiendo a los jubila
dos", reconoció. 

La mayor parte del discurso de 
Cándido Méndez tuvo que ver con 
la situación económica mundial, 
especialmente después del conflic-

Jesús La Roda, 
Secretario General UGT Alcalá 

to del 11 de septiembre con los ata
ques a Estados Unidos: "El sistema · 
neoliberal siempre ha dicho que los 
grandes males de las sociedades 
modernas provienen de la inter
vención del estado. Siempre decían 
que había que privatizar todo para 
dejar que el libre mercado actuara. 
Trozos de la sanidad, de la ense
ñanza y de las pensiones se han 
ofrecido por el gobierno a la priva
tización". 

Cándido Méndez dijo: "A raíz de 
lo ocurrido el 11 de septiembre en 
Nueva York y Washington, los 
gobiernos se han apresurado a 
inyectar liquidez a las economías y 
sustanciosas subvenciones a las 
empresas con problemas después 
de haber dejado en la calle a miles 
de trabajadores. Esta contradicción 
se justifica por el caos económico 
provocado por los ataques terroris
tas y la situación que se ha creado. 
Pero no es así porque la recesión 
económica ya venía desde antes del 
11 de septiembre". 
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la sentencia establece que los actos administrativos 
no son conformes a derecho 

El T.SJ. anula un proceso de selección 
de personal de la uniVersidad de 1996 
El Tribunal Superior de Justicia de Madrid ha anulado un proceso de selección de personal de la Universidad de 
Alcalá realizado en el año 1996 en el que fueron cubiertas 32 plazas de auxiliar de servicios generales por consi
derar la sección tercera de la sala de lo contencioso administrativo que los actos administrativos realizados por 
la universidad no son conformes a derecho. El mismo tribunal obliga a la universidad a que se repita la selección 
desde la llamada a la fase de concurso de todos los aspirantes que superaron la oposición. La Universidad de 
Alcalá ha planteado recurso de casación ante el Tribunal Supremo, ya que se encuentra ante un grave problema 
porque desde 1996 esas plazas están cubiertas y el Tribunal Superior de Justicia en su sentencia obliga a repetir 
el proceso. Una de las personas que entonces obtuvieron plaza en uno de los concursos oposición más polémicos 
que ha habido en la Universidad de Alcalá fue el secretario general de la Unión Comarcal de UGT, Jesús la Roda. 

El recurso fue interpuesto por la 
opositora Aurora López García, 
quien no obtuvo ninguna de las 
32 plazas y quedó en lista de 
espera. Para ella, el proceso fue 
irregular y planteó el recurso. Al 
estar en la lista de espera, Aurora 
López García fue posteriormente 
llamada por la universidad para 
trabajar como trabajadora even
tual y por tanto sin la plaza en 
propiedad a la que ella cree que 
tiene derecho desde el concurso 
oposición de 1996. 

La sentencia de la sección ter
cera de la sala de lo contencioso
administrati vo del Tribunal Supe
rior de Justicia de Madrid fue 
publicada el día 1 O de julio. En 
ella la sala dicta que "anulamos 
los actos administrativos (de la 
universidad) por no ser confor
mes a derecho y consecuente
mente, anulamos también el pro
ceso selectivo desde la fase de 
concurso, así como todos los 
actos posteriores que se hayan 
producido a fin de que se repita la 
selección desde la llamada a la 
citada fase de todos los aspirantes 
que superaron la de oposición, 
para proseguir después conforme 
a las bases del concurso-oposi
ción el citado proceso de selec
ción". 

Proceso selectivo 
Los hechos juzgados datan del 

año 1996, cuando se celebró un 
proceso selectivo para la provi
sión de plazas vacantes de perso
nal laboral, en concreto un con
curso oposición para cubrir 32 
plazas de . auxiliar de servicios 
generales. Según Aurorn López 
García, durante el desarrollo de 
este proceso de selección de per
sonal se cometieron por parte del 
tribunal creado por la universidad 
"una serie de ilegalidades que 
dieron pie a la presentación de 
numerosos recursos al propio tri
bunal. Durante el proceso no se 
respetó la ley que establece cómo 
se realiza un concurso oposición, 
ni las propias bases de la convo
catoria. Conforme al arbitrario 
criterio que toma la comisión de 
valoración, obtuvieron la plaza 
los que obtuvieron las mejores 
notas en los exámenes. El que 
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Aurora López García fue quien interpuso el recurso. 

además se les valoraran los méri
tos sólo permitió que se les 
engordara la nota. Aquellos opo
sitores que obtuvieron califica
ción de 50 o más puntos en el 
examen, pero que no estaban 
entre los 32 primeros, se vieron 
injustamente relegados a la lista 
de espera. Pero es que se impidió 
fraudulentamente que todos los 
opositores que superaron la fase 
de examen accedieran a la valora
ción de méritos, de forma que los 

TALLER 

32 puestos de trabajo estaban de 
hecho adjudicados desde que se 
hicieron públicos los listados de 
notas de los exámenes". 

La sentencia reconoce que si 
conforme a las bases de la convo
catoria la calificación final ven
dría determinada por la suma de 
las puntuaciones obtenidas en la 
fase de concurso y de oposicón, 
"lo contrario supone una evidente 
vulneración de las normas que 
rigen el proceso selectivo y 

TRABAJOS 
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general de UGT, 
Jesús la Rada 

defraudan también los derechos 
de los opositores que, habiendo 
superado la fase de oposición, se 
vieron privados de acceder a la 
fase de concurso de forma arbitra
ria e irrazonable". 

Consecuencias 
La situación tiene por tanto gra

ves consecuencias que van desde 
que una serie de personas se vie
ron privadas de un puesto de tra
bajo que, según Aurora López 
García, "hubieran debido obtener, 
si no se hubiera actuado de forma 
arbitraria y contraria a derecho". 
Pero además, con la sentencia en 

_ la mano, las personas que en su 
día obtuvieron las plazas se 
hallan ahora en una situación 
muy peculiar, ya que en teoría 
desconocerían si su condición de 
trabajadores fijos de la universi
dad se mantendrá o no. Además, 
según la sentencia, todos los pro
cesos de promoción interna de la 
universidad en los que puedan 
verse incursos los 32 trabajadores 
a los que les fue concedida plaza 
son irregulares, o cuando menos, 
muy peculiares. 

Recurso de casación 
En el mes de septiembre la uni

versidad presentó recurso de 
casación ante el Tribunal Supre
mo frente a la sentencia. Se cal
cula que un recurso de estas 
características puede ser resuelto 
en cuatro o cinco años. En opi
nión de Aurora López García, 
esta situación provoca un enorme 
retraso y por tanto una grave 
situación de inestabilidad en el 
seno de la plantilla del personal 
laboral: "Todos y cada uno de los 
concursos que ha habido y que 
pudiera haber en futuro están 
condicionados por esa sentencia" . 
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El líder nacional de 11 pronunciará una collferencia centra el tenoriíml 1 la 11ena 

Gasnar llamazares inaugurará 
la nueva sede de 11 en Alcalá 
El coordinador general de IU, Gaspar Llamazares, sucesor de Julio Anguita al frente de la or
ganización y por tanto líder nacional de la misma, visitará Alcalá el martes 6 de noviembre 
para inaugurar la nueva sede de IU, situada en la calle Santiago, esquina con calle Cervantes, 
y para pronunciar una conferencia en el salón de actos de la universidad cisneriana contra el 
terrorismo y la guerra, y a favor de la paz, de la solución política al conflicto que se vive en 
estos momentos. Gaspar Llamazares estará acompañado por el líder regional de 1U, Miguel ~e
neses. Ambos actos son interpretados por IU de Alcalá como el mejor inicio del curso políti
co al contar con los dos principales de la organización, en los ámbitos nacional y regional. 

El coordinador político en 
Alcalá, Fran Pérez, manifestó 
que ambos actos son muy im
portantes para IU: "Por una 
parte inauguramos el nuevo 
local que tenemos en el núme
ro 26 de la calle Santiago. Se 
trata de nuestra nueva sede y 
queriamos que estuviera en el 
centro de Alcalá para que to
dos los alcalainos tengan un 
acceso fácil, así como que es
tuviera cerca del ayuntamien
to. El local que hasta ahora 
teniamos, situado en la calle 
Mayor, no reunia las condicio
nes que consideramos funda
mentales. Esta nueva sede es 
mucho más amplia ya que tie
ne tres despachos y un salón 
amplio para reuniones de la 
dirección local". 

Fran Pérez, que es miembro 
de la dirección federal de IU 
como responsable de la secre
taría de derechos humanos 
que le asignó el propio Gaspar 
Llamazares, dijo que para la 
inauguración de la nueva sede 
local se quiso contar expresa
mente con el máximo dirigen
te de la organización a nivel 
nacional: "Gaspar aceptó la 
invitación lo mismo que lo ha 
hecho nuestro coordinador re
gional, Miguel Reneses". 

Pero antes de la inaugura
ción oficial de la sede de IU, 
Gaspar Llamazares y Miguel 
Reneses pronunciarán una 
conferencia sobre la situación 
que se vive en estos momen
tos en el mundo, acto éste que 
se titula 'Contra el terrorismo, 
contra la guerra y por la paz'. 
La conferencia será presenta
da por el propio Fran Pérez y 
por el portavoz del grupo de 
concejales de IU en el ayunta
miento, Luis Suárez Machota. 
La conferencia comenzará a 
las siete de la tarde en el salón 
de actos de la universidad cis
neriana. Al término del acto, 
Gaspar Llamazares se dirigirá 
a la nueve sede para inaugu
rarla oficialmente con su pre-
sencia. 

Paz 

La presencia de Llamazares 
y Reneses en Alcalá silve, se
gún Fran Pérez, para que IU 
inicie en Alcalá una campaña 

PUERTA de Madrid 

Fran Pérez, coordinador político de IU en Alcalá; 
Gaspar Llamazares, coordinador general de IU y 

Luis Suárez Machota, portavoz del grupo de concejales de IU 
en el ayuntamiento alcalaíno 

a favor de la paz, en contra del 
terrorismo y de la guerra: 
"Para nosotros son insepara
bles los tres lemas de la con
vocatoria. Estamos en contra 
del terrorismo y siempre lo he
mos denunciado. En este con
texto estamos en contra de la 
guerra como respuesta al te
rrorismo y estamos indiscuti
blemente a favor de una sali
da política al conflicto, esta-

mos por la paz". 
Fran Pérez afirmó que para 

IU es indispensable que pare 
la guerra: "Este conflicto béli
co no tiene sentido; nosotros 
entendemos que esta guerra 
que Estados Unidos ha desa
tado contra Afganistán no es 
la respuesta justa, ni adecua
da al derecho internacional. 
Además incumple los acuer
dos de Naciones Unidas. Cre-
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sin compromiso 

Peluquería HERMANAS ALEJANDRE 
el Mayor, 11 - 12 -Tlf.: 91 889 28 56 -Alcalá de Henares 

regional, 
Mlguel 

Reneses 
emos que no se puede respon
der al terrorismo con una gue
rra que está masacrando al 
pueblo afgano, puesto que ya 
se han bombardeado hospita
les y aldeas. Están muriendo 
niños en este conflicto. La lu
cha contra el terrorismo inter
nacional tiene que hacerse 
desde la aplicación del dere
cho internacional, desde la 
justicia y desde la acción poli
cial". 

Fran Pérez aseguró que el 
consejo político de IU en Alca
lá ha aprobado la realización 
de una campaña contra el te
rrorismo y la guerra en la cual 
se enmarca la conferencia de 
Llamazares y Reneses: 'Va
mos a invitar a todas las enti
dades sociales y ciudadanas 
de Alcalá que creemos que 
pueden apoyar esta campaña 
contra el terrorismo y la gue
rra para formar parte de una 
plataforma para parar la gue
rra en Afganistán, como ya se 
hizo con motivo de la guerra 
del golfo. A partir de ahí se 
montarán actos entre los que 
habrá mesas redondas. Por 
otra parte se distribuirá un 
manifiesto que ha hecho IU de 
la comunidad de Madrid en el 
que se da cuenta de la posi
ción de IU frente al terrorismo 
y la guerra". 

El coordinador de IU en Al
calá aclaró que el hecho de 
que IU esté en contra de la 
guerra no quiere decir que no 
esté también en contra de lo 
ocurrido el día 11 de septiem
bre con los actos terroristas 
en Estados Unidos: 'Ya en su 
momento lo hicimos, y ahora 
volvemos a hacerlo, condena
mos con toda rotundidad el 
atentado del dia 11 de sep
tiembre. Pero además quere
mos dejar muy claro que Bin 
Laden, al que ahora se busca 
en Afganistán, fue armado por 
los Estados Unidos, fue entre
nado y formado por la CIA y se 
le potenció desde ese pais 
como figura política. Incluso 
se le vendieron armas para su 
movimiento que entonces te
nia el fin de expulsar a los so
viéticos de Afganistán. Bin La
cten es un producto estadou
nidense que ahora se ha vuel
to un monstruo para la super
potencia". 
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uamazares v1111111calí por segunda vez 11 un mes v Reneses por 
quinta vez 11 cuatro meses 

Las dirigentes de IU ~descubren' Alcalá 
Algo debe de estar cambiando en Izquierda UJrlda cuando se produce tal número de visitas 
de dirigentes a la ciudad alcalaína. Es una reflexi6n que no se puede pasar por alto cuando 
en la agrupaci6n de Alcalá era la bestia negra. casi al enemigo a batir, e specialmente por los 
dirigentes regionales de ro. Sin embargo ahora parece haber un idilio . Cuando el coordina
dor general, Gaspar Uam•7.ares, venga a la ciudad complutense el 6 de noviembre para inau
gurar la sede será la segunda vez que lo haga en apenas un mes. Por su parte , el coordina
dor político de ro en Madrid, Miguel Reneses, será la quinta vez que venga a la ciudad com
plutense en apenas cuatro meses, algo inusual para un dirigente regional de ro. 

¿Qué está cambiando en IU? 
La habitual enemistad entre la 
mayoría de Alcalá y los dirigen
tes regionales se traducía en 
que para estos últimos la ciu
dad complutense era territorio 
'apestado'. No es de extrañar 
que por Alcalá apenas se viera 
al que durante varios años ha 
sido el coordinador regional y 
todavia sigue siendo portavoz 
en la asamblea de Madrid, 
Ángel Pérez. En ese sentido pa
recía imitar al presidente del 
gobierno de Madrid, Alberto 
Ruiz-Gallardón, a quien da la 
sensación de que no le hace ni 
la menor gracia venir a Alcalá y 
su mayor preocupación en la 
gestión está puesta en los mu
nicipios del sur metropolitano. 

Pues bien, para el menciona
do Ángel Pérez el mayor vivero 
de apoyos dentro de IU está 
también en el sur metropolita
no mientras que la mayor opo
sición la tiene en el corredor del 
Henai:es. Quizá por esta oposi
ción Angel Pérez tuvo que re
nunciar a presentarse a la ree
lección ya que las dos candida
turas alternativas a la de su 
grupo eran la que encabezaba 
Fran Pérez, -otra vez Alcalá 
frente a Ángel Pérez- y la de 
Fausto Fernández, alcalde de 
Rivas Vaciamadrid. 

La mayoría que dirige Ángel 
Pérez decidió presentar a Mi
guel Reneses y éste fue elegido 
coordinador político en Madrid. 
Inmediatamente éste lanzó un 
mensaje que no debió de gustar 
demasiado a su antiguo grupo, 

contaba con todos en la direc
ción, incluso con aquellos que 
habían osado hacer la oposi
ción a Ángel Pérez. Por primera 
vez se empezaba a ver en Ma
drid una IU realmente unida. 

Visitas 
El caso es que empezó a ver

se a Miguel Reneses por Alcalá. 
Primero fue la concejala de 
Cultura, Pilar Fernández He
rrador, la que empezó a traérse
lo. Enfrentada a Fran Pérez, Pi
lar Fernández decidió apostar 
por la dirección sin saber que 
ésta rápidamente dejaría de te
ner el apoyo de la mayoría. Y 
así, Reneses vino a ver una 
obra de teatro, también vino a 
poner de manifiesto la política 

cultural de IU en Alcalá e inclu
so se vino a las ferias no dejan
do de visitar las noches golfas. 
La última vez que vino a la ciu
dad complutense fue para par
ticipar en la manifestación por 
la UVI móvil, y ya no se lo vio 
tanto al lado de Pilar Fernán
dez sino que estuvo mucho más 
con los miembros de la direc
ción local, es decir, con Fran 
Pérez y con Luis Suárez Macho
ta. Total que el día 6 de no
viembre, cuando venga a inau
gurar la nueva sede de IU. será 
la quinta vez que venga en 
unos cuatro meses. 

Mientras tanto, la concejala 
Pilar Fernández se puso al lado 
de Ángel Pérez en un largo ca
mino lleno de sorpresas. No 

hay que olvidar que cuando Pi
lar Fernández estaba al lado de 
José Miguel Polo hasta 1999, 
eran los firmes puntales frente 
a Ángel Pérez. 

La concejala de Cultura logró 
traerse al portavoz de IU en la 
asamblea de Madrid a leer el 
Quijote el dia 9 de octubre. 
Para Pérez, Pilar Fernández 
puede ser una especie de pica 
en Flandes, o para ser más pre
cisos geográficamente hablan
do, en el corredor del Henares. 
No dudó en aceptar la invita
ción y se vino a leer el Quijote. 
Lo curioso es que la maniobra 
de la mayoría de IU en Alcalá 
fue aún más sorprendente que 
la llegada de Ángel Pérez. 
Cuando los dirigentes complu
tenses de IU supieron que des
de el PSOE se hacían esfuerzos 
por traer a Felipe González a 
leer el Quijote, ellos apuntaron 
a lo más alto y tuvieron buena 
puntería; se trajeron ni más ni 
menos que a su principal diri
gente, Gaspar Llamazares. 

Las huestes de Fran Pérez y 
Luis Suárez se lucieron con 
Llamazares en visita turística 
por Alcalá. Las huestes de Pilar 
Fernández se replegaron con 
Ángel Pérez. 

Segunda visita 
en un mes 
Pero no queda ahí la cosa. 

Fran Pérez, miembro de la di
rección federal de IU, vuelve a 
traerse a Alcalá a Gaspar Lla
mazares. Éste vendrá por se
gunda vez en apenas un mes a 
la ciudad complutense para 
inaugurar la nueva sede de IU. 
y se demuestra que la dirección 
Jacal de IU está bien conectada 
con la dirección regional y na
cional de la organización. In
cluso Miguel Reneses parece 
encontrarse ahora más afecto 
entre sus antiguos enemigos 
políticos. 

Sea como ~ea los máximos di
rigentes de IU parecen haberle 
sacado gustillo a esto de venir a 
Alcalá. 

• WAS PARA MUDANZAS 

BOijMBAL S. L 
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Algunos vecinos de la zona ante el árbol cuyas raíces pudieron provocar la rotura de la tubería 

El agua estuvo manando durame una hora v cuano 

la rotura de una tubería inunda 
la avenida Castilla v sus aledaños 
Durante más de una hora los vecinos de la avenida Castilla y la calle y travesía de Segovia 
tuvieron que emplearse a fondo para evitar que el agua entrara en las casas y los locales de 
la zona. La rotura de una tubería sobre las 18'30 horas del pasado domingo 28 de octubre, 
provocó que toda la zona quedara totalmente inundada con verdaderos embalses en algunos 
lugares que impedían el acceso a los vecinos, vecinos que mostraron su indignación por la 
tardanza de los servicios municipales en el arreglo del problema. Durante una hora y cuar
to el agua estuvo manando hasta que finalmente fue cortada. La avería tenia lugar en la ave
nida de Castilla esquina con calle Salamanca, frente al Ambulatorio del Val. 

La indignación era latente 
entre los vecinos de esta zona 
de la ciudad complutense, que 
veían cómo el agua salía y los 
operarios del parque de servi
cios no llegaban a la zona, 
una zona que cada vez queda
ba más anegada formándose 
verdaderas lagunas en algu
nos puntos tanto de la aveni
da de Castilla como de la calle 

y la travesía de Segovia. 
"Esto ha pegado una explo

sión a las 6'30 de la tarde y 
hemos estado llamando por 
teléfono al ayuntamiento y en 
el ayuntamiento no había 
nadie, y es una vergüenza. 
Hemos tenido que salir todos 
los vecinos, porque si no se 
nos llena todo de agua. Una 
hora y cuarto saliendo agua, 

vergüenza le tenia que dar al 
alcalde que hay ahora, hacer 
lo que está haciendo, cobrán
donos los impuestos y subién
donos la contribución'', expli- . 
có a PUERTA DE MADRID, 
Ascensión Novalbos, vecina 
del número 25 de la avda. de 
Castilla, para quien la averia 
se produjo a consecuencia de 
las raíces de un enorme árbol 

situado en las inmediaciones. 
"Llevamos más de dos años 
para que nos quiten este árbol 
y no nos hacen caso, y las raí
ces son las que están perjudi
cando y las que han provoca
do el reventón". 

Maria Valle, vecina del nú
mero 25 de esta avenida y 
propietaria de un bajo que da 
a la parte posterior de la calle, 
también se mostró muy indig
nada por lo sucedido. "Yo si 
me descuido por la parte de 
atrás me entra el agua en 
casa. Con esto de guardar la 
estética, yo podía haber pues
to ladrillos, y sin embargo no 
nos dejan. Que hagan el favor 
de dejar de guardar tanta 
estética y que nos dejen poner 
ladrillo visto, porque luego 
pasa esto". 

La actuación de los vecinos, 
que se pusieron manos a la 
obra junto a los bomberos 
achicando agua y desatascan
do desagües, evitó que los 
problemas fueran mayores. 
"Si no contribuimos todos un 
poco te puedes imaginar has
ta dónde hubiera llegado 
esto", aseguró Manoli Moreno, 
vecina del número 23 de la 
avda. de Castilla, quien tenía 
"un constipado de padre y 
muy señor mío, y a raíz de hoy 
una pulmonía, y las facturas 
del médico se las paso al 
alcalde". 

Los vecinos tuvieron que emplearse a fondo para que el agua no entrase en sus domicilios 
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Como muestra la imagen, en algunas zonas el agua alcanzó 
una profundidad considerable 

La propietaria del bar Arri
bas, situado junto al foco de la 
avería, fue de los vecinos más 
afectados. "El agua no ha 
entrado porque todo el mundo 
se ha echado a la calle. Estoy 
más que indignada, porque 
me parece abusivo los 
impuestos que nos cobran 
anuales, para que llamemos 
al parque municipal de servi
cios y se presenten una hora y 
pico más tarde a cortar un 
agua que pagamos todo el 
municipio, y luego nos dicen 
que 'ahorremos agua, es una 
bien escaso', y se están tocan
do las narices". 

Con el agua ya cortada y el 
problema relativamente solu
cionado, las criticas de los 
vecinos hacia el alcalde seguí
an llegando. 'Yo lo único que 
quiero decir es que el alcalde 
no tenía que mirar tanto por el 
casquito del centro, donde él 
se pasea y tiene bien aparcado 
su coche, y se acerque por los 
barrios, que de los barrios se 
hace el ayuntamiento, porque 
si no fuese por las contribu
ciones que pagamos nosotros, 
el ayuntamiento se comía una 
mierda, así de claro, y el 
ayuntamiento no sé lo que tie
ne, pero el alcalde es un tío 
cerdo", declaró Julia Huertas, 
residente en el número 32 de 
la calle Segovia. 

Por su parte, Agustín C. qui
so también dejar claro que en 
"Alcalá de Henares hay un 
servicio de 24 horas, que para 
eso está el parque de servicios 
de Alcalá, y dónde están esos 
fontaneros, esos albañiles y 
esos arquitectos, que son los 
que tenían que estar aqui en 
estos momentos y cuando hay 
estas averías, porque aquí lle
van dos horas y no han apare
cido en ningún momento. Con 
el paro que hay esos señores 
dónde están". 
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los más afectados fueron los propietarios de los uasteros 
del número 4 de esta calle complutense 

una tubería de agua reventó en 
la calle Nuestra Señora del Pilar 
En la tarde del pasado jueves 25 de octubre, una tubería de agua situada a la altu
ra del número 4 de la calle Nuestra Señora del Pilar se rompía. La profundidad de la 
rotura hizo que los servicios municipales tuvieran que realizar un importante agu
jero en la citada calle para subsanar la avería. Los más afectados fueron los propie
tarios de los trasteros situados en los sótanos ubicados junto a la rotura. 

Al contrario de las habitua
les roturas de tuberías de 
agua que se producen en la 
ciudad complutense, la acae
cida el pasado jueves no pro
dujo una importante pérdida 
de agua hacia el exterior de la 
calle, sino que la pérdida llegó 
a inundar parte de unos sóta
nos del número 4 . 

"Empezó a salir el agua de la 
fachada y a inundarse todo 

esto. Tuvimos que estar 
tapando todas las puertas 
para evitar que no pasara el 
agua, hasta que anoche estos 
señores cortaron ya el agua. 
Todo ha sido para abajo, a la 
superficie nada, y el problema 
ha sido que ha habido que 
quitar todo lo que había en los 
trasteros, porque como salia 
un manantial de agua, hemos 
tenido que desmantelar todo'', 

comentaba en la mañana del 
sábado Pablo Tejero, propieta
rio de uno de los trasteros del 
número 4 de Nª S ª del Pilar. 

Según explicaron los veci
nos, no se llegó a cortar el 
agua para no dejar sin el liqui
do elemento a toda la calle, ya 
que la tubería afectada era 
una de las generales. "Lo suyo 
cuando sale agua es coger y 
cortar, porque si llega a salir 

Los vecinos tuvieron que sellar 
las puertas de los trasteros para 

-evitar la entrada del agua 

más se inunda todo. De todas 
maneras esa humedad lleva 
ahí casi un año, hasta que al 
final se ha reventado. Filtran
do ya lleva mucho tiempo, lo 
único que el otro dia se rompió 
ya del todo", apuntó Sebastián 
García, propietario del traste
ro más cercano a la rotura. 

Según Tejero, la falta de 
desagües obligó a los vecinos a 
tapar las entradas de los tras
teros y a achicar el agua que 
entraba. "Aqui no hay salida 
de agua, solamente el sifón 
pequeño ese y no daba abasto 
y hemos tenido que estar achi
cando agua". 

Otro de los vecinos de la 
zona, Juan Muñoz, propietario 
de un pequeño establecimien
to textil en este mismo núme
ro y que pudo seguir las evolu
ciones de la avería, manifestó 
a este semanario: "No salia 
mucha agua hacia fuera, por
que se veía que la avería esta
ba muy profunda". Muñoz 
espera que la zona levantada 
quede arreglada con pronti
tud. 

Juan Muñoz, vecino de la zona, junto a la avería Pablo Tejero y Sebastián García, propietarios de trasteros afectados 
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Costará 210 euros si ninguno de los 
contravemes está empadronado en Alcalá 

casarse en el awntamiemo 
costará 180 euros en el año 2002 
Las bodas en el ayuntamiento suben de precio para el 
año 2002. Las ordenanzas fiscales aprobadas por la 
corporación municipal complutense el lunes 22 de 
octubre establecieron que la correspondiente al precio 
público por celebración de matrimonios en la casa con
sistorial tiene una subida media de un 7'79 por ciento 
con respecto al año 2001. Pero la principal novedad es 
que las bodas que se celebren en el ayuntamiento a 
partir del 1 de enero de 2002 se pagarán en euros. 

La corporación municipal 
complutense aprobó por una
nimidad la ordenanza regula
dora del precio público por la 
celebración de matrimonios en 
la casa consistorial que a par
tir del 1 de enero de 2002 ten
drá un precio de 180 euros 
(29.949 pesetas) para los 
casos en los que al menos uno 
de los dos contrayentes esté 
empadronado en Alcalá, y de 
270 euros (44.924 pesetas) 
para los casos en que ninguno 
de los dos contrayentes esté 
empadronado en la ciudad 
complutense. 

Como puede verse el ayunta
miento de Alcalá ha redondea-

do a la baja el precio en euros 
puesto que la idea en pesetas 
era la de que en el caso de ser 
alcalaínos pagaran 30.000 
pesetas (180,30 euros) y en el 
caso de que ninguno de ellos 
esté empadronado en la ciu
dad complutense pagaran 
45.000 pesetas (270,46 
euros). 

Pero sobre todo se puede 
comprobar cómo el precio 
sube para los foráneos al 
advertirse ya unas diferencias 
de unas 15.000 pesetas (90 
euros) . 

La aplicación de un precio 
público establece que el con
tribuyente paga el coste real 

OFERTA DE EMPLEO 
Hasta el próximo día 9 de noviembre de 2001 pueden 

presentarse en el Registro General de este Ayuntamiento 
solicitudes para tomar parte en el proceso de selección, a 
una plaza de OFICIAL ELECTRICISTA. 

Los criterios de selección se encuentran expuestos en el 
Tablón de Anuncios de este Ayuntamiento. 

Derechos de examen 2.000 pesetas, que se harán efec
tivos en el Banco Central Hispano, oficina de Pza. de Cer
vantes de esta ciudad, cuenta "Excelentísimo Ayuntamien
to de Alcalá de Henares, cuenta nº 1.119-7", excepto para
dos alcalaínos inscritos en la Oficina de Empleo con una 
antigüedad superior a 6 meses, previa presentación de la 
correspondiente tarjeta de demanda, cuya copia deberán 
adjuntar a las solicitudes. 

Alcalá de Henares, 29 de octubre de 2001 
EL CONCEJAL DE ORGANIZACIÓN, 

RACIONALIZACIÓN ADMINISTRATIVA Y 
SEGURIDAD CIUDADANA, 

Fdo.: Francisco Collado Areste 

PUERTA de Madrid 

Excm1.11Dntamient1 
de Alcalá de Henares 

del servicio que utiliza. En el 
caso de las bodas está calcula
do todo el coste de la tramita
ción del expediente desde el 
negociado de obras del ayun
tamiento, así como las horas 
extras del propio jefe de nego-

ciado, del conserje de la casa 
consistorial y de la señora de 
la limpieza, así como de los 
agentes de la Policía que pres
tan servicio en el propio ayun
tamiento el sábado durante la 
celebración de la ceremonia. 

GRUPO INDUSTRIAL LÍDER EN EL 
SECTOR DE LAS ARTES GRÁFICAS 

precisa incorporar 
en su sede central en Alcalá de Henares 

1 AUX. ADMIÑISTRATIVO 1 

En dependencia del Responsable del departamento Comercial, 
se encargará de la recepción y gestión de pedidos en relación 
continua. con las distintas delegaciones existentes en Europa. 

SE REQUIERE: 

• Dominio del Inglés hablado y escrito, nivel bilingüe. 
• Titulación de Formación Profesional o de Grado 

Medio/Superior en el área administrativa. 
• Manejo de herramientas ofimáticas nivel usuario. 
• Se valorará la experiencia en trabajos administrativos 

o de atención al cliente. 
• Se valorarán los conocimientos de Artes Gráficas. 

SE OFRECE: 

• Puesto de trabajo estable. 
• Formación a cargo de la empresa. 

Los interesados deben enviar C.V. 
a la atención de la Srta. Laura al fax: 91.887.23.48 

o al e-mail: dpto_seleccion@hotmail.com. 
Ref: AUXGCOl 

Todas las candidaturas serán tratadas de manera confidencial 
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Braulio Vivas, Lali. 

César y Alberto en el viejo quiosco de la calle Libreros 

Unas manos milagrosas, casi, 
haciendo lo que no ha dejado 

de hacer jamás ... {Archivo P.M.) 

e. ..... 

A un viejo quiosco donde aún 
cambian novelas y a Braulio, "Lali", el 
último alfarero, o quizás el primero ... 

Al principio debió ser como 
un ... cromo, pero con álbum 
y todo, una monería, una 
cosa así como el que sale en 
esa gran serie, "Cuéntame", 
que tanto nos gusta a todos, 
y encima con Tony Leblanc 
dentro. Tuvimos la suerte de 
conocerlo aún de ese modo 
en los primeros días en la 
ciudad; y otro, igual de gra
cioso y pintoresco, el que 
hubo -hasta hace unos 
pocos años- en la mismisi
ma plaza de Cervantes, pro
piedad de don Francisco 
Rodríguez Gil con su hijo 
Javier, que ahora lo regenta 
en otra calle más allá, tam
bién con nombre de perso
naje célebre.. . Quizá sean 
los dos quioscos más anti
guos que hayamos visto, sin 
olvidar otro que hay en Ron
da Ancha, que ancha es 
Alcalá. Y de costumbres que 
permanecen de los hombres 
buenos que en el mundo 
quedan. Nos cuentan Alber
to y César, nueva generación 
de quiosqueros, agradables 
y muy entendidos en sus 
papeles, que ocupan ahora 
la reliquia (que no se pierda 
esa puerta, ni el rótulo, ni la 
madera, ni los soldaditos ... ) 

J de noviembre de 2001 

de Libreros, número 42, que 
aún vienen hoy clientes, 
jóvenes y veteranos, a hacer 
intercambio de novelas 
como en los buenos -éstos 
tampoco son malos- tiem
pos de nuestra infancia. Y 
que sigue habiendo, ¡qué 
bueno! de todos los géneros: 
policíaco, del oeste -¿les 
suena Marcial Lafuente 
Estefanía, ésas eran "tota
les"-, de terror; para las 
féminas también, ahí están 
todavía las fotonovelas -sin 
tele, claro-, o aquéllas tan 
románticas de la colección 
Jazmín. Hoy como ayer, ya 
vemos, aunque ahora el 
quiosco, todos, parecen 
museos. Y eso está bien. 
Entras a por el periódico o 
un libro y sales con un par 
de películas o una enciclo
pedia de bricolage. O con 
una información detallada, 
como apunta don Jesús 
Manjón el dueño de todo 
esto, que también sigue ahí 
y por muchos años, al turis
ta que viene a preguntar 
sobre tales monumentos 
que visitar ... Y suelen ser 
legión. 

A un viejo quiosco. .. Y a 
los que llegaron después, en 

los nuevos barrios; y a los 
que tuvieron que cerrar, por 
diversas causas, en el Paseo 
de la Estación, por ejemplo, 
nos falta el de Adela Roldán, 
tantos años allí con su 
padre el bueno de don Victo
riano, ahora el hombre en la 
residencia "Las Palmeras", 
de Azuqueca. Saludos. Y a 
los pueblos que aún no lo 
tienen, como Pioz (pero tiene 
un castillo ... ) aunque, eso 
sí, la prensa llega a una 
tienda de... todo a cien. 
Menos mal. Y a Isabel, una 
señora de nuestro pueblo, 
que dedicó toda su vida a 
repartir, casa por casa, 
revistas y periódicos, ¡ay, el 
diario "Pueblo", el "Siete 
fechas" o aquella mensual 
"Ama"! Con frío, o calor o 
una nevada de "entonces", 
llegaba ella con su bolsa de 
aquellas de parches de colo
res tan duras ... Y a todos los 
repartidores, naturalmente. 
Hasta mañana. 

A .. lali", el maestro, 
hasta siempre 

Está triste, otra vez, Alcalá 
porque se le ha ido otro 

hombre, don Braulio Vivas, 
a quien todos llamaban, 
cariñosamente, Lali. Sin 
duda, un gran artista de la 
alfarería y una persona 
humilde que ha dedicado su 
talento y su habilidad a 
enseñar a todos cuantos 
estuvieron cerca de él, que 
fueron muchísimos... A lo 
mejor, cualquier día, surge 
un nuevo Lali por aquí y 
habrá que entonar un canto 
de agradecimiento a la vida 
que Dios nos envía ... ·Aun
que, en verdad, creemos que 
nuestro amigo -¡qué suerte 
quienes gozamos de su 
amistad!-, nuestro pequeño 
gran genio de la cerámica, 
ha dejado un hueco impor
tante e irremplazable. 

Ahí queda su taller en la 
calle Nueva; por las venta
nas de la Mutual Complu
tense se aprecian aún restos 
de barro ... Dentro, su torno, 
algunos objetos, muchas 
horas de felicidad, sus 
alumnos embelesados ... Allí, 
en el año 82, conocimos a 
un señor al que todos llama
ban Lali. Sencillamente . . 
Hasta siempre. 

LUMIGARMO 
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Tras casi veinte años de residencia en España, ··¡Por tavor, 
deiad11e vivir, que 
tengo que pagar 

una hipoteca 

Samir Hamoud empieza sufrir rumores e insidias en su barrio 

Un alcalaíno, gravemente periudicado 
por un error de la conceialía de Urbanismo v dar de co11er 

a 11i 1a11ilial" 
El lunes día 22 de octubre la concejalía de Urbanismo cerró el bar de Samir Hamoud, pese a que 
éste cum plía con las normas de insonorización exigidas. Hamoud, de origen sirio, se vio así priva
do d e su única fuente de renta. Pero éste no es el único perjuicio que le han infligido. Lo peor es 
que, debido a la actual situación internacional, está padeciendo todo tipo se sospechas e infundios. 

Samir Hamoud, junto a su 
asesor Bartolomé Valderrama, 
denunció en nuestra redacción 
las injusticias que se están 
cometiendo con él desde que le 
cerraron el bar acusado de pro
ducir ruidos excesivos: "No 
tengo música en mi local. De 
hecho, me dedico a dar desayu
nos y comidas a los obreros. 
Un vecino me denunció por 
ruidos y eso que yo sólo tengo 
televisores. La policía me cerró 
el bar hasta el día 29 a las diez 
de la mañana." 

Valderrama relató a este 
semanario lo sucedido: "El día 
6 de junio Samir recibió una 
carta del ayuntamiento en la 
que le comunicaron que cerra
rían su bar si no tomaba una 
serie de medidas correctoras. 
El día 19 este hombre comuni
có al ayuntamiento que esas 
pequeñas deficiencias ya esta
ban arregladas. Pasó el inspec
tor de turno por el local, dándo
le el visto bueno y comproban
do que efectivamente todo 
estaba corregido. Sorpren
dentemente, el día 10 de octu
bre mandaron una carta dicien
do que no había corregido estas 
deficiencias. Y es que la carta 
que el inspector mandó el 19 de 
junio no había llegado a las 
manos de quien tenía que 
haberla recibido. Nos queda
mos extrañados, pero no le 
dimos mayor importancia, pen
samos que se habían equivoca
do, pero que, como todo estaba 
en regla, no pasaría nada. El 
día 11 vamos al ayuntamiento, 
no admiten haber cometido 

·e•••-• 11 1111111 baen1e111111, 
11r11111......._nte el día 10 d81ct1bre 

que Hamoud estaba relaciona
do con el tráfico de armas, de 
drogas o de mujeres. Han dicho 
que era amigo de O sama bin 
Laden y que se lo habían lleva
do a la comisaría con otros 
doce detenidos: "Por supuesto, 
todo eso es mentira y lo único 
que quiero es que me dejen tra
bajar tranquilo. Los del ayunta
miento se han equivocado 
como cualquier persona, pero 
los que han dicho todas esas 
cosas horribles de mí, que las 
desmientan. Tengo una mujer 
muy enferma y tres hijos. Bas
tante tengo con lo que tengo 
como para que encima por 
competencia me hagan esto. 
Por favor, dejadme vivir, que 
tengo que pagar una hipoteca y 
dar de comer a mi familia", 
expresó Hamoud con mucha 
tristeza a este semanario. 

--•• cana dlcle1111 
1• • 1111111 C11111ld1 las dlftclenclas" 

ningún error y proceden al pre
cinto del local. Parece ser que 
el día 24 de septiembre algún 
vecino llamó a la policía local 
por ruidos en el local a las nue
ve y media de la noche. Los 
ruidos que podía haber en el 
local procederían de las máqui
nas tragaperras o de la televi
sión, ya que él no tiene música 
y por tanto la denuncia no tiene 
sentido. Como todavía no habí
an cerrado el expediente de la 

Val derrama respaldó a 
Hamoud: "Que el bar esté 
cerrado es una pérdida econó
mica, pero se puede recuperar. 
En cambio, algunos vecinos lo 
han atacado de forma cruel. 
Con todo lo que han llegado a 
decir de él, no sabes si reírte o 

carta del 6 de junio, ya que no llorar. Otro cliente mío me lla
habían recibido la nuestra del ma para preguntarme si esto es 
día 19, le cerraron el local." _ verdad. Yo le dije que este 

Por si no fuera suficiente con hombre era una bellísisma per
el perjuicio de tener cerrado su sona y que todo eso era menti
negocio, Samir Hamoud tiene ra. ¡Cómo van a hundir a una 
que soportar asechanzas e in ju- persona que tiene que pagar sus 
rias que serían completamente impuestos, su hipoteca y enci
ridículas si no fuera por el daño ma tiene tres hijos! Además su 
que provocan en su honor y en mujer está malita. Me gustaría 
su economía familiar. Tras la que se supiera la verdad. Si lle
clausura policial de su local, ga a ser un andaluz, no hubiera 
algunos han llegado a suponer pasado esto." 
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Algunos de los componentes de "Las Garbas", "Xinglar" y "Casa de Aragón del Henares" que participaron. 

Con motivo de la festividad de la Virgen de Atocha 

Miembros de la Casa de Aragóa del Heaares 
fueroa iavitados a Celiaa IZaragozal 

Algunos miembros de la 
Casa de Aragón del Henares 
fueron invitados por el Grupo 
"Las Garbas" de Cetina (Zara
goza) a participar junto a otros 
miembros del Grupo "Xinglar" 
de Zaragoza en los actos orga
nizados en su localidad con 
motivo de la festividad de su 
patrona, la Virgen de Atocha. 
Cetina es una localidad de 
aproximadamente 1.000 habi
tantes, situada al borde de la 
autovía de Aragón a unos 200 
kilómetros de Alcalá de Hena
res, y fue en este pueblo zara
gozano donde contrajo matri
monio uno de nuestros mejo
res escritores, Quevedo. 

El domingo día 21, día de la 
Patrona, disfrutamos de una 
jornada inolvidable. Comenzó 
a las doce con una misa batu
rra en la que participamos 
junto a los componentes de 
Xinglar, tras la cual disfruta
mos de una agradable comida 
en la cual tanto los amigos del 
grupo de Zaragoza como los 
del de Cetina nos mostraron 
su gran interés por visitar 
Alcalá, por lo cual nosotros 
nos comprometimos a organi
zar un festival en el cual parti
cipemos los tres grupos. 

Ya por la tarde nos deleita
mos con las evoluciones del 
grupo de baile "Las Garbas", 
en el que desde los más 
pequeños de la localidad hasta 
las bailadoras mayores nos 
demostraron sus progresos a 
los sones de las jotas interpre
tadas por la rondalla y el anta. 
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Fue un orgullo para nosotros 
el ver a Alberto, nuestro guita
rra, y a nosotros mismos Pilar 
Oiz, Beatriz y yo mismo, can
tando junto a Mari Luz, Car
los, José Luis, Paco y Cristina 
del Grupo Xinglar, grupo con 
un importante prestigio, tanto 
nacional como internacional, y 
organizador de un reconocido 
certamen mundial de folklore 
y con las ilusionadas bailado
ras de Cetina, las dos Marias, 
Merche, Concha, Bernardo, 

Vega, Laura y tantas otras ... 
Ya por la noche volvimos a 

Alcalá con la satisfacción y el 
orgullo de haber estrechado 
más, si cabe, los lazos que nos 
unen tanto a nuestro grupo 
con los de Zaragoza y Cetina 
como los que unen a nuestras 
ciudades y, lo más importante, 
con el firme propósito de 
seguir creando y afianzando 
amistades por todos aquellos 
lugares por donde vayamos. 

Juan José HERRANZ 

se Necesitan 
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El Tre1 de CernllllS 
1rese111: 

uloa de los 
Co11ediantes" 
1.n ac11res ln1tarí1 
a In VlaJern a ca11cer 
llCllí 111 llllJIS 

El Tren de Cervantes es 
una de las ofertas turisti
cas más consolidadas -de 
Alcalá de Henares y de la 
Comunidad de Madrid. La 
unión del teatro, la gas
tronomía, el conocimiento 
del legado monumental de 
la ciudad, el tren y el 
nombre de Miguel de Cer
vantes componen un pro
ducto de altísima calidad. 
La concejalía de Turismo 
del Ayuntamiento de Alca
lá de Henares, en su afán 
de ir introduciendo nove
dades que incorporen 
nuevos elementos de cali
dad al viaje, quiere poten
ciar el componente litera
rio del tren, por lo que 
gracias a la colaboración 
del grupo teatral Brócoli, 
el veshbulo de la estación 
de Cercanías RENFE de 
Atocha se ha convertido 
desde el pasado fin de 
semana (27 y 28 de octu
bre) hasta el 2 de diciem
bre en un gran escenario 
teatral donde se recrea la 
vieja tradición española 
de los pliegos de ciego o de 
cordel. 

Los actores invitarán a 
los viajeros a conocer a 
Alcalá de Henares, la ciu
dad de Cervantes, recre
ando una escena sacada 
del Siglo de Oro español: 
un grupo de personajes 
junto a un ciego que, a 
través de una "Loa de los 
Comediantes" (sacada del 
capítulo del Quijote en el 
que se relata la historia 
del Retablo de Maese 
Pedro el Organísta), nos 
transportará a la antigua 
ciudad universitaria, don
de los visitantes disfruta
rán en vivo del a arquitec
tura y del teatro que vivió 
Miguel de Cervantes. 
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Un señor de 58 años sUlrió un cune de digesuón v cavó al suela inconsciente 
cuando hacía gimnasia en en el centra de día de la calle de las Damas 

Todo quedó en "un susto de muene" v en esperar 
durante casi dos horas a una ambulancia que no llegó 
Ángel Sanz, un jubilado que estaba haciendo gimnasia en el centro de Día de la calle de las 
Damas, sufrió un corte de digestión y perdió el conocimiento el lunes día 29 de octubre. ¿Por 
qué nadie lo ayud6? ¿Por qué tardó tanto la ambulancia? Son preguntas que se plantearon todos 
sus compañeros, que por desgracia no tenían coche para poder acercarlo a algún centro médico. 

Ángel Sanz está muy bien de 
salud, aunque lleva en su 
cuerpo tres operaciones en la 
cabeza por un tumor y tam
bién tiene una válvula. Tiene 
58 años de edad. La mañ.ana 
del lunes día 29 de octubre 
este señor fue al centro de Día 
de la calle de las Damas a rea
lizar su gimnasia como hace 
habitualmente. Desayunó su 
vaso de leche con galletas, se 
mareó en la clase y cayó al 
suelo. Todos pensaron que era 
una trombosis hasta que un 
compañero que entendía algo 
más lo ayudó: "He desayunado 
normal y, al comenzar la clase 
de gimnasia, a la que voy por 
la mañana y por la tarde, me 
he desmayado, perdiendo el 
conocimiento. Mis compañe
ros han llamado a una ambu
lancia a las 10:30 de la maña
na, que ha sido cuando me ha 
ocurrido el accidente. Son las 
12: 15 y estoy mejor, ya que un 
compañero que entiende como 
los A.T.S. me ha colocado en 
una posición, me ha dado 
agua y ... me encuentro mejor. 
Aunque me gustaría que me 
atendiese un médico, tengo 
una válvula en mi cuerpo y 
tres operaciones en la cabeza 
por un tumor. Estoy asusta
do", declaró este hombre a 
PUERTA DE MADRID. 

Los compañeros, que esta
ban apelotonados cuchichean
do, expresaron a este semana
rio su indignación: "¡Qué ver
güenza! ¿Y si se muere? Podía 
subirlo alguien que tuviera co
che. Ha venido la policía, pero 
tampoco lo ha subido. Dicen 
que van a mandar un médico, 
pero Ángel lleva así casi dos 
horas. ¡Esto es increíble! Aqui 
te :r;nueres y, como no te conoz
can, les da lo mismo". 
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Ángel Sanz sufrió un desmayo y esperó en vano una ambulancia. 
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Salvador Guardiá, concejal 
de Ciudad Saludable. 

se celebrará en el año 2002 

Alcalá será sede 
del VII Congreso de 
Ciudades Saludables 

Durante los días 22 y 23 
de octubre tuvo lugar en 
Oviedo el VI Congreso de la 
Red de Ciudades Saludables, 
organizado por la FEMP y 
por el ayuntamiento oveten
se. El concejal alcalaino Sal
vador Guardiá presidió la 
mesa "Las redes autonómi
cas", una de las de mayor 
repercusión , en la que parti
ciparon todas las redes 
autonómicas de España: 
Andalucía, Castilla La Man
cha, Madrid y Cataluña. 

En cuanto al peso técnico 
de las mesas, lo llevaron los 
ayuntamientos de Oviedo y 
de Alcalá, este último repre
sentado por la médica del 
Centro Municipal de Salud, 
Celia Davara Rodríguez, y el 
director de servicios de la 
concejalía de Ciudad Salu
dable, Germán Basoa Rivas. 
La celebración del sexto 
congreso respondió al desa
rrollo de la actividad del 
proyecto de Ciudades Salu
dables en España, de la 
Organización Mundial de la 
Salud. El ayuntamiento de 
Alcalá tuvo un señalado 
protagonismo en este evento 
al ser elegido en la Asam
blea de Ciudades Saluda
bles como sede del VII Con
greso, que será organizado 
conjuntamente por el ayun
tamiento de Alcalá y por la 
Federación Española de 
Municipios y Provincias. 

La Red Española de Ciu
dades Saludables está com
puesta por 38 ciudades. Su 
ámbito de actividad se cen
tra en la educación y pro
moción de la salud y pre
vención de las enfermeda
des. El congreso es el foro 
de comunicación, conoci
mientos y experiencias en el 
ámbito de salud pública de 
las corporaciones locales. El 
ayuntamiento de Alcalá de 
Henares es miembro de la 
RECS desde el mes de junio 
de este año. 
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Los voluntarios de Protección Civil, en la redacción de PUERTA DE MADRID. 

los voluntarios dicen que es negligencia del aventamiento 

Utilizar la nueva ambulancia de Protección 
Civil en una emergencia es ilegal 
La nueva ambulancia de Protección Civil está ya parada sin que se pueda utilizar. Y ello pese a que precisamen
te lo que más necesita Alcalá son los llamados soportes vitales básicos, es decir, ambulancias convencionales. De 
medio centenar de voluntarios que hay en la agrupación de Alcalá, sólo dos tienen el título de TEM (Técnico en 
Emergencias Médicas) y por tanto sólo esos dos voluntarios pueden atender una emergencia, so pena de que quie
nes no tengan ese título incurran en una ilegalidad. Por tanto, la agrupación de voluntarios ha decidido no mover 
la ambulancia, que ha cumplido ya trece meses de funcionamiento, lo que quiere decir que está parada. Todo ello, 

. según manifestaron a PUERTA DE MADRID, por negligencia del ayuntamiento: "El secretario del ayunta
miento nos tenía que haber firmado las horas que hemos realizado como voluntarios para que nos convalidaran 
el título; no lo ha hecho y ya se ha cumplido el plazo", explicó la jefa de grupo de voluntarios, Marisol Carmona. 

Las dos únicas personas que tie
nen el TEM son el jefe de la agru
pación de voluntarios, Florencio 
López Tamayo, y José Luis Solano. 
El resto del medio centenar de 
miembros de Protección Civil, que 
como voluntarios que son realizan 
un trabajo altruista sin cobrar por 

prestar este servicio, no tienen esta 
titulación y por tanto no pueden 
atender urgencias de tipo médico: 
"Hasta ahora hemos estado utili
zando ilegalmente la ambulancia y 
ya hemos dicho que no vamos a 
volver a hacerlo", explicaron a 
PUERTA DE MADRID. 

Marisol Carmona explicó que 
muchos de los voluntarios han rea
lizado cursos diversos de primeros 
auxilios, cursos incluso impartidos 
por la antigua academia regional de 
estudios de seguridad: "Por eso era 
indispensable que el secretario nos 
firmara el número de horas que 

hemos realizado en un determinado 
periodo de tiempo, concretamente 
600 horas que son las que muchos 
hemos realizado, tendríamos 
homologado ese título y podríamos 
legalmente atender emergencias". 

Pero no ha sido así, de ahí que los 
voluntarios entienden que se trata 
de una negligencia por parte del 
ayuntamiento "que va a impedir 
que se pueda utilizar un recurso que 
en estos momentos es muy impor
tante, como es una ambulancia. 
Alcalá necesita, más que otra UVI 
móvil, más ambulancias conven
cionales. Y sin embargo una de 
ellas no se va a poder utilizar" . El 
ayuntamiento sólo tendría que 
reconocer con su firma las horas de 
voluntariado que presentaría el jefe 
de la agrupación de voluntarios 
para que fueran reconocidas por el 
SERCAM: "Cada vez que nos 
encomiendan un servicio, desde el 
SERCAM preguntan quiénes 
vamos en la ambulancia, de tal 
manera que saben perfectamente si 
esos voluntarios tienen el título". 

Por muchos cursos que los 
voluntarios tengan, sin el título de 
técnico en emergencias médicas, 
legal y administrativamente es 
como si en una ambulancia va aten
diendo una urgencia una persona 
que no tiene el más mínimo conoci
miento sanitario de primeros auxi
lios, un autoestopista que se hubie
ra recogido en mitad del camino. 
En caso de males mayores, por 
ejemplo una muerte durante un 
traslado a un centro sanitario, 
podrían derivarse responsabilida
de~ judiciales. 

Esa es la razón por la que los 
voluntarios afirman que no van a 
mover la ambulancia y por tanto 
Protección Civil es como si no fun
cionara, ya que sólo dos de sus 
miembros estarían capacitados para 
atender una emergencia . 

La solución es que los volunta
rios de Protección Civil de Alcalá 
sean enviados a hacer el curso en el 
SERCAM. Está previsto que a pri
meros del mes de noviembre 
comenzara uno de estos cursos, 
pero su duración es de un mes. Es 
decir, que las emergencias no 
podrán ser atendidas hasta dentro 
de mes y medio como mínimo, y no 
por todos los voluntarios, ya que el 
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curso es para un número limitado 
de ellos. 

Falta de presupuesto 
Pero el problema de Protección 

Civil parece endémico y muy sen
cillo de entender según los propios 
voluntarios: "El ayuntamiento des
tina a Protección Civil un presu
puesto de 1.079.000 pesetas. En 
Daganzo el presupuesto es de 
1.300.000 pesetas. En Mejorada del 
Campo se gastán 2.500.000 pese
tas. Ese es el auténtico problema". 

Así las cosas no es de extrañar 
que la ropa se vaya pasando de 
voluntario a voluntario: camisas, 
anoraks y hasta botas van heredán
dose lo mismo que se han heredado 
los coches y las emisoras de la Poli
cía Local con una frecuencia que es 
ilegal: "No es que no cobremos por 
hacer este servicio, que evidente
mente no lo hacemos, es que nos 
cuesta dinero a nosotros mismos". 

Los voluntarios dicen que se les 
quitan las ganas: "Nosotros podría
mos conseguir una segunda ambu
lancia que no le costaría ni una 
peseta al ayuntamiento de Alcalá, 
pero para qué vamos a conseguirla 
si no podemos utilizar la única que 
tenemos". Mientras tanto los volun
tarios se preguntan qué hizo el 
ayuntamiento con las 800.000 
pesetas que aseguran que sobraron 
de la compra de la primera ambu
lancia: "Un ayuntamiento como el 
de Villalbilla y varias empresas 
contribuyeron a la compra de la 
ambulancia. Ingresaron el dinero 
en el ayuntamiento de Alcalá y 
resulta que sobraron 800.000 pese
tas. Pero de ese dinero nunca más 
se ha vuelto a saber". 

En un año, desde septiembre de 
2000 a septiembre de 2001, la 
ambulancia de Protección Civil ha 
realizado 500 servicios, "de los 
cuales sólo dos eran de UVI móvil. 
Ahí está la clave. ¿Hace falta una 
segunda UVI móvil o más am
bulancias convencionales?", con
cluyó Marisol Carmona. 
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Joaquín Arlas, portavoz de la Plataforma, recogiendo firmas hace semanas, al iniciar la campaña. 

El problema puede llegar al Congreso de los Diputados 

La Plataforma va ha conseguido 38.000 firmas 
Después de la manifestación convocada en Alcalá, en la que unas 2.000 personas pidieron una segunda UVI móvil 
y el aumento de dotación de ambulancias convencionales, la plataforma en defensa de la sanidad pública afron
ta la recta fmal de su campaña de recogida de firmas. A la hora de cerrar esta edición, el portavoz de la plata
forma, Joaquín Arias, reconoció que el número de firmas entregadas suman ya las 38.000, todo un hito en la his
toria reciente de Alcalá, pero aún espera arañar alguna más porque todavía queda ese tramo final de la campaña. 

La plataforma advierte a todos do, que la fecha límite para la pre- municipales de distrito y en las aso-
los comerciantes y presidentes de sentación de esas hojas es el lunes 5 ciaciones de vecinos. 
comunidades de vecinos que dis- de noviembre en el ayuntamiento, Por tanto no es descabellado pen-
pongan de hojas de recogida de fir- el centro municipal de salud (calle sar que al final se llegue a las 
mas y que aún no las han entrega- Santiago), en las ocho delegaciones 40.000 firmas antes de presentarlas 
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• MUEBLES DE BAÑO 
• SANITARIOS 
• GRIFERIA 
•MAMPARAS 
• HIDROMASAJE 
EXPOSICION Y VENTA: 

- en la comunidad de Madrid como 
medida de presión para la mejora 
de la atención de las emergencias. 

La idea de la Plataforma, por otra 
parte, es estudiar la posibilidad de 
que uniendo las más de 50.000 fir
mas que tienen los bomberos de la 
comunidad de Madrid sobre su rei
vindicación de que vuelvan a inte
grarlos el SERCAM y las 40.000 
que tiene la plataforma alcalaína, 
pedir a los líderes nacionales del 
PSOE, José Luis Rodríguez Zapa
tero, y de IU, Gas par Llamazares, 
que presenten una interpelación 
parlamentaria en el Congreso de los 
Diputados a la ministra de Sanidad, 
Celia Villalobos, para que dé una 
solución a ambos problemas. 

''PICAZO'' MATERIALES DE CONSTRUCCION, S.L. 

ALMACEN: 
Gil de Andrade, 12 -Tlf.: 91 889 85 42 -ALCALA- Poi. El Caballo, nave 15 -Tlf.: 91 885 16 37 -LOECHES-
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El OIDE se enfrenta a la crisis económica que puede venir 

El avuntamiento creará 
una agencia de colocación 
Más que buena cara. al mal tiempo es preferible ponerle soluciones. o al menos inicia
tivas que traten de que el impacto no sea especialmente negativo. Para el concejal de 
Desarrollo Económico y vicepresidente del OADE. Francisco Calles. es una estrategia 
válida a la que recurre. Por eso asegura que en cuanto a la crisis económica que puede 
venir en los próximos meses. a la famosa recesión a la que apunta la macroeconomía. 
es optimista: "No nos va a coger desprevenidos. Con las iniciativas que tenemos pues
tas en marcha espero no nos afecte mucho la recesión". Mientras que el programa OPEA 
(Orientación Profesional para el Empleo y la asistencia al Autoempleo) va dando resul
tados. el objetivo del ayuntamiento es conseguir en los próximos meses la creación de 
una agencia de colocación. una especie de oficina de empleo que se convierta en una 
bolsa de trabajo para aquellos parados que participen en el programa OPEA. 

El proyecto OPEA es un 
servicio del OADE puesto en 
marcha en colaboración con 
la comunidad de Madrid y el 
fondo social europeo en el 
que el gobierno regional con
tribuye con una subvención 
de 70 millones de pesetas 
para el pago del equipo de 
profesionales, alquiler de lo
cal y adquisición de mobilia
rio. Su objetivo es facilitar la 
inserción en el mercado de 
trabajo de personas desem
pleadas, mediante la orienta
ción y el asesoramiento per
sonalizado. Para ello el 
OADE como organismo autó
nomo para el desarrollo eco
nómico y fomento del empleo 
cuenta con un equipo inter~ 
disciplinar formado por psi
cólogos, educadores sociales 
y administrativos, dispuesto 
a atender todos los aspectos 
del programa, así como las 
necesidades que puedan 
surgir a los usuarios de los 
diferentes servicios. 

Hasta el dia 31 de marzo 
en que concluye este proyec
to se pretende asesorar a 
2.000 desempleados en ac
ciones de orientación profe
sional y 200 en acciones de 
autoempleo. En estos mo
mentos ya han sido atendi
dos un total de 1.200 perso
nas en acciones de tutoría y 
330 personas en acciones 
grupales. 

El concejal de Desarrollo 
Económico, Francisco Calles 
(IU}, manifestó a PUERTA 
DE MADRID su satisfacción 
por el resultado que hasta el 
momento está teniendo el 
desarrollo de este proyecto 
OPEA: "Hasta hoy la valora
ción del servicio que se hace 
por parte de los usuarios es 
muy elevada. Esta valoración 
se determina mediante cues
tionarios de evaluación, con
siderándose muy útil y solici
tando su continuidad". Ca
lles explicó que el servicio 
puesto en marcha ya se ve
nía realizando por parte de la 
comunidad de Madrid con 
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Francisco Calles, concejal de Desarrollo Económico, 
junto a Juan Antonio Pérez, gerente del OADE 

diversas entidades sindicales Agencia de colocación 
y empresariales: "Lo que no 
había hecho hasta el mo
mento era ponerlo en mar
cha con ayuntamientos. Fue 
la propia comunidad de Ma
drid la que nos pidió que so
licitáramos este tipo de servi
cios. Nosotros lo vimos muy 
interesante y está puesto en 
marcha yo creo que con éxi
to. Se ha creado un excelen
te equipo de profesionales 
para desarrollar el proyecto y 
no sólo se están cumpliendo 
las directrices que te marca 
la comunidad de Madrid sino 
que se están superando por
que se está dando un servi
cio que no es el habitual de 
la administración. El objetivo 
en todo momento es que la 
gente que vaya a las oficinas 
en las que se está desarro
llando el proyecto OPEA, en 
la calle Río Miño, 3, salga 
contenta del trato recibido y 
den por bien empleado el 
tiempo que han estado allí". 

El objetivo a partir de aho
ra no sólo es que se vuelva a 
desarrollar en Alcalá un se
gundo proyecto OPEA a par
tir del 31 de marzo en que 
concluyó el primero, sino 
que pueda crearse una agen
cia de colocación desde el 
ayuntamiento: "El servicio 
OPEA está funcionando tan 
bien que incluso hay empre
sas que se están dirigiendo al 
mismo con ofertas de traba
jo. El problema es que este 
servicio está considerado por 
la comunidad de Madrid 
como un servicio de orienta
ción, es decir, no tiene la in
temediación laboral y por 
tanto no es un centro de em
pleo, una agencia de coloca
ción". 

Según siguió explicando 
Francisco Calles, el servicio 
de orientación permite al de
sempleado aprender a reali
zar un currículum o a reali-

zar una entrevista de traba
jo: "Además hay que tener en 
cuenta que el paro puede 
acarrear problemas de tipo 
familiar, personal, por lo que 
el proyecto OPEA le ofrece 
otro tipo de asesoramiento y 
ayuda. Lo que no contempla 
la comunidad de Madrid es 
que a través del proyecto se 
oferte directamente trabajo 
ya que no tenemos la posibi
lidad de ofrecer la integra
ción laboral. Eso es algo que 
tampoco saben las empresas 
y por eso están acudiendo al 
proyecto OPEA con ofertas 
de trabajo. Lo que nosotros 
estamos haciendo es aprove
char las posibilidades que 
nos ofrecen las entidades 
que tienen el servicio de in
termediación laboral, por 
ejemplo la asociación de em
presarios y CC.00. Pero el 
objetivo que tenemos a partir 
de ahora es conseguir que el 
próximo año tengamos una 
agencia de colocación, un 
centro de empleo". 

Calles añadió que eso no lo 
puede realizar directamente 
el OADE: "Es preciso una or
den para poner en marcha 
ese servicio de integración la
boral. Además son necesa
rios también unos recursos. 
La comunidad de Madrid 
quiere llamar a este servicio 
con el nombre de 'agencia de 
colocación', para distinguirlo 
de las oficinas de empleo que 
hasta el pase de las transfe
rencias de gestión eran del 
INEM y ahora son de la di
rección general de empleo de 
la comunidad de Madrid. 
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Con la agencia de colocación 
no se pretende suplantar a 
las oficinas de empleo, sino 
que se trata de aprovechar al 
máximo un servicio como es 
el de la OPEA, por el quepa
san 2.200 personas. Si dis
ponemos de una bolsa de 
trabajo que nos llega con las 
ofertas de empleo, podemos 
distribuirlas entre los parti
cipantes en el proyecto OPEA 
valorando sus capacidades y 
posibilidades". 

Mayor inversión 
Para la puesta en marcha 

de esta agencia de colocación 
es necesaria una mayor in
versión económica por parte 
del ayuntamiento y de la co
munidad de Madrid: "Seria 
necesario un local más gran
de y mayor presupuesto mu
nicipal aparte de la subven
ción que podamos recibir de 
la comunidad de Madrid. 
Pero el objetivo es tener el 
próximo año 2002 una agen
cia de colocación que nos 
permita optimizar el servicio 
OPEA, queremos poder tener 
esa bolsa de empleo y esé va 
a ser nuestro principal obje
tivo. No creemos que la co
munidad de Madrid nos pon
ga ningún problema porque 
por el contrario están muy 
contentos en la dirección ge
neral de Empleo de cómo se 
está desarrollando en Alcalá 
la OPEA. De hecho de las 
1.200 personas que ya han 
sido atendidas sabemos que 
han encontrado trabajo ya 
unas 130 y la idea es llegar 
al final a que sean unas 500 
personas con empleo gracias 
a la OPEA". 

Y es que todos los recursos 
van a ser importantes para 
combatir la crisis económica, 
la recesión que ya se está de
jando notar con la caída de 
los mercados financieros in
ternacionales: "La OPEA va a 
ser muy importante pero se 
complementa con otras ini
ciativas como es la formación 
para el empleo. De hecho el 
próximo año vamos a desa
rrollar una importante pro
gramación formativa. Otro 
servicio fundamental es el 
observatorio local de empleo, 
que nos permite saber por 
dónde va el mercado del tra
bajo. Y el otro aspecto es la 
oferta de suelo industrial que 
ha quedado diseñada en el 
plan general de ordenación 
urbana, lo que permite que 
las empresas puedan esta
blecerse en Alcalá y ofrecer 
aquí puestos de trabajo. 
Todo ello es fundamental 
para que la recesión econó
mica no nos afecte demasia
do. Además hay que contar 
también con el impulso que 
tiene el turismo y las empre
sas que relacionadas con 
este sector se están estable-
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ciendo y se van a seguir esta
bleciendo en Alcalá, como 
por ejemplo hoteles". 

El número de parados en 
Alcalá supera en estos mo
mentos los 7.900, algo más 
que cuando se inició el pro
grama OPEA, cuando había 
7. 760 parados. Sin embargo 
este aumento tiene, según 
Calles, una explicación: "No 
es que se haya destruido em
pleo, es que se han incorpo
rado en el mes de septiembre 
muchas personas deman
dando su primer empleo, 
para lo cual se han inscrito 
en las oficinas de empleo. Es 
lógico, puesto que en el mes 
de septiembre son muchas 
las personas que acaban sus 
estudios y lo primero que ha -
cen es inscribirse como de
sempleados". 

ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS 
DE 

ALCALÁ DE HENARES 

CONVOCATORIA DE ELECCIONES 2001 
Por acuerdo de la Junta de Gobierno del lltre. Colegio de Abogados de Alcalá de Henares de fecha 19 

de octubre de 2001, y de conformidad con el Estatuto @eneral de la Abogacía Española y en correlación 
con los Estatutos de este lltre. Colegio de Abogados, 

SE CONVOCAN elecciones para cubrir los cargos de Diputado 1º y 5º, por haber expirado el manda
to para el que fueron elegidos. 

Las elecciones tendrán lugar el próximo día 1 de Diciembre de 2001, como acto único. comenzando a 
las 10,00 h. de la mañana, en la Sala de Juntas con una duración de CUATRO HORAS, cerrándose a 
las14h. -

La elección tendrá lugar con arreglo a los siguientes requisitos: 
1.- Tendrán derecho de sufragio activo los colegiados en ejercicio, a partir de los tres meses siguien

tes a su incorporación al Colegio y los no ejercientes que tengan al menos, un año de antigüedad en la 
Institución. 

2.- Para ser elegibles es necesario ser de nacionalidad española, ser ejerciente, estar al corriente de 
las obligaciones colegiales, residir dentro del territorio de Jurisdicción del Colegio y tener la antigüedad 
exigida para el cargo al que opten. 

Para el cargo de Diputado 1º se requiere una antigüedad de diez años ininterrumpidos en el ejercicio 
profesional y para el cargo de Diputado 5º se requiere una antigüedad de dos años ininterrumpidos en el 
ejercicio profesional. 

3.- Las listas de colegiados con derecho a voto, divididos en ejercientes y no ejercientes, se encuen
tran en la Secretaría del Colegio, y podrán formularse reclamaciones contra ellas, hasta las 14 h. del día 
31 DE OCTUBRE DE 2001. Las que se presenten serán resueltas por la Junta en el plazo de tres días. 

4.- Las candidaturas deberán presentarse antes de las 14,00 h. del DIA 12 DE NOVIEMBRE DE 2001, 
debiendo ser suscritas exclusivamente por los candidatos. _· 

5.- La votación comenzará a las DIEZ HORAS DE LA MANANA, y continuará ininterrumpidamente du
rante cuatro horas, transcurridas las cuales se procederá al escrutinio, publicándose y proclamándose a 
continuación los elegidos. 

6.- El derecho de sufragio podrá ser ejercido también mediante el VOTO POR CORREO, conforme a 
las normas aprobadas por la Junta de Gobierno de fecha 19 de octubre de 2001 y dicha normativa ade
más se hallará expuesta en el Tablón de Anuncios, que quedarán expuestas en la Secretaría del Cole
gio, y un ejemplar de las cuales se remitirá a los colegiados con la presente Convocatoria. 

El Decano 
D. Inocencia de Simón 

Alcalá de Henares, a 12 de Octubre de 2001 

El Secretario 
José L. Doñoro Prieto 
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Fernando Marín descana el ingreso de Alcalá en el canal de Isabel 11 

la Mancomunidad de Aguas del Sorbe 
puede garantizar el suministro en el futuro 
El presidente de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe (MAS), el concejal socialista de 
Alcalá Fernando Marin, zanjó cualquier debate acerca del posible ingreso de Alcalá en 
el Canal de Isabel Il manifestando al respecto que la propia MAS puede garantizar el su
ministro de agua a todos los municipios mancomunados en el futuro. Para ello es pre
ciso realizar un plan de gestión del agua que ya está acordado por la propia MAS y que 
ahora deben asumir todos los municipios que la forman, es decir, Alcalá, Guadalajara, 
Azuqueca, Alovera, Fontanar, Yunquera y Mohernando. Fernando Marin aseguró que la 
MAS ya en 1998 acordó la realización de un estudio sobre la demanda de agua por par
te de los municipios mancomunados y las perspectivas que existían para que la propia 
mancomunidad pudiese abastecer adecuadamente de agua a estos municipios y eso es 
lo que precisamente se está haciendo en estos momentos. 

Fernando Marin explicó en 
qué consiste ese estudio que 
está realizando la MAS: 'Tiene 
una primera parte de informa
ción y diagnosis de la situación 
actual en la cual se van a rea
lizar entrevistas con represen
tantes de la mancomunidad, 
de los municipios consorcia
dos y de los servicios técnicos 
de las entidades de abasteci
miento. Vamos a realizar una 
diagnosis del servicio en alta 
que presta la MAS pero tam
bién vamos a pedir informa
ción a los municipios manco
munados sobre datos de con
sumo y sobre la gestión del 
agua en los diferentes munici
pios para intentar hacer un 
análisis lo más completo posi
ble". 

El concejal socialista asegu
ró que el estudio también con
templa una revisión de la si
tuación de las infraestruc
turas: "Sabemos que son nece
sarias nuevas inversiones en 
renovac1on de infraestruc
turas. Una parte de las tuberí
as que nos traen el agua desde 
la presa de Beleña y desde la 
planta potabilizadora hay que 
renovarla para lo cual hay que 
realizar inversiones importan
tes". Según explicó Marin es 
posible que sea necesario re
novar un 20 por ciento de la 
red de tuberías para evitar fu
gas, todo ello según datos esti
mativos pendientes de confir
mar en el estudio abierto. La 
red de abastecimiento de la 
MAS, sin contar la red de cada 
uno de los municipios, es de 
aproximadamente 200 kilóme
tros. 

En la segunda parte del es-
tudio, que va a ser fundamen
tal para garantizar el suminis
tro de agua a todos los munici
pios mancomunados, se pre
tende realizar propuestas de 
actuación para gestionar ade
cuadamente la demanda de 
agua: "Hablamos de utilizar 
racionalmente el agua, eso su
pone la renovación de redes 
para que no haya pérdidas, de
pósitos adecuados para asegu
rar el suministro en situacio
nes conflictivas, sistemas ade-
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Fernando Marín, concejal socialista en el ayuntamiento 
complutense y presidente de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe 

cuados de contabilización del 
agua que se consume, análisis 
de los sistemas de tarifación, 
tanto en la MAS como en los 
diferentes municipios a los que 
se abastece". 

Dispositivos 
ahorradores en 
cada domicilio 
Según Marin, dentro de un 

programa de gestión integral 
del agua que se tiene que aco
meter para garantizar el sumi
nistro en el futuro "se tienen 
que definir una serie de objeti
vos y establecer una serie de 
prioridades en cuanto a la ges-

tión del agua. Se tienen que 
hacer recomendaciones en 
cuanto a programas de ges
tión, de concienciación medio
ambiental, de promoción de 
dispositivos ahorradores de 
agua en todos los municipios, 
de participación de industrias 
y comercios en programas de 
reutilización del agua residual, 
en fin, hay que buscar diferen
tes alternativas para que po
damos conseguir parar el in
cremento del consumo de agua 
e incluso se reduzca". 

Experiencias hay muchas 
que establecen que un progra
ma de gestión integral del agua 
racionaliza el consumo de la 

¡APRENDE UNA PROFESIÓN CON FUTURO! 

• PITIOIAJE INDUSTRIAl V ESCAllDO 
• DISEÑO DE MODA 
• COBn V CONFECCIÓN 

MAYMER 
CENTRO DE ESTUDIOS PROFESIONALES DE LA MODA 

C/ Goya, 5 - Tlf: 91 880 22 79 - Alcalá de Henares 

misma y permite garantizar el 
suministro: "Existe un caso 
muy claro como es el del mu
nicipio balear de Calviá, donde 
se ha realizado un programa 
de gestión mediante el cual se 
ha reducido enormemente el 
consumo de agua. Estoy con
vencido, y así me lo han mani
festado los consultores que 
nos están realizando este estu
dio, que con la presa y las in
fraestructuras que tenemos, 
podemos asegurar en el futuro 
el abastecimiento de los muni
cipios de la MAS, pero siempre 
y cuando haya un compromiso 
real por parte de las institucio
nes implicadas en poner en 
marcha programas de gestión 
de la demanda". 

Comisión mixta 
PSOE-W 
Fernando Marín, anunció 

que para todo lo que se refiere 
a la gestión del agua en Alcalá 
se creará próximamente una 
comisión mixta entre el PSOE 
e IU que estudiará todos los 
aspectos de la gestión. Pero el 
concejal de Ciudad Sostenible 
y presidente de la MAS insiste 
en que no es necesario que Al
calá ingrese en el Canal de Isa
bel 11, la entidad que suminis
tra el agua a la práctica totali
dad de los municipios de la co
munidad de Madrid. Marin fue 
taxativo en este aspecto: "Los 
recursos de la Mancomunidad 
de Aguas del Sorbe y ese plan 
de gestión integral son sufi
cientes para garantizarnos el 
abastecimiento del agua en el 
futuro". Y además los ciudada
nos de Alcalá no se verán obli
gados a pagar el agua más 
cara según las tarifas que tie
ne el Canal de Isabel 11: "El 
agua de la MAS es mucho más 
barata y de mayor calidad que 
la del Canal de Isabel 11", dijo 
Marin. 

Plan de prevención 
de sequías 
El otro trabajo que pretende 

realizar la MAS es un plan de 
prevención de sequías: "No es
tamos actualmente en una si
tuación delicada, pero la nue
va ley del Plan Hidrográfico 
Nacional establece que las en
tidades locales tienen que ela
borar un plan de prevención 
ante situaciones de sequías. 
Vamos a empezar a hacerlo en 
el seno de la MAS para luego 
hacerlo obligatoriamente los 
distintos ayuntamientos". Fer
nando Marin dijo que se van a 
revisar antecedentes a nivel 
nacional e internacional: "Defi
niremos los grados de severi
dad en situación de sequía, las 
actuaciones de prevención 
para evitar conflictos y las que 
sirvan para mitigar las conse
cuencias de esos estados de 
sequía". 
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la sentada en el rectorado fue un éxito: 

Vanesa González 

licenciatura. A las mismas 
horas hacían lo mismo los 
estudiantes de enfermeria 
en Guadalajara. 

Pues bien, el viernes día 26 
de octubre realizaron una 
sentada en el rectorado, a la 
que asistieron estudiantes 
de las dos ciudades. 

11No es 10 mismo diplomatura que licenciatura" 

Una estudiante de 3 º de 
medicina de Guadalajara, 
Vanesa González, que estaba 
en la manifestación, explicó 
a PUERTA DE MADRID el 
desarrollo de la concentra -
ción que la semana pasada 
tuvieron los estudiantes en 
Guadalajara: "La mayoria de 
los alumnos de enfermeria 
han contribuido en estas 
concentraciones. Las con
centraciones han sido a las 
mismas horas que las de 
Alcalá de Henares , en la 
calle que tenemos al lado de 
la escuela. Nos han apoyado 
muchos profesores, aunque 
hemos hecho que se cortase 
el tráfico y muchos ciudada
nos alcarreños no lo enten
dían. Estamos contentos, ya 
que la concentración ha sido 
total. He recogido 150 fir
mas, y además hoy viernes 
somos casi 1. 000 personas 
entre unos y otros". 

Como ya publicó PUERTA 
DE MADRID en su anterior 
número, los estudiantes de 
enfermeria de Guadalajara y 
Alcalá de Henares se unie
ron el viernes día 26 de octu
bre realizando una sentada 
en el rectorado de la univer
sidad. 

Si recordamos un poco, en 
nuestro anterior número 
publicábamos que los estu
diantes de enfermeria se 
manifestaron en el campus 
universitario de la ciudad 
complutense, desde el lunes 
22 hasta el jueves 25 de 
octubre, reivindicando la 
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El equipo del SERCAM espera la llegada de la mujer desde Costada para evacuarla a Madrid. 

El helicóptero evacuó a una muier para deiar libre la UVI móVil 

El SERCAM utilizó por primera vez el helipueno de Alcalá 
El SERCAM utilizó el domingo día 28 de octubre por primera vez el hellpuerto de Alcalá, situado 
en los terrenos de la empresa Fiesta, junto a la Garena. Según la portavoz del SERCAM, Pilar 
Penín, es la primera vez que ha sido necesaria la utilización del hellpuerto en Alcalá a fin de que 
la zona este de Madrid no quedara sin cobertura de "uvis" móviles. El traslado a un hospital de 
Madrid de una mujer de 30 años con una herida de arma blanca en el vientre, que posiblemente 
se hizo a sí misma, permitió que un helicóptero del SERCAM aterrizara en este hellpuerto, que 
es fruto del convenio firmado en el mes de agosto con la empresa Fiesta. La mujer fue traslada 
hasta allí en la UVI móvil del SERCAM desde su domicilio en Costada, quedando inmediatamen
te libre la ambulancia, técnicamente conocida como "soporte vital avanzado" y pudiendo ser uti
lizada para cualquier otro servicio en los municipios de la comarca. 

Con la UVI móvil del 061 
realizando otro servicio, el 
traslado de esta mujer herida 
de arma blanca a Madrid en la 
UVI móvil del SERCAM hubie
ra dejado a la zona s in cober-

tura de ambulancias de este 
tipo durante mucho más tiem
po, de ahí que desde la central 
del SERCAM se decidió utilizar 
el helicóptero y por tanto el 
helipuerto más próximo, el de 

Alcalá. La operación fue segui
da en persona por el máximo 
responsable del SERCAM, el 
alcalaino José Francisco Jimé
nez Galindo, quien. pudo com
probar cómo se acortaba el 

Masaies Terapéuticos ] 
Estimulan la circulación, 
alivian los músculos en 
tensión y proporcionan 

una agradable rela¡ación. 
"No hay mayor riqueza que un cuerpo peifecto" 

ECCLESIASfES 30: 16 

Clínica San Nicolás 
Departamento de Salud y Estética 
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tiempo que tardaba en estar la 
UVI móvil en disposición de 
atender cualquier otra emer
gencia. "Desde que salió del 
domicilio de la mujer en Cos
lada hasta que llegó al heli- · 
puerto de Alcalá transcurrie
ron apenas cinco minutos, 
que fue el tiempo en que tardó 
en quedar libre para realizar 
cualquier otro servicio nuestra 
UVI móvil. Si en lugar de ir a 
Alcalá hubiera ido directa
mente al hospital Doce de 
Octubre con la paciente, indu
dablemente hubiera tardado 
mucho más tiempo en quedar 
a disposición de atender cual
quier otra emergencia que 
hubiera surgido", explicó la 
portavoz del SERCAM. 

La policía investiga en Cos
lada el origen de la herida por 
arma blanca de esta mujer 
trasladada al hospital Doce de 
Octubre de Madrid, vía Alcalá. 
No se descartaba, según pudo 
saber PUERTA DE MADRID, 
que pudiera haber intenciones 
suicidas en la herida. 

La portavoz del SERCAM 
explicó que fue en agosto de 
este año cuando se firmó lo 
que se conoce como 'procedi
miento conjunto de coordina
ción de transporte de urgen
cias y emergencias en la zona 
del corredor del Henares'. Este 
procedimiento es fruto de un 
acuerdo entre el SERCAM, el 
061 y la empresa Fiesta a fin 
de coordinar adecuadamente 
los recursos asistenciales de 
emergencias en la zona. 

Se trata de dotar de una 
superficie adecuada para per
mitir el aterrizaje de un heli
cóptero, un helipuerto bien 
señalizado y con un elemento 
indispensable, un permanente 
y cómodo acceso para una 
ambulancia o UVI móvil. Ahí 
fue donde el ayuntamiento de 
Alcalá no pudo satisfacer la 
demanda del SERCAM ya que 
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La mujer fue transbordada desde la ambulancia hasta el helicóptero. Debajo, el momento en que ésta despega hacia Madrid. 
se revelaron como inadecua
dos los terrenos ofrecidos jun
to al ambulatorio del Val, así 
como otros también ofrecidos 
porque lo fundamental es que 
en una decisión que se toma 
en unos segundos, el helicóp
tero pueda aterrizar y una 
ambulancia pueda llegar has
ta la aeronave sin dificultades, 
sin obstáculos de ningún tipo. 

La UVI móvil de Alcalá 
no está saturada 
La portavoz del SERCAM 

aseguró a PUERTA DE 
MADRID que en casi tres 
meses sólo se ha activado una 
vez el procedimiento conjunto 
de coordinación de transpor
tes de urgencias y por tanto el 
helipuerto de Fiesta: "Esto 
puede demostrar que la UVI 
móvil de Alcalá no es de las 
que más trabajo tiene. Con la 
utilización de este procedi
miento lo que siempre hemos 
intentado ha sido garantizar 
que siempre permaneciera en 
la zona un recurso de soporte 
vital avanzado, lo que se cono
ce como UVI móvil, es decir, 
con médico, enfermero y dos 
técnicos sanitarios". 

Pilar Penin aclaró cuál es el 
problema real de Alcalá en 
cuanto a emergencias: "Los 
técnicos pensamos que lo que 
realmente se precisa son 
ambulancias de soporte vital 
básico". Dicho de otra forma, 
más que otra UVI móvil, lo que 
realmente necesita Alcalá son 
ambulancias convencionales: 
"Para colmo, los municipios de 
la zona no potencian sus Pro
tecciones Civiles. Las de Cos
lada y San Fernando no han 
suscrito convenios con el SER
CAM para facilitar todos los 
problemas de transporte sani
tario en la zona, mientras que 
Protección Civil de Alcalá no 
puede funcionar porque a 
pesar de los dos años de plazo 
que dio la comunidad de 
Madrid para que se perfeccio-
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nara la formación de los técni
cos que van en las ambulan
cias, no lo han hecho y no 
cumplen por tanto la normati
va de la CAM. Protección Civil 
de Alcalá no cumple esta nor-

mativa porque sus voluntarios 
no tienen la formación en 
emergencias para trabajar ahí_ 
Se les ha dado dos años de 
plazo, facilidades para darles 
los cursos pero no lo han 

hecho en este tiempo". La por
tavoz del SERCAM explicó qué 
recursos en emergencias tiene 
Alcalá: "Hay una UVI móvil en 
Alcalá, que es una de las que 
menos trabajan del INSALUD; 
también está la UVI móvil del 
SERCAM en Coslada. Lo 
curioso es que para este pro
cedimiento se tuvo que conve
niar con la fábrica Fiesta por
que los municipios de la zona 
no facilitan la fabricación de 
helisuperficies. El día 16 de 
noviembre es muy probable 
que se inaugure el primer heli
puerto en el que ha participa
do un ayuntamiento de la 
zona, el de Los Santos de la 
Humosa. Con helisuperficies 
en distintos municipios es 
muy fácil evacuar pacientes y 
sigues teniendo UVIs móviles 
disponibles para realizar otros 
servicios que surjan. Otra 
cosa es que las UVIs móviles 
están atendiendo pacientes 
que no son realmente graves". 

--.. --.-.--... .. --....... ---·----·· -·--------u.&u....--..-~ .. -~--, . ...,_ ....... , . 
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Francisco Pérez Bustamante, presidente de la Asociación de Belenistas de Alcalá impartió algunas clases del cursillo de helenismo 

la Asociación Complutense está realizando su tradicional cursillo de belenismo 

los helenistas se encuentran va inmersos 
en la campaña de Navidad 2001-2002 
La Navidad está cerca y la Asociación Complutense de Belenistas prepara con esmero y esfuerzo 
la campaña navideña 2001-2002. Una campaña que abrieron el pasado viernes con la primera 
sesión de su tradicional curso de helenismo, que celebran en el Centro Cívico Manuel Laredo. Por 
cuarto año consecutivo la asociación presentará a todos los complutenses el belén municipal, un 
belén que quedará instalado en la Casa de la Entrevista y que ocupará unos 80 metros cuadr ados. 

Con estos cursillos y según el 
presidente de la Asociación Com
plutense de Belenistas, Francisco 
Pérez Bustamante, se pretende 
extender la antigua tradición de 
los belenes entre todos los alcala
ínos. "Lo que pretendemos es 
extender entre todo el público 
alcalaíno, la costumbre, las facili
dades para hacer los belenes más 
cómodamente, descubrirles técni
cas, truquillos, y formas y fórmu
las de hacer los heleo.es, y evi
dentemente todo gratis porque es 
una misión que nosotros tenemos 
de deuda con el pueblo de Alcalá". 

Unos cursillos en los que los 
alumnos se van añadiendo depen
diendo de las materias tratadas en 
cada jornada. "La primera fase 
que es introducción, vídeos, pelí
culas, planteamientos, hay algu
nos que ya la conocen, y otros se 
añaden en la época o en el 
momento que damos electricidad, 
que damos los trucos, los efectos 
especiales, sobre todo el agua, 
aparición del ángel, movimiento, 
la perola del agua hirviendo, etc". 

Hoy viernes 2 de noviembre se 
celebra la tercera sesión del cur
so. 

80 metros cuadrados 
de belén en 
la Casa de la Entrevista 
El belén municipal del 2001-

2002 contará con una extensión 
de 80 metros cuadrados y al igual 
que en la pasada edición estará 
instalado en la Casa de la Entre
vista. "El belén tradicional, que 
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cumple su cuarta edición, va a 
estar montado en la Casa de la 
Entrevista, también con la recep
ción de diez dioramas, que mon
tamos para el ayuntamiento, y el 
belén coge aproximadamente 
unos 80 metros cuadrados. Ten
drá una conformación completa
mente distinta dentro de lo que es 
la estructura que se puede hacer 
en la Casa de la Entrevista con los 
efectos de noche-día, agua, etc. 
Este año en vez de una casa en 

ruinas llevará una gruta, con sus 
pueblos, sus entrañables calles, y 
va a tener más profundidad y el 
belén lo traemos hacia delante, 
hacia el público, que el año pasa
do parecía que lo quería tener más 
cerca, y lo que estamos haciendo 
es acercar la acción del belén 
hacia el público, y esperemos que 
sea un éxito igual que el año pasa
do", comentó el presidente de la 
asociación. Otra de las grandes 
actividades navideñas de esta 

asociación es el concurso de bele
nes, que año tras año reúne a un 
mayor numero de helenistas. 
"Cada año hay un incremento 
mayor, cada año nos ponen en 
más aprietos al jurado, y los hele
nistas de Alcalá cada vez se esme
ran más y están al día de todas las 
técnicas y es muy difícil valorar, 
sobre todo lo que ponen de cora
zón, eso tiene un mérito tremen
do. Hay una cosa que no satisface 
y es que se están rotando los con
cursantes que tienen premio. Ya 
no son los mismos de siempre que 
tenían la misma técnica, están lle
gando nuevos valores, nuevas 
realizaciones, siempre con un 
nuevo cariz y todo eso lo valora
mos y salen año tras año unos 
magníficos helenistas que van 
formando ese importante plantel 
que tiene Alcalá", aseguró Busta
mante, quien concluyó expresan
do su deseo para estas Navidades. 
"Paz, paz y paz, eso es lo que que
remos los helenistas y desde lue
go unas muy felices pascuas". 
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El PP, eulórico después de las elecciones gallegas, 
según Banolomé González: 

"Que la izquierda tome nota 
de lo que va a ocurrir 
en Alcalá en el año 2003" 
''Vamos a recuperar muchas alcaldías, 
entre ellas la de Alcalá" 
El PP de Alcalá vive con euforia los días posteriores al triunfo 
electoral que ha tenido su partido en los comicios autonómicos 
gallegos. El presidente del PP complutense, Bartolomé Gonzá
lez, hizo una reflexión sobre esta victoria en Galicia y la rela
cionó con la situación política en Alcalá: "Lo primero que quie
ro hacer es manifestar mi felicitación y admiración por don 
Manuel Fraga que por cuarta vez consecutiva consiguió el día 
21 de octubre una mayoria lo suficientemente amplia para 
gobernar en Galicia con comodidad. Eso viene a decir que los 
gallegos están de acuerdo con la gestión del PP, no sólo a nivel 
de esa comunidad autónoma, sino también a nivel nacional". Se
gún González, la coyuntura política y económica es muy espe
cial en estos momentos: "El caso Gescartera y el efecto Zapate
ro no han influido en el resultado de las elecciones gallegas". 

Para Bartolomé González es que se ha hablado de Gescar
completamente cierta la frase tera y ahí están los resultados. 
del presidente nacional del PP Ese caso ha influido muy poco 
y presidente del gobierno en las elecciones. Eso nos 
español, José Maria Azoar, de hace pensar a todo el PP que 
que 'España va bien': "Se pon- las cosas van por buen camino 
ga como se ponga el PSOE, la y es el anticipo de lo que van a 
realidad es que España va ser las próximas elecciones 
bien y los gallegos así lo han municipales y generales que 
entendido. Galicia ha votado habrá. El PP va a recuperar 
no de forma aislada sino muchas alcaldías que perdió, 
teniendo en cuenta esa coyun- entre ellas la de Alcalá". 
tura política y económica que Por tanto, González no duda 
se está produciendo". de que el resultado de las elec-

El presidente del PP en Alca- ciones gallegas va a tener un 
lá afirmó que el PSOE tiene reflejo en las próximas eleccio
que reflexionar: "El efecto nes y concretamente en Alca
Zapatero del que tanto presu- lá: "Esto tiene que preocupar a 
men está ahí; no voy a negar más de uno. El papel de IU 
que se le valora al secretario sigue siendo irrelevante, se 
general del PSOE, pero la gen- está convirtiendo en una fuer
te le valora como jefe de la za muy pequeña que en Alcalá 
oposición, pero nada más".· no le va a servir ni para deci-

Las elecciones gallegas han dir. La izquierda, tanto el 
sido, por tanto, una prueba de PSOE como IU, debe ir toman
fuego para el PP que han do nota por lo que va a ocurrir 
superado con éxito: "Tanto en Alcalá el año 2003". 
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Se amplía el baraño de autobuses al cememeño ianlín 

las cementerios presentan su meiar aspecto 
para la tiesta de Todas las Santas 
El cementerio jardín y el cementerio antiguo presentan su mejor aspecto para la fiesta de 
Todos los Santos. Cientos de personas han pasado ya, especialmente el fin de semana del 
27 y 28 de octubre, para limpiar a fondo las sepulturas y nichos en los que están sus seres 
queridos, y engalanar estos monumentos funerarios con Oores. Cuando termine el día 2 de 
noviembre por los dos camposantos habrán pasado miles de personas. Es la fiesta de las Do
res en la que los floristas hacen un gran negocio, pero no solamente se venden Oores natu
rales sino que cada vez son más aquellos que compran Oores artificiales. 

La festividad de Todos los 
Santos también tiene peculia
ridades por lo que al cemente
rio jardín se refiere. El perso-

nal de la empresa mixta esta
rá en su totalidad plenamente 
dedicado a atender a todas 
aquellas personas que visiten 

los días 1 y 2 de noviembre el 
cementerio jardín, especial
mente para facilitar el aparca
miento y las entradas y sali-

das de vehículos. La dirección 
ha previsto, como todos años, 
hacer un pequeño obsequio a 
todos los visitantes. 

También se ha previsto la 
ampliación de los horarios de 
autobuses que van al cemen
terio jardín durante estos 
días, concretamente el 31 de 
octubre y el 1 y 2 de noviem
bre. Los días 31 de octubre y 
1 de noviembre se pusieron 
autobuses con salida de la 
plaza de Cervantes cada hora 
en punto desde las 9 de la 
mañana hasta las ocho de la 
noche y con salida desde el 
cementerio jardín cada sesen
ta minutos desde las nueve y 
media de la mañana hasta las 
ocho y media de la noche. El 
dia 2 de noviembre el horario 
ampliado será cada hora de 

Cientos de personas visitan durante estos días los cementerios para dejar las sepulturas de sus familiares con un buen aspecto. 
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las cuatro hasta las siete de la 
tarde desde la plaza de Cer
vantes y desde las cuatro y 
media hasta las siete y media 
cada hora desde el cementerio 
jardin. 

Por lo que se refiere al anti
guo cementerio, la Policía Lo
cal controlará los accesos al 
mismo y el aparcamiento de 
vehículos tratando de facilitar 
la llegada de las miles de per
sonas que se esperan a lo lar
go de estos dias. 

Misas 
Un momento fundamental 

en los dos cementerios serán 
las celebraciones religiosas en 
memoria de los difuntos. Tan
to en el cementerio jardín 
como en el viejo cementerio 
municipal habrá sendas mi
sas el dia 2 a partir de las cín-

co de la tarde. En la capilla 
del cementerio jardin oficiará 
el vicario de la diócesis de Al
calá, monseñor Juan Sán
chez, mientras que junto a la 

capilla del cementerio viejo 
será el obispo, monseñor Je
sús Catalá, quien oficiará la 
misa oficial del día de Difun
tos. 

@llfllTs.L. 
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Datos 
estadísUcos 

del cementerio 
iardín 

• Fecha de inauguración: 
junio de 1992. 

• Superficie total de la 
parcela: 460.000 metros 
cuadrados. 

• Superficie utilizada hasta 
la fecha: 46.500 metros 
cuadrados. 

- Edificios, aparcamientos 
y viales de accesos: 7.500 
metros cuadrados. 
- Zona verde de parque: 
22.000 metros cuadrados. 
- Zona de enterramiento de 
la primera y segunda fase: 
9.500 metros cuadrados. 
- Zona de enterramiento de 
la tercera fase: 7.500 me
tros cuadrados. 
• Terrreno disponible para 

ampliación: 413.500 
metros cuadrados. 

• Construcciones: 
- Nichos: 2.596. 
- Sepulturas: 935. 
- Columbarios: 685. 
• Servicios realizados 

hasta el año 2000: 
- Inhumaciones: 3.267. 
- Cremaciones: 2.742. 
- Exhumaciones: 304. 
• Servicios totales por 

años: 
- 1992: 242 servicios. 
- 1993: 656 servicios. 
- 1994: 795 servicios. 
- 1995: 817 servicios. 
- 1996: 1.032 servicios. 
- 1997: 997 servicios. 
- 1998: 1.154 servicios. 
- 1999: 1.235 servicios. 
- 2000: 1.399 servicios. 
• Distribución de los 

servicios realizados 
durante el año 2000: 

- Inhumaciones: 429 (31 %) 
- Cremaciones: 439 (32%) 
- Traslados a otros cemen-
terios: 531 (37%) 
- Utilización salas de vela
torio: 1.112 . 

el Jabonería, 63 Ctra. de Mejorada, sin (Tanatorio Municipal) 
• 91 675 02 61 • 91 673 94 25 

Camino del Molino, sin (Tanatorio Municipal) 
ir 91 871 61 32 

BRIHUEGA (Guadalajara) 
el Mayor, 12 
ir 949 28 11 68 

PUERTA de Madrid J de noviembre de 200t 





lD amenazaren con una 
navaia v le rebaren 
30.000 pesetas: 

LavícUma 
resultó herida 
en el amebrazo 
durante el lorceieo 

Un hombre de 38 años de 
edad fue víctima de un robo 
con intimidación en la maña
na del día 24 de octubre. La 
víctima, que es un vecino de 
Azuqueca de Henares, fue 
asaltada a las 9 de la mañana 
cuando se encontraba en la 
avenida de la Constitución de 
la referida localidad. En esos 
momentos se le acercaron dos 
individuos de unos cuarenta 
años, uno de ellos con acento 
extranjero que portaba una 
navaja. Tras amenazarlo con 
el arma blanca se apoderaron 
de las 30 .000 pesetas que lle
vaba. Durante el forcejeo que 
mantuvo con uno de los asal
tantes resultó herido de carác
ter leve en el antebrazo. Los 
malhechores lograron darse a 
la fuga a pie en dirección a la 
estación del ferrocarril. 

Incendio en una vivienda 
abandonada: 
estaba habttada por un 
mendigo que salió ileso 

Sobre las 23'30 horas del día 
23 de octubre se declaró un 
incendio en una vivienda 
situada en la calle Huertas de 
la localidad de Azuqueca , en 
cuyo interior se encontraba un 
hombre indigente de 43 años 
de edad, que salió ileso. El 
fuego se inició en la cocina y 
afectó a una habitación de la 
casa en la que se encontraban 
muebles viejos de desecho. 

· Una hora más tarde el fuego 
era sofocado por los bombe
ros. El siniestro pudo deberse 
a una imprudencia del habi
tante de la vivienda. 

sucesos 

los ladrones se marcharon con las manos vacías uas no encontrar nada 

Robo frustrado en una inmobiliaria de la Ronda de la Pescadería 
En la madrugada del pasado viernes día 26 de octubre, la inmobiliaria Dur y Casas, situada en la 
ronda de la Pescadería, sufrió un intento de robo. Tras romper el cierre de la puerta y entrar al 
local, los ladrones comprobaron que no habían elegido un buen objetivo. Después de revolver to
dos los cajones y estanterías, los 'amigos de lo ajeno' tuvieron que marcharse con las manos vacías. 

Los hechos tenían lugar en la inmobiliaria. "¿Pero qué 
sobre las tres de la madrugada vas a dejar aquí? Todo se 
del pasado viernes. El propie- mueve por talones y, si se da 
tario de la inmobiliaria, Juan una señal por algún propieta-
Carlos Moyana, explicó a este ria, jamás se me ocurre dejar-
semanario lo que sucedió: la aquí. La policía estuvo bus-
"Reventaron el cierre, roro- cando huellas, pero no pudie-
pieron la luna y estaba todo ron cogerlas porque por ahí 
revuelto, pero no se llevaron entran más de cuarenta per-
nada". Éste ha sido el primer sanas al cabo del día. Al final 
robo que se produce en el local no se llevaron nada, ni la 
desde su apertura h a ce un impresora, ni el ordenador, 
año y medio. "En un año y nada, sólo todo revuelto". 
medio que llevo aquí, nunca Para el propietario de la 
me había pasado". Pero, para inmobiliaria, los destrozos 
sorpresa de los ladrones, que ocasionados son los mayores 
iban buscando dinero en problemas. "Lo peor son los 
metálico, no encontraron nada La cerradura fue forzada. destrozos, la luna, el cierre, y 

Una de las víctimas fue salVada por una familia amiga 

Detenidos dos. hombres, 
uno por intento de agresión 
v otro por agresión sexual 

Funcionarios de policía 
detuvieron a un hombre de 28 
años, súbdito sudamericano, 
como presunto autor de un 
delito en grado de tentativa de 
agresión sexual contra la per
sona de una joven de 20 años. 
El hecho, según datos facilita
dos por la comisaría de policía 
de Guadalajara, sucedió sobre 
las 5'30 horas de la madruga
da del pasado domingo día 28 
de octubre, cuando la víctima 
se dirigía caminando hacia su 
casa. Al llegar a la altura del 
parque de la Amistad, el que 
luego resultaría su agresor la 
cogió por la cintura y, amena
zándola, intentó conducirla 
hasta el referido parque. Des
pués de un forcejeo la joven 
víctima consiguió huir en un 
primer intento y se dirigió has
ta la calle de una urbanización 
próxima con el propósito de 

encontrar protección en el 
chalet de una familia conoci
da. Después de pulsar el tim
bre de la puerta apareció de 
nuevo el citado individuo, qu!! 
al parecer prosiguió con sus 
amenazas y la arrojó al suelo 
intentando una violación. En 
esos instantes se abrió la 
puerta y aparecieron los habi
tantes de la vivienda, que 
lograron reducir al agresor. 
Después de poner los hechos 
en conocimiento de la policía, 
se desplazó hasta el lugar una 
dotación policial, que procedió 
a la detención del mencionado 
individuo, el cual pasó segui
damente a disposición judi
cial. 

todo el día aquí sin poder 
moverte porque no vas a dejar 
esto abierto con todo roto. 
Pero, más que nada, lo peor 
son los destrozos que te oca
sionan". 

cavó al vacío 
desde una anura de 
seis metros: un ¡oven, 
herido muv grave 
en accidente laboral 

ROPA 0[ TRABAJO rP@6~ 

Por otra parte, funcionarios 
de la misma comisaría detu
vieron a un joven de 23 años 
como presunto autor de un 
delito contra la libertad 
sexual. Al parecer, el citado 
individuo, que reside en una 
localidad próxima, invitó a la 
victima, una joven de 19 años, 
a dar una vuelta en su motoci
leta y la trasladó hasta un 
lugar próximo al río Henares, 
donde, utilizando la fuerza, 
según consta en la denuncia, 
consumó la violación. El cita
do individuo ya ha pasado a 
disposición judicial. 

El pasado lunes, día 29 de 
octubre, sobre las 12 horas de 
la mañana, se produjo un 
accidente laboral en la factoría 
VICASA, situada juta a la N-11, 
en el término municipal de 
Azuqueca de Henares. En el 
accidente resultó herido de 
gravedad un operario al caer 
desde una altura de unos seis 
metros resultando con lesio
nes de pronóstico muy grave. 
El herido, Alberto Manrique 
Velasco, de 22 años de edad, 
en el momento de producirse 
el accidente se encontraba en 
el tejado de una nave cons
truido de uralita y cristal. Fue 
atendido por una UVI móvil 
del 061 y posteriormente fue 
trasladado al hospital del 
INSALUD de Guadalajara. 
Este centro hospitalario ha 
emitido al respecto una nota 
que dice lo siguiente: "Una vez 
valorado el paciente, presenta 
fracturas facial múltiple y 
frontal, con traumatismo crá
neo-encefálico severo, por lo 
que es derivado a través del 
061 al servicio de neurocirugía 
de la Clínica Ruber Interna
cional". 

• SANITARIO • SECURIDAD J~' 
• HOSTELERÍA • INDUS- '1° .... ·- · 

el Tomás Merino, 5 (junto Puerta del Vado) J ..,. • .... 
Tlf. y Fax: 91 881 16 87 - ALCALÁ DE HENARES ;\ .... ~ ~ 
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OCTUBRE ReialtCtol 
Día 24 ......... 15.614 1-4 
Día 25 ......... 00.073 0-3 
Día 26 ......... 00.440 0-0 
Día 28 ......... 53.584 4 -· 
Día 29 .....•.•• 60.568 6-8 
Día 30 ......... 09.112 0-2 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ram6n y Cajal. l • 11f. 91886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

• Depresión, Ansiedad, 
Obsesiones, Fobias. 

• Stress, Anorexia, 
Afecciones psicosomáticas. 

• Disfunciones sexuales, 
Conflictos de pareja. 

• Enfermedades reumatológicas: 
Dolor, Artrosis, Osteoporosis, 
Artritis Reumatoide, 
Lupus Sistémico 

Petición de hora: 

91 883 02 13 
Plaza de España, 1 - 12 C 

Alcalá de Henares 

c{liONZAMA S.L. 

e/ Alma7Ílll, 14 -Alcalá de Henares 

Tlf .: 607 78 56 40 
9188003 01 
91889 30 27 

® 
PREMIO 

35AÑOS 
DE EXPERIENCIA 
AL SERVICIO DE 

NUESTROS CUENTES 
LAUREL DE ORO ~----~ 
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Acababa de sacar el dinero de un banco 

Derribaron al suelo a una señora 
para robarle el bolso con 100.000 pesetas 

Ocurrió en la céntrica calle 
de San Julián, en Alcalá de 
Henares, a las 2 de la tarde del 
pasado jueves, dia 25 de octu
bre. Una señora que reside y 
trabaja en Alcalá fue asaltada 
cuando acababa de sacar 
dinero del cajero automático 
que la entidad bancaria La 
Cruxa tiene en la mencionada 
calle de San julián. La señora 
había sacado concretamente 
100.000 pesetas, que había 
guardado en su bolso, y de 

improviso se vio sorprendida 
por dos individuos jóvenes, de 
unos 17 años de edad y con 
aspecto normal, que actuaron 
a cara descubierta, la empuja
ron, la tiraron al suelo y le 
arrebataron el bolso, una ele
gante prenda de Loewe que 
contenía el mencionado dine
ro, la documentación de la vic
tima y efectos personales. 

Los jóvenes agresores salie
ron huyendo por la calle de la 
Trinidad sin que cuando escri-

11 nnal tue detenido por la Guardia CMI 

bimos hayan podido ser locali
zados. La victima pidió ayuda 
y fue auxiliada por unos tran
seúntes que la ayudaron a 
levantarse. Después de sufrir 
esta agresión, la señora subió 
al hospital para ser reconocida 
porque, aparte del golpe que 
sufrió al ser derribada por los 
ladrones, se encontraba pre
parándose para una interven
ción quirúrgica que estaba 
previsto practicarle en fechas 
próximas. 

El presunto causante de dos accidentes se dio a la tuua 
Durante la madrugada del 

domingo día 28 de octubre la 
Guardia Civil detuvo a Antini 
FG, de 31 años de edad, como 
presunto causante de dos 
accidentes de circulación y por 
los delitos de atentado, deso
bediencia y resistencia a los 
agentes de la autoridad. 

Los hechos comenzaron a 
las 20'45 horas del pasado 
sábado, cuando un turismo 
Renault 21, matriculado en 
Madrid y conducido por el 
citado individuo, colisionó con 
un vehículo marca Daewo que 
circulaba a la altura del kiló
metro 45 de la N-II. Las dos 

personas que viajaban en este 
último vehículo, un hombre y 
una mujer de 45 y 43 años 
respectivamente, salieron ile
sas del accidente. 

Unos cinco minutos más 
tarde, en una via de servicio, a 
la altura del kilómetro 30 de la 
referida via N-11, el citado vehí
culo Renault 21 alcanzaba en 
su parte posterior izquierda a 
un turismo Ford Sierra con 
matricula de Guadalajara, 
conducido por una mujer de 
42 años de edad y ocupado 
por dos niños de 12 y 14 años 
de edad, el último de los cua-

les resultó con heridas de pro
nóstico leve. En ambos casos 
el conductor se dio a la fuga. 

Tras tener conocimiento del 
hecho, la Guardia Civil puso 
en marcha los correspondien
tes dispositivos de control, que 
dieron como resultado la 
detención sobre las 0'30 horas 
del domingo del mencionado 
Juan Antonio FG. propietario 
y conductor del Renault 21, el 
cual opuso gran resistencia y, 
al parecer, mientras prestaba 
declaración propinó empujo
nes a los agentes actuantes, 
además de dar patadas al 
mobiliario de la oficina. 

PISCINA CLIMATIZADA 
• CURSOS PARA BEBÉS 
* NATACIÓN INFANTIL 
* NATACIÓN ADULTOS 
* GIMNASIA ACUÁTICA 
* AOUAEROBIC 
A C T V D A D E S 

SALA MULTIUSO: 

•Aerobic 

ESCUELA DE DANZA: 

• Step 
• G. mantenimiento 
• Cardio box 

SALA DE APARATOS: 

• Sevillanas 
• Baile Español 
• Bailes de Salón 
•Salsa 

ARTES MARCIALES: 
ABRIMOS DE LUNES 
A DOMINGO 

• Musculación • Karate adulto NO CERRAMOS A MEDIODÍA 
• Fitness • Karate infantil 
• Cardio-Vascular • Kick-Boxing Cuota especial 
• Oposiciones • Aikido FITNESS fin de semana 

C/ Infantado, 5 (Junto Estación Ferrocarril) Tif.: 91 880 56 07 -ALCALÁ DE HENARES 

GIMNASIO 
OLIMPIA 

--
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sucesos 

los hechos ocunieron el día 4 de agosto durante el Alcalá-AUéUco de Madrid 

Detenido el autor de la pedrada contra 
un policía en el estadio municipal del Val 
Agentes de la Brigada Provincial de Información, concretamente del grupo de violencia en el deporte, 
en colaboración con sus homólogos en la comisaría de Alcalá, han detenido a Roberto M.S. V., de 20 
años de edad , como presunto autor del lanzamiento de la piedra que destrozó la mandíbula del coor
dinador de seguridad destinado por la Policía Nacional al estadio municipal del Val, el inspector Ángel P. 

Como se recordará, el día 4 de 
agosto durante el partido de fútbol 
entre la RSD. Alcalá y el Atlético 
de Madrid de Luis Aragonés, 
celebrado en el estadio municipal 
del Val, tuvieron lugar unos gra
ves incidentes. En ellos resultó 
lesionado un inspector jefe del 
Cuerpo Nacional de Policía, que 
realizaba las funciones propias de 
su cargo de coordinador de segu
ridad. Recibió una pedrada en la 
cara que le fracturó en varias par
tes la mandfbula. No fue el único 
herido aunque sí el de mayor gra
vedad. Se detuvo entonces a un 
miembro del Frente Atlético, los 
hinchas radicales del Atlético de 
Madrid, que mantuvo un enfrenta-

, miento con los policías cuando 
éstos trataban de proteger a unos 
jóvenes seguidores del Alcalá 
acosados por los atléticos. 

Roberto M.S.-V. fue poco des
pués identificado como uno de los 
violentos seguidores del Atlético, 
precisamente el que lanzó la pie
dra contra el coordinador de segu
ridad. El lunes día 15 de octubre 
fue por fin arrestado. Por último, 
otros cuatro participantes en los 
incidentes y la agresión han sido 
también identificados. De todas 
las actuaciones se ha dado cuenta 
por parte de la Policía Nacional a 
la autoridad judicial. 

Los hechos 
Ángel P., del cual se omite su 

apellido por razones de seguridad, 
acababa de ser nombrado coordi
nador de seguridad para la RSD. 
Alcalá. El día 4 de agosto, en su 
primera intervención profesional 
en el estadio municipal resultó 
gravemente herido de una pedrada 
en el transcurso de un incidente 
ocurrido junto al campo de fútbol 
cuando se celebraba el encuentro 
de fútbol entre el Alcalá y el Atlé
tico de Madrid. Según explicó 
entonces el comisario jefe de la 
Policía Nacional, Eduardo Blan
co, el inspector jefe, un hombre 
que ha brillado durante muchos 
años al frente de uno de los gru
pos de Policía Judicial, fue golpe
ado con una piedra por un indivi
duo del Frente Atlético, el grupo 
radical del Atlético de Madrid, 
varios de cuyos miembros se des
plazaron a la ciudad complutense: 
"Todavía se está recuperando de 
la gravedad de la lesión. Hay que 

PUERTA de Madrid 

Eduardo Blanco, comisario jefe de la Policía Nacional 

tener en cuenta que tuvo una 
doble fractura de mandfüula y eso 
le tiene cuarenta días con ella 
inmovilizada con la dificultad y la 
incomodidad que eso entraña", 
explicó entonces Eduardo Blanco 
para dar cuenta de la gravedad de 
las)esiones sufridas por el policía. 

Angel P. era entonces el coordi
nador de seguridad para la RSD. 
Alcalá, un cargo qu~ propone la 
comisaría de Poljcia Nacional a la 
delegación del gobierno en 
Madrid a instancias de la Liga de 
Fútbol Profesional, según explicó 
el comisario jefe, Eduardo Blan-

co: "Fui yo quien le propuse y el 
delegado del gobierno fue quien 
le nombró". Este cargo es obliga
torio para aquellos equipos que 
militan a partir de segunda divi
sión B: "El coordinador tiene la _ 
misión de coordinar y dirigir 
todos los efectivos que intervie
nen en la seguridad durante un 
encuentro de fútbol", aseguró el 
comisario Blanco, quien entonces 
explicó también a PUERTA DE 
MADRID que el inspector jefe se 
va recuperando: "La doble fractu
ra de mandfbula le ha requerido 
una inmovilización; por lo que 

DISTRIBUIDOR AUTORIZADO 

* IJBL * AKG * ECLER 
*pminÍ * SENNHEI SER*P•oneer 

* ~mm * Tecbnics · * ortofon 
C/ Almería, 3 
Alcalá de Henares 

Tlfno.: 91 881 25 94 
607 180 123 
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tiene que estar ingiriendo alimen
tos líquidos con pajitas. Ahora a 
finales de agosto, veinte días des
pués de ocurrido el incidente, tie
ne una revisión para ver cómo 
evolucionan las lesiones" . 

El día 2 de octubre Ángel P. 
celebró con sus co!Ilpañeros la 
fiesta de los Santos Angeles Cus
todios. Todavía se encontraba de 
baja laboral y según explicó a 
PUERTA DE MADRID seguía 
ingiriendo alimentos líquidos. 

El comisario Eduardo Blanco 
explicó que la piedra que impactó 
contra el inspector jefe fue lanza
da desde corta distancia por un 
aficionado radical del Atlético de 
Madrid: "Lo que nosotros sabe
mos es que hubo en el campo un 
enfrentamiento entre unos señores 
de fuera y otros de aquí de Alcalá 
durante el primer tiempo del par
tido. Fue un conato de riña y salie
ron fuera del campo. Fue el pro
pio inspector el que intervino para 
evitar esa riña entre unos y otros 
en la propia calle. En esos 
momentos fue cuando recibió la 
pedrada". 

Los hechos ocurrieron muy 
rápidamente. El inspector policial 
recibió la pedrada en la mandfüu
la y el grupo de aficionados vio
lentos del Atlético de Madrid se 
dispersó. Entre ellos iba el pre
sunto agresor: "Al recibir la 
pedrada, el inspector fue inmedia
tamente trasladado al hospital 
'Príncipe de Asturias' donde se le 
apreció una doble fractura de 
mandfbula. Poco después fue tras
ladado a Madrid a un hospital 
donde se le intervino quirúrgica
mente" . 

Como se recordará fue un grupo 
de aficionados radicales del Atlé-

. tico de Madrid, ligados al Frente 
Atlético, quienes tiempo atrás die
ron muerte de una puñalada a un 
aficionado de la Real Sociedad, 
Aitor Zabaleta, cuyo juicio ha ter
minado hace unos meses. 

Los violentos llegaron el día 4 
de agosto a Alcalá con un tono 
claramente beligerante. En el 
estadio municipal del Val exhibie
ron pancartas y gritaron contra el 
que hasta hace poco había sido su 
ídolo, el delantero exatlético Kiko 
y contra el presidente Jesús Gil, 
defendiendo al secretario general 
y exfutbolista Paulo Futre y al 
entrenador Luis Aragonés. 

J de noviembre de 2001 



Si quieres trabajar no abandones tu meta 

Nosotros 
te brindamos 

los medios para 

conseguirlo 

>¿] _,,,. 
O O e' ORGANISMOAUTóNOMO MUNICIPAL 

PARA EL DESARROLLO ECONÓMICO 
Y FOMENTO DEL EMPLEO 

El Programa de Orientación 
para el Empleo y el Autoempleo, 
es un seNic io del OADE (Organismo 
Autónomo Municipal para el Desarrollo y 
el Empleo) del Ayuntamiento de Alcalá 
de Henares, en colaboración con la 
Comunidad de Madrid y el Fondo Social 
Europeo. 

Su objetivo es facilitar la inserción en el 
mercado de trabajo de personas 
desempleadas, mediante la orientación 
yel asesoramiento personalizado. 

Se trata de un sistema innovador, en el 
que el horario y el ritmo de trabajo es 
definido por el propio usuario, en función 
de sus necesidades y/o compromisos. 

El único requisito para participar en este -
Programa es estar inscrito en el INEM 
como demandante de empleo. 
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~~~~~4': 

~41~ w 
Concejalía de Eoonomía 

Empleo y Turismo 

C/ Río Miño, 3 
Telf.: 91 878 88 53 
FAX: 91 878 95 47 

Horario: de 1 O a 14 h. 
E-mail: oadeopea@sinix.net 

Co f inancian : 

• c. ................ , ... 
CCHSLUIA DE ECOHOMIA y EMPLEO 
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El centro nene un presupuesto este año de 11.500 millones de pesetas 

íngel Sanz c1mple 10 año cama gerente 
del Príncipe de Ast1rias: "El hospital va bien" 
Uegó a la gerencia del hospital 'Príncipe de Asturias' conociendo bien la administración del cen
tro, puesto que había sido el director médico. Ángel Sanz cumple un año al frente del hospital 
complutense y reconoce que en todo este tiempo no le ha quitado el sueño dirigir un centro en 
el que trabajan 1.660 personas, lo que lo convierte en la segunda 'empresa' de Alcalá en cuanto 
al número de empleados, y que tiene un presupuesto anual de 11.500 millones de pesetas, es
decir, más de 69 millones de euros. Para Ángel Sanz "el hospital va bien". Al año de hacerse car
go de su administración cree que éste sigue consolidándose, avanzando en sus prestaciones y 
mejorando el servicio a los ciudadanos. 

Ángel Sanz es médico espe
cialista en medicina interna. 
Madrileño de 44 años de edad, 
está casado y no tiene hijos. El 
actual gerente del hospital 
'Príncipe de Asturias' terminó 
su formación como especialis
ta de medicina interna en 
Madrid en el hospital Doce de 
Octubre en 1985. Su trabajo 
.como médico internista se ini
ció en el año 1987. Entre 1993 
y 1996 adquirió experiencia en 
el hospital de Getafe. Desde 
alli se vino al hospital 'Prínci
pe de Asturias', donde llegó a 
la 'dirección médica del ·mismo: 
Fue el 23 de octubre del año 
2000 cuando fue nombrado 
director gerente y. por tanto, 
máximo responsable del hos
pital alcalaíno. Al cumplirse 
justo un año de su llegada a la 
gerencia, PUERTA DE 
MADRID conversó con él y le 
realizó la · siguiente entrevista 
en la que hace balance de este 
primer año. 

PUERTA de Madrid 

Como se recordará, la pri
mera persona que dirigió el 
hospital de Alcalá fue la docto
ra Eloísa Bernal, quien duran
te cinco años se hizo cargo de 
la gerencia. A principios de 
1993 fue sustituida por el doc
tor Carlos Barra, · que fue 
quien se planteó las primeras 
ampliaciones significativas de 
servicios del centro. 

Después de Carlos Barra lle
gó a la gerencia el doctor 
Roberto Collado, que se tuvo 
que enfrentar en septiembre 
de 1996 al brote de legionella 
que afecto ·a 259 personas y 
produjo la muerte a 16 de 
ellas. 

Ángel Sanz' lleva ~n año 
como gerente del hospital 
Principe de Asturias, una 
tarea que, según · explicó, es 
complicada y a la que tiene 
que dedicar casi las 24 horas 
del día. 

- ¿Quita el sueño ser el 
director de un hospital? 

- Es una responsabilidad y 
una preocupación, pero como 
la que tiene todo el mundo 
habitualmente en su trabajo. 
No creo que haya que magnifi
car o dar dosis de heroísmo a 
lo que es una responsabilidad 
libremente asumida, que creo 
que es creativa y está al servi
cio de los ciudadanos. 

- Usted se incorporó a la 
dirección del 'Príncipe de 
Asturias' hace ahora un año. 
¿Qué balance puede hacer de 
este periodo? 

- El balance que podemos 
·hacer de este año es que el 
hospital , con paso firme, sigue 
consolidándose, avanzando en 
sus prestaciones, y mejorando 
el servicio a los ciudadanos. 
Se han puesto en marcha un 
número significativo de nue
vas acciones, se han habilita
do habitaciones especiales 
para los enfermos oncohema
tológicos (relacionados con 
tumores en la sangre) , que 
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entraron en funcionamiento 
en julio de este año; se ha 
ampliado el número de camas 
del hospital en 20 más que 
están plenamente operativas 
desde mediados del mes de 
septiembre; se ha reforzado la 
dotación de personal de 
urgencias; van a comenzar las 
obras de construcción de lo 
que conocemos como un hos
pital de día médico-quirurgico, 
que ampliará nuestra oferta 
de camas y de prestaciones; y 
además, desde principios de 
este año disponemos de la 
posibilidad de realizar ecogra
fias en el propio ambulatorio a 
las pacientes embarazadas. 
Desde el momento que ésta 
acude a la consulta se le hace 
la valoración por parte del 
médico y la matrona y se le 
hace la ecografia directamente 
en el ambulatorio. Las presta
ciones y los servicios del hos
pital se van ampliando siem
pre al servicio de la ciudada
nía de Alcalá de Henares y de 
toda el Área 3. 

- Las estadísticas señalaron 
al hospital que usted dirige 
como uno de los mejores de 
España. Recuérdenos quién 
hizo esta clasificación, en qué 
lugar se colocó exactamente 
al hospital de Alcalá. ¿En qué 
puesto esta considerado en el 
día de hoy el 'Príncipe de 
Asturias'? 

- La clasificación la hizo una 
compañía de estudio de siste
mas de información sanitaria 
llamada lasist, que esta radi
cada en Barcelona y se dedica 
a estudiar las organizaciones 
sanitarias. Hubo 20 hospitales 
que fueron considerados o 
reconocidos, pero no hubo 
una escala numérica entre 
ninguno de ellos, eran 20 y no 
uno por encima de otro, no 
había un ranking de ninguno 
de ellos. Creo que en este año 
aparecerá otra convocatoria, 
no se ha fallado todavia y no 
sé el resultado de la misma. 
En cualquier caso, el hospital 
de Alcalá tiene un reconoci
miento significativo, tanto por 
parte de la población como del 
sistema sanitario en su con
junto como un lugar en el que 
se hacen las cosas razonable
mente bien. 

- Siempre se ha valorado de 
una manera muy especial al 
hospital Príncipe de Asturias 
por su unidad de reproducción 
asistida, considerada una de 
las mejores de España. ¿En 
qué servicios destaca en estos 
momentos? 

- Es cierto que la unidad de 
reproducción asistida es muy 
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valorada, pero no sólo destaca 
por ella nuestro centro. Este 
hospital recibe a ciudadanos y 
sobre todo ciudadanas de 
otras provincias, algo de lo 
que nos sentimos muy orgu
llosos, pero yo no destacaría 
ningún servicio en concreto. 
El conjunto de los servicios del 
hospital se esfuerza en 
ampliar y modernizar sus 
prestaciones, sus técnicas al 
servicio del paciente de forma 
sinérgica. Se tra¡ta de un 
esfuerzo común para que 
todos los servicios estén cada 
día más actualizados, y por 
supuesto al servicio del ciu
dadano. No destacaría ningu
no en concreto. El hospital 
debe avanzar de forma simul
tánea en todos los servicios 
que presta. 

- ¿Qué personal tiene en 
estos momentos el hospital? 

- Aproximadamente tenemos 
unas 1.660 personas en plan
tilla. 

- ¿Qué presupuesto tiene 
este año? 

- El presupuesto es de 
11.500 millones de pesetas. 

- ¿Cuántas camas tiene 
actualmente? 

- Con las modificaciones rea
lizadas, el hospital en el día de 
hoy tiene 459 camas. 

- ¿Hasta qué número de 
camas se podría ampliar 
según la superficie edificada? 

- Podriamos tener hasta 60 
camas más. Bien es verdad 
que van a comenzar las obras 
muy pronto, mediante las cua
les se ampliará la dotación del 
hospital habilitando un hospi
tal de día médico-quirúrgico 
con 36 puestos para pacien
tes. 

- ¿Tiene reservas de sangre 
el hospital en estos momen
tos? 

- En estos momentos sí, pero 
es una situación que cambia . 
día a dia. Si tienes una opera
ción de un accidente de tráfico 
con varias personas afectadas, 
se pueden consumir las reser
vas de sangre. Habitualmente 
no estamos sobrados, y hago 
un llamamiento a la ciudada
nía para que se acerquen al 
hospital que está abierto por 
la mañana y por la tarde dia
riamente hasta las ocho y 
media. Pido por favor a todo el 
mundo que realice este ejer
cicio generoso y solidario de 
donar sangre para sus conciu
dadanos, y quién sabe si el dia 
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de mañana la necesitará algún 
familiar. 

- ¿Cómo se puede donar san
gre en el centro? 

- Es muy sencillo. El banco 
de sangre está ubicado en la 
primera planta, está perfecta
mente señalizado, y tiene un 
horario de mañana y tarde. Es 
algo sencillo, se hace sin nin
gún tipo de trastorno y ni pre
juicio para el paciente, y te 
queda la satisfacción de haber 
realizado un acto solidario de 
los mejores, como es donar 
sangre. 

- Una reivindicación de la 
comarca es la construcción de 
un segundo hospital en San 
Fernando, ¿Cree usted que es 
necesario? 

- Esta pregunta no me 
corresponde responderla. Las 
personas que en el ámbito del 
sistema nacional de salud tie
nen las responsabilidades de 
planificación de los recursos 
sanitarios y ordenación de los 
mismos son las que deberian 
responder. Son ellas las que 
tienen esta respuesta. Además 
creo que la consejería de Sani
dad de la comunidad de 
Madrid se ha pronunciado 
recientemente al respecto. 

- Las principales quejas que 
llegan a PUERTA DE MADRID. 
tienen que ver con los tiem
pos de espera para la utiliza
ción de los transportes sanita
rios. ¿Cuál es su opinión al 
respecto? 

- Creo que sobre las ambu
lancias convencionales, que es 
el tema que conozco, la situa
ción es mejorable. La dirección 
territorial del INSALUD, sensi
bilizada ante la situación, está 
adjudicando un concurso 
mediante el cual se amplia 
notablemente la oferta de 
ambulancias concertadas en 
todo el ámbito de la comuní
dad de Madrid, y con un nue
vo sistema de adjudicación 
que mejora sensiblemente la 

oferta al ciudadano. Tengo 
esperanzas y estoy claramente 
convencido de que esta nueva 
adjudicación mejorará signifi
cativamente el transporte 
sanitario en nuestro área de 
salud. 

- ¿Qué opinión tiene sobre 
la reivindicación de la segun
da UVI móvil y mayor dota
ción de ambulancias en Alca
lá? 

- Éste es un ámbito que que
da fuera de lo que es la com
petencia estricta del hospital, 
y por lo tanto no puedo res
ponder a esto. 

- ¿Está preparado el hospital 
para recibir casos de carbun
co. es decir, ántrax? 

- El INSALUD ha establecido 
unas directrices que son cono
cidas en la organización, 
divulgadas, y en estos momen
tos conocemos las caracterís
ticas de esa enfermedad. Esta
mos preparados para esa 
hipótesis que esperamos todos 
que sea remotísima. 

- ¿Es cierto que están satu
radas las salas de parto por el 
incremento de natalidad? 

- El año pasado nosotros 
incrementamos nuestra capa
cidad de hospitalización de 
enfermos obstétricos. Pasa
mos de 30 a 36 camas; este 
año hemos incrementado la 
capacidad de nuestra gineco
logía. Estamos en perfectas 
condiciones de asumir el dis
creto incremento en el número 
de partos este año, bien es 
verdad que se viene haciendo 
desde hace tres años. La 
media es de ocho partos al dia. 
Los partos no son algo progra
mable, un dia puedes tener 
catorce partos y otro dia nin
guno. Nosotros tenemos la 
capacidad de atender esos 
partos y más. 

- ¿Cuántos niños nacen al 
año en el hospital? ¿Es cierto 
que sigue aumentando el 
número de hijos de inmigran-

tes extranjeros? Como usted 
recordará los primeros naci
dos en el año 2000 y 2001 
eran hijos de extranjeros. 

- Esperamos que este año 
sean unos poquitos más de 
2.900. En este área sanitaria, 
la población inmigrante es cla
ra; esas ciudadanas dan a luz 
en nuestro hospital. No le pue
do decir si esto ha aumentado, 
lo que si le puedo decir es que 
nacen muchos niños extranje
ros en este hospital. 

- ¿A qué se debe el colapso 
del servicio de urgencias del 
que tan a menudo se habla? 
¿Cree usted que se acude al 
servicio de urgencias hospita
larias con casos que podrían 
atenderse en las urgencias de 
los centros de salud? ¿Qué 
solución podría tener el pro
blema? 

- Nosotros estamos crecien
do un 1 O por ciento anual en 
el número de urgencias. El 
porcentaje de personas que 
vienen a urgencias y se que
dan, está bajando. Lo que sig
nifica que, en buena medida, 
el número de personas que 
vienen a la urgencia y luego se 
tiene que quedar disminuye. 
Esto nos hace pensar que pro
bablemente una parte de las 
personas que acuden a este 
servicio podrian haber utiliza
do otros recursos sanitarios, 
para evitar congestionar la 
urgencia. Existen otros cen
tros de salud que están abier
tos hasta las nueve de la 
mañana, el centro de salud 
'Luis Vives' permanece las 24 
horas del día abierto. Hago un 
llamamiento para que los ciu
dadanos que sufran patologías 
menores, que se pueden resol
ver en los centros de salud o 
en los centros de atención 
continuada, vayan a ellos. De 
esta manera evitaríamos el 
colapso en el hospital. 

- Se han denunciado incluso 
peleas en las salas de espera 
de urgencias. ¿Tiene usted 
conocimiento de ello? 

- Tengo referencias de polé
micas que han surgido entre 
personas, totalmente inevita
bles. No tengo constancia de 
denuncias por esto. 

- ¿Se realizan suficientes 
donaciones de órganos en este 
hospital? 

- En este hospital realizamos 
cuatro o cinco donaciones 
multiorgánicas al año. Son 
personas que fallecen y que 
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donan riñones, corazón, pul
món, hígado, córneas, etc. 
Esto lo pueden aprovechar 
muchos ciudadanos. La 
media, como digo, es de cuatro 
o cinco donaciones al año. 

- ¿Se donan cuerpos para el 
avance de la ciencia y la 
investigación? 

- No lo sé, eso lo lleva la 
facultad de medicina. 

- ¿Cómo lo puede hacer 
legalmente cualquier persona 
que esté interesada en hacer
lo? 

- Tiene que ir a la facultad 
de medicina, y allí le darán 
toda la información. 

- El sindicato de awdliares 
de enfermería ha anunciado 
paros y una posible huelga por 
reivindicaciones económicas. 
¿Qué respuesta tiene para 
ellos en sus reivindicaciones? 

- Las reivindicaciones que 
expresa el colectivo de enfer
mería, responden a una nego
ciación que como colectivo 
están desarrollando con el ins
tituto nacional de la salud, no 
específico de este centro, y son 
reivindicaciones salariales, 
complementos.... Se están 
planteando las negociaciones, 
en el ámbito que es superior a 
este hospital, el conjunto del 
INSALUD. A mí no me cabe 
plantear ninguna cuestión o 
interpretación a ese conjunto 
de negociaciones ajenas a este 
hospital. 

- Para terminar, ¿qué cree 
que debería mejorarse en el 
hospital que usted dirige? 

- Hay por una parte un legi
timo deseo de mejorar nues
tras instalaciones, nuestro 
equipamiento, actualizarlo 
paulatinamente. Esto es algo 
que en estos últimos años 
hemos podido realizar, proce
diendo a una renovación de 
buena parte de la dotación 
tecnológica del hospital. Por 
ejemplo se ha ampliado signi
ficativamente el número de 
camas eléctricas para los 
pacientes, un aspecto bueno 
para las personas que están 
hospitalizadas. Pero indepen
dientemente de todo esto, un 
deseo fundamental e intangi
ble para mí es que seamos 
capaces todos los ciudadanos 
de Alcalá y el conjunto de tra
bajadores del hospital, de 
valorar el bien preciado que 
supone tener garantizado y 
cubierto el derecho a la salud, 
saberlo apreciar, proteger, 
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mimar como ciudadanos. Por 
parte del conjunto de las per
sonas que trabajan en esta 
organización, el bien más pre
ciado que espero es que tenga
mos la perseverancia suficien
te para sentirnos orgullosos de 
trabajar día a dia al servicio 
del paciente. Es algo intangi
ble, pero creo que es lo más 
preciado que puede tener una 
organización que está al servi
cio de los ciudadanos. 

~ 

¡¡ATENCION!! 
Muy importante 

A todos los comerciantes y presidentes de comunidades 
de vecinos que disponéis de hojas de recogidas de firmas 

y aún no las habéis entregado, os comunicamos la 

Fecha Límite 
Recogida Firmas MOVIL 

Lunes 5 Noviembre 
en Ayuntamiento, Centro de Salud, 

Delegaciones Municipales de Distrito, Asociaciones de Vecinos. 

GRACIAS POR VUESTRO APOYO Y COLABORACIÓN 
Concejalía 

de Ciudad Saludable 
Salvador Guardiá 

Plataforma en Defensa 
y Mejora de la Sanidad Pública. 

Joaquín Arias Abengózar 
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unas 500 personas participaron en la tradicional marcha que en esta 
edición se complementó con dRerentes actMdades v talleres 

APHISA celebró por todo lo alto 
su IVI Gran Marcha 
La Asociación de Padres con Hijos discapacitados de Alcalá de Henares celebró el pasado do
mingo 28 de octubre su ya tradicional Gran Marcha por las calles de la ciudad complutense. 
Una marcha que cumplía su decimosexta edición y que contó con una masiva participación. 
Un éxito de participación tanto en la marcha como en los talleres y actividades organizadas, 
que ponía también un punto muy especial en la celebración de las bodas de plata de APmSA. 
Entre los asistentes a la marcha se encontraron el concejal de Seguridad, Francisco Collado, 
o -1os concejales del grupo popular Jesús Dominguez, Marcelo Isoldi y M" Aurora Giralde. 

Todo acompañó a la deci
mosexta Gran Marcha AP
RISA, marcha que año tras 
año recorre las calles com-

plutenses. A diferencia de 
pasadas ediciones, el tiempo 
acompañó durante toda la 
mañana, lo que junto a las 

novedosas actividades orga
nizadas por la asociación, 
provocó una participación 
muy superior a otros años. 

En bicicleta, andando, en 
patinete o corriendo, cientos 
de alcalaínos mostraron su 
apoyo a las personas con 
discapacidad, personas por 
las que la asociación APHI
SA da todo su esfuerzo y ca
riño. 

Entre las actividades orga
nizadas al término de la 
marcha, entre las que no 
faltó la música y los ritmos 
más actuales, estaban los 
talleres y puestos instalados 
por el centro ocupacional, o 
los servicios de residencia y 
centro de DÍA, y de atención 
temprana, que mostraron el 
trabajo que APHISA realiza 
con los discapacitados. Ig
nacio Asensio, director del 
centro ocupacional, explicó 
a este semanario los talleres 
que estaban realizando. 
"Aquí están haciendo traba
jos de plantaciones, esque
jes y demás. También reali
zarnos trabajos de marque
tería, haciendo móviles, que 
es la cosa más fácil de ha
cer, cortando la madera con 
una plantilla y después pin
tando y haciendo los móvi
les que son tipo juguetes. Y 

Los concejales del PP María Aurora Giralde, Jesús Domíngez y Marcelo lsoldi y el concejal de Seguridad, Francisco Collado (derecha} 

J de noviembre de 2001 PUERTA de Madrid 



Los talleres y puestos instalados por el centro ocupacional también tuvieron su protagonismo dentro de la fiesta de APHISA 

luego en esta zona lo que 
hemos hecho, es con algu
nas de las plantas que tene
mos en el centro, que son 
plantas medicinales, es ha
cer infusiones". Unas activi
dades que no acaban aquí y 
que "desarrollan todo lo que 
son sus capacidades y habi
lidades manuales, destrezas 
y demás, y también desarro
llar su creatividad y en algu
nos casos una formación 
prelaboral de cara a su in
serción en el mundo del tra
bajo". 

George Adam, fisiotera
peuta de la Residencia y 
centro DIA de APHISA, ex
plicó en su puesto cómo 
pueden llegar a comunicar
se. "Aquí lo que estamos 
mostrando es cómo se co
munican con nosotros. Los 
chicos que tienen suficiente 
potencial cognitivo, apren
den a comunicarse a través 
de los signos pictográficos 
de estas cartulinas. Ellos 
nos van señalando lo que 
quíeren decir a través de los 
signos" . 

Un circuíto de equilibrio, 
coordinación y manipula
ción de objetos, instalado 

Personas de todas las edades participaron en la XVI Gran 
Marcha que transcurrió por diferentes calles de la ciudad 

por el servicio de atención 
temprana dirigido por Nines 
de Miguel, mostraba la labor 
de este apartado de APHISA. 
"Simplemente estamos ha
ciendo una actividad de psi
comotricidad manipulativa 
igual que hacemos en el 

centro. La habilidad mani
pulativa es una forma psico
motriz que hay que tener 
muy en cuenta, y luego por 
supuesto todo el equilibrio 
psicomotor les viene feno
menal para la vida diaria", 
aseguró Nines de Miguel. 

El gerente de APHISA, 
José Luís García-Donás, se 
mostró muy satisfecho con 
la partic'ipación en esta de
cimosexta marcha. "Hemos 
tenido una participación 
mayor de la que creíamos y 
la verdad es que en todos 
los servicios hay gente infor
mándose y participando en 
todas las actividades". Una 
satisfacción que también se 
refleja en la presidenta de la 
asociación, Carmen Núñez. 
"Estamos este año muy or
gullosos de la participación 
y desde aquí quíero agrade
cer al gerente, que es quien 
ha diseñado todo esto y ha 
tenido una idea fenomenal, 
y ha sido un éxito. Y sobre 
todo estamos muy conten
tos por la mentalización de 
los alcalaínos de que esta
mos aquí y que vamos a se-

- guir luchando por la proble
mática de los disminuídos 
psíquicos". 

El día festivo , en el que 
tampoco faltaron los bocadi
llos y unas sabrosas migas, 
concluirla con el sorteo en
tre todos los participantes y 
asistentes a la marcha de 
diferentes regalos. 

El mejor clima para su hogar 

Jf.gustín Sáncnez 

1 SOLUCIONES DE VANGUARDIA EN CALEFACCIÓN! 
• CALDERAS MURALES • CALENTADORES 

• CALDERAS DE GASÓLEO 
•TERMOS 

• HOGAR CHIMENEA 

SANEAMIENTO Y 
CONSTRUCCION~ S,A~ 

• ESTUFAS, ETC. 

San José, sin. 
Tlf.: 91 882 69 58 
28806 ALCALÁ DE HENARES 

Pº de los Curas, 25 
Tlf .: 91 888 05 15 

28803 ALCALÁ DE HENARES 
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Javier Rodríguez, ante uno de los escaparates de su librería. El Postre también aprovecha el Halloween para su decoración. 

Comercios complutenses como la Hbreña Cervantes o la pasteleña 
El Postre adornan sus escaparates al más puro esdlo americano 

la moda de Halloween trae el horror a Alcalá 
Al más puro estilo americano, diferentes establecimientos y comercios de la ciudad complutense han querido 
unirse a la fiesta pagana de este día de los horrores, propia de los Estados Unidos y extendida cada vez más en 
los últimos años por todo el mundo mediante el impulso de la cultura norteamericana. Escaparates y comercios 
se han adornado con símbolos y muñecos tenebrosos, sin olvidar las tradicionales calabazas decoradas. 

Entre los establecimientos que 
han dejado .hueco para la celebra
ción de Halloween se encuentra la 
céntrica librería 'Cervantes', ya 
conocida por su afición al escapara
tismo. Javier Rodríguez, su propie
tario, ha dejado patente su buen 
hacer a la hora de confeccionar un 
llamativo escaparate. Murciélagos 
con movimiento, tenebrosos telares 
o temibles y luminosas calabazas 
decoradas, componen un escapara
te que, -cómo no!- se completa 
con una variada colección de libros 
de terror, suspense y literatura góti
ca. Un escaparate que ha llamado 
la atención sobre todo entre los 
estudiantes americanos, que por un 
momento se han sentido más cerca 
de su país, Javier Rodríguez expli
có como se le ocurrió la idea de 
montar este llamativo decorado. 
"Mi hermano estando unos dias en 
Atlanta descubrío una tienda de 
escaparatismo, y en ese mes, que 
fue el mes pasado, lo dedicaban a 
decoración de Halloween y me tra
jo cuatro bolsas llenas de cosas de 
Hallowen. Y como me parece un Las calabazas se ofrecen a la fantasía en el m ercado. 

CONSULTORÍA 

ADULTOS 
Ansiedad. emés, depresi6n, fobias, miedos, anorexia, 
juego, tabaquismo, enleonedodes crónicos, 
pooblen- de parejo, seporociooes, comunicoción, 
dificultades secuales, ... 

NIÑOS Y ADOLESCENTES 
Problemas escolares: retraso y fracaso escolar, 
logopedia, dislexias, falta de atención, ... 
.Agresmclad, Timidez, Desobediencia, Oepresi6n, 
Ansiedod, HipeioctMdod, Hóbltos de estudio, .. . 

el. Luis Vives, 11, local 2. Alcaló de Henores 
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~ALBOR-~S 
"Un equipo de profesionales, líder en os1stencio psicologico" 

Ps1cologos, Ps1c0Pedagogos y Logopedas 

0 9188943 49 
Visite nuestra Web, http://www.grupoalbor-cohs.com 

motivo bonito para decorar un 
escaparate, lo hice, aunque no se 
celebra mucho en España". 

Un costumbre americana con la 
que el propietario de la librería Cer
vantes intenta salir de lo tradicio
nal. "Es una costumbre bastante 
americana, pero en decoración y 
sobre todo en escaparatismo tienes 
que huir de lo establecido y llamar 
un poco la atención". 

Entre los escaparates que Rodrí
guez ya ha confeccionado y que 
han tenido también gran acepta
ción, han estado un escaparate al 
estilo japonés con libros japoneses 
y decorado a la manera oriental, 
escaparate que no se escapó a los 
objetivos de los turistas y visitantes 
orientales, o el dedicado al famoso 
libro de Tomás Tauré sobre el pedo, 
lleno de rollos de papel higiénico y 
una hermosa y centrada taza del 
water. Una afición de montar esca
parates que para Javier es "una de 
las partes divertidas de los comer
cios, porque el escaparate no tiene 
que ser el exhibir algo que vayas a 
vender, sino divertirte haciéndolo y 
llamar un poco la atención". 

Otro de los casos reseñables es el 
de la conocida pastelería El Postre, 
que de una manera más dulce y 
sabrosa, ha decorado sus dos esca
parates con motivos de terror en los 
que no faltan las temibles y malva
das brujas o las típicas calabazas al 
más puro estilo americano. Entre 
pastel y pastel o saboreando su 
deliciosa y típica costrada del Pos
tre, una pequeña dosis de imagina
ción festiva. 

FORMACIÓN 

Direcd6n Asertivo 
Habilidades de Hegociad6n 
Auto-Control del Estrés 
Postgrados en Psicol'edagogla 
logopedia y Terapia de Conducto 
Escuelas de Padres 
Claustros Doc-.. 

imestigación 
publicaciones 

informe pericla)es 
asesoramiento a empresas 

selección ele personal 

PUERTA de Madrid 



Ángel Prats presentó al público el libro que recoge las teorías del esoterista colombiano V.M. Rabolu. 

Angel Prats: "Hercólubus es un planeta que se ha acercado 
cíclicamente a la tierra en diferentes épocas" 

Yeralhel presentó el libro ·eercólubus o planeta roio' 
El centro de relajación y librería esotérica Yerathel, situado en la calle de Manuel Merino, número 9, presentó el 
pasado viernes día 26 de octubre el libro del esoterista colombiano V.M. Rabolu "Hercólubus o planeta rojo". Un 
libro cuya presentación corrió a cargo de Ángel Prats, representante en España de su difusión, en el que el autor 
explica cómo se va a producir el acercamiento de este planeta a la Tierra y sus posibles consecuencias. 

La librería Yerathel, dirigida 
por Araceli Alonso y dedicada a 
la venta de libros esotéricos y a la 
realización de cursos de relaja
ción, meditación, tarot, astrolo
gía, taichi, yoga o estética, fue el 
lugar idóneo para la presentación 
de este libro dedicado al planeta 
rojo también conocido como Her
cólubus. "Es una profecía, este 
libro lo escribió un esoterista 
colombiano cuyo nombre es 
Rabolu, y es un libro que está 
basado en las experiencias cons
cientes de su propio autor. Rabo
lu, que falleció hace un año y 
medio, tenía una serie de capaci
dades como para poder investigar 
todo est9 a plena conciencia", 
explicó Angel Prats, amigo del 
autor y representante en España 
de su difusión. 

Según el libro Hercólubus es un 
planeta que cíclicamente se ha 
acercado a la tierra en diferentes 
épocas y lo que hace Rabolu en su 
obra "es explicar cómo va a ser el 
acercamiento que se va a producir 
ahora en estos tiempos, en breve 
plazo de tiempo. El significado es 
que va a traer grandes convulsio
nes al planeta, y eso es un riesgo 
para nosotros lógicamente" . 

Prats comentó que este acerca
miento "puede provocar un 
aumento importante de lo que son 
los terremotos, y lo que es el vul
canismo activo, que va a ser la 
principal causa de las tragedias 
que van a venir a la Tierra. Hay 
atracción física además de los dos 
planetas. En realidad la actividad 
sísmica de la tierra ha aumentado 
mucho en los últimos tiempos, y 
los científicos todo lo explican en 
base a lo que es un ajuste tectóni
co de placas. Y si es que es ver-
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Araceli Alonso, junto a Paqui, su ayudante. 
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dad, pero ya hay influencias del 
planeta que se están dejando sen
tir, y esto es muy delicado, por
que las interacciones entre los 
astros tienen muchos aspectos 
que los científicos no conocen, 
entonces nosotros al estar senta
dos en un polvorín hablando de 
manera coloquial, que es la corte
za terrestre, basta que un planeta 
pase cerca de nosotros como para 
que esta situación pueda hacer 
volar parte de la corteza terrestre 
por los aires, que haya grandes 
convulsiones, fuego que sale del 
magma, aumento de terremotos, y 
todo esto puede producir un cam
bio en la corteza de la Tierra". 

En el libro no aparece una fecha 
determinada de cuando ocurrirá, 
al contrario que otros autores que 
han profetizado en el pasado, 
como Nostradamus. "Él se limita 
a decir que estamos sobre el tiem
po, que son sucesos que van a 
ocurrir en breve plazo de tiempo 
humano" , apuntó Prats, para 
quien lo que hace el autor "es 
explicar estas cosas de una mane
ra muy simple, porque era una 
persona muy sencilla, pero lo fun
damental del libro es que de algu
na manera hay dos capítulos en él 
donde enseña a todos sus lectores 
cómo poder cambiar. Es un libro 
práctico, un libro para reflexio
narlo, para meditarlo y sobre todo 
para vivenciarlo o ponerlo en 
práctica. El autor insiste mucho 
en que las únicas fórmulas que 
existen para que una persona esté 
a la altura de estas cosas que vie
nen, y pueda tener alguna opción 
de entender esto e incluso de 
seguir viviendo, es trabajar con la 
eliminación de los propios defec
tos que tenemos cada uno dentro, 
la ira, la codicia o l? lujuria". 

Prats concluyó: "El enseña tam
bién cómo cualquier ser humano 
puede mientras su cuerpo físico 
queda en la cama, salir a esa 
dimensión astral de una forma 
consciente e investigar por sí mis
mo todo lo que va a suceder y lo 
que ya se puede ver en ese mun
do, en esas dimensiones, lo que 
va a suceder en el planeta" . 
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El día 6 de noviembre a 
partir de las 18'00 horas 

Grabado en 
vivo en el 
Taller de Beatas 

El Taller de Beatas nos trae 
a Alcalá, de la mano de su 
fundadora, Amparo Vargas, al 
artista Gerardo Orellana, 
quien realizará una serie de 
grabados calcográficos to
mando como motivos diferen
tes rincones típicos de nues
tra ciudad. 

Los cobres serán estampa
dos a la vista del público que 
lo quiera presenciar en el pro
pio Taller de Beatas, el próxi
mo martes, día 6 de noviem
bre, a partir de las 18'00 
horas. Se trata de una oca
sión excepcional para los 
amantes del arte, que podrán 
asistir en directo al proceso 
de estampación de las plan
chas, realizado por el propio 
artista. 

Gerardo Orellana es un 
artista madrileño con una 
dilatada trayectoria en el 

mundo del grabado. Licencia
do en Bellas Artes, estudió 
también Artes y Oficios con el 
insigne grabador Alfonso Sán
chez Toda. Su trabajo en la 
facultad de Bellas Artes como 
maestro de taller de grabado 
le ha permitido colaborar con 

Representará la obra .. ¡Otra vez Don Juanr· 

Teatro lndenendieme Alcalaíno 
actuará en Melilla 
El veterano grupo de teatro complutense nos participa que 
los días 2 y 3 de noviembre representarán en Melilla uno de 
sus más destacados montajes: "¡Otra vez Don Juan!" de Luis 
Alonso Prieto. Las representaciones tendrán lugar en el Pala
cio de Exposiciones y Congresos, bajo el patrocinio de la 
consejería de Cultura del gobierno de la ciudad. 

"¡Otra vez Don Juan!" es 
una comedia en verso trans
gresora y subvertidora del 
antiguo, y tantas veces lleva
do a escena, mito de D. Juan. 
Además, aprovechando que el 
Henares pasa por Alcalá, y 
como anualmente "D. Juan 
tiene aquí una mina y Alcalá 
entera domina", T.l.A. se 
suma a estos actos de interés 
cultural local de carácter per
manente, con su particular 
visión del mito. 

RESIDENCIA 
Jª EDAD 

•MARIA AUllLIADOU• 
• Económica • Familiar 
GUADAIAJARA - 949 / 29 04 88 
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La acción transcurre en las 
Ferias de San Bartolomé, en 
Alcalá (de ahí el segundo titu
lo de Tenorio Complutense). 
donde, año tras año, se citan 
D. Juan y D. Luis a ver quién 
de los dos ha cometido más 
barbaridades y fechorías, que 
"otros jalean y admiran". A la 
sazón, doña Inés está en
claustrada en uno de los mu
chos conventos compluten
ses, a la espera de casarse 
con el gamberro de D. Juan. 

En esta divertida comedia 
abundan las alusiones a 
lugares y circunstancias muy 
familiares para los alcalaínos, 
sin despistar al foráneo, ade
rezada con unos peculiares 
personajes y unas situacio
nes de lo más cómicas, por 
inesperadas; ya que la trama 
va tomando giros sorpren-

importantes grabadores de la 
talla de Dimitri Papague
orguiu o Gerardo Aparicio. 

Ha realizado y ha participa
do en numerosas exposicio
nes de obra gráfica, dentro y 
fuera de nuestro país. Y aho
ra se presenta en Alcalá con 

dentes que mantienen la 
atención del espectador en 
todo momento. No debemos 
olvidar la sencilla y eficaz 
escenografia, la elaborada 
iluminación, los efectos espe
ciales y de sonido, el vistos<;> y 
apropiado vestuario y, en fin, 
los temas musicales que no 
podían faltar y que subrayan 
distintos momentos de la 
acción dramática. Y todo ello 
puesto en pie por una veinte
na de actores y técnicos diri
gidos sabiamente por el pro
pio autor de la obra, Luis 
Alonso. 

Así pues, mientras la ciu
dad de Alcalá hace frente a 

esta interesante propuesta 
que acercará este apasionan
te arte del grabado a todo el 
público interesado. 

El Taller de Beatas está 
situado en calle Beatas 
número 2, de Alcalá de Hena
res. Telf.: 91 888 50 61 

los fastos donjuanistas del 
puente de Todos los Santos, 
la ciudad de Melilla tendrá la 
oportunidad de ver " ... un don 
Juan muy diferente que cam
bió a última hora. .. " gracias a 
esta embajada cultural de 
T.l.A., a cuyos componentes 
deseamos los mayores éxitos. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno dia pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

J.C.R. 
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El grupo Alhambra, de la Casa de Andalucía, abrió el ciclo con la representación de la obra " ¡Ay ... infeliz de la que nace hermosa!" 

El Centro de Castilla la Mancha celebra la quinta edición 
de su va tradicional Ciclo de Teatro 

El teatro, protagonista en el Centro de Comunidades 
El centro de Castilla La Mancha de Alcalá de Henares presentó el pasado viernes 19 de octu
bre la quinta edición de su ya tradicional Ciclo de Teatro en el que han intervenido dife
rentes casas regionales de la ciudad complutense y la Comunidad de Madrid. El grupo 
Alhambra de la Casa de Andalucía de Alcalá de Henares, dirigido por Carmen Jabonero, fue 
el encargado de abrir el ciclo con la obra •¡Ay ... infeliz de la que nace hermosa!'. 

El centro de Castilla La 
Mancha en Alcalá de Henares 
ha querido un año más apor
tar su granito de arena en la 
difusión del arte teatral con 
la organización de este ya 
tradicional ciclo, en el que 
año tras año se reúnen los 
grupos de teatro de diferen
tes casas regionales de todo 
el territorio madrileño. 

Un ciclo que abrieron el 
grupo de la Casa de Andalu
cía en Alcalá, el grupo Buera 
Vallejo de la Casa de Guada
lajara de Madrid, que repre
sentó la obra de Carlos Llopis 
'Nosotros, ellas ... y el duen
de', y el grupo De la jara de la 
Casa de Extremadura de la 
ciudad complutense dirigido 
por Coral Garcés, que puso 
en escena la obra de Miguel 

La pintora Alicia Martínez Cuenca, junto al presidente del 
Centro de Castilla La Mancha, Vicente Casero 

de Cervantes, 'Entremeses'. 
La apertura del ciclo coinci
dió con la inauguración de la 
exposición de pintura de la 
manchega. Alicia Martinez 
Cuenca, cuyas obras más 
características han permane
cido expuestas en el centro 
hasta el 28 de octubre. Obras 
en las que muestra a través 
de su estilo impresionista y 
con un amplio juego de colo
res alegres, distintos paisajes 
españoles, en lo que se refle
jan dos de sus grandes aficio
nes, la fotografla y los viajes 
a la búsqueda de bellos rin
cones. 

El ciclo de teatro concluyó 
el pasado fin de semana con 
la representación de otras 
tres obras. El viernes día 26 
de octubre, el grupo Duelos y 
Quebrantos, dirigido por Ber
ta Carbonell, representó la 
obra 'Entremeses y Sainetes, 
de los hermanos Alvarez Q . y 
C. Arniches. En la jornada 
del sábado el turno fue para 
la Casa de Cantabria en 
Madrid con la obra 'Eliza
beth'. 'Anillos para una 
dama', obra de Antonio Gala 
representada por la Casa de 
Valladolid en Madrid, puso el 
punto y final a la quinta edi
ción del Ciclo de Teatro. 

Francisco Núñez, S.A. Su especialista 

Avda. de Madrid, 32 
Antigua N-11, km. 29 
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Fax.: 91 889 06 13 
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José García Parriego, presidente de FECOHE; Francisco Calles, concejal de Desarrollo Económico; Concepción Guerra, directora general de 
Comercio de la CAM, y Salvador Santos Campano, presidente de CECOMA. A la derecha, uno de los comerciantes recibe la acreditación 

los benenciarios han sido casi 100 comerciantes complutenses 

El comercio recibe 642 millones 
de la CAM para modernizarse 
La directora general de Comercio de la comunidad de Madrid, Concepción Guerra, y el 
concejal de Desarrollo Económico del ayuntamiento complutense, Francisco Calles, 
entregaron el martes 23 de octubre en el salón de plenos de la casa consistorial las cre
denciales acreditativas de las ayudas que a través de la dirección general de comercio se 
han concedido en el presente ejercicio presupuestario en el marco del Plan de Dinami
zación del Comercio de Alcalá. Las credenciales fueron también entregadas por el presi
dente de FECOHE, José García Parriego, y por el presidente CECOMA, Salvador Santos 
Campano. Entre los asistentes se encontraban el delegado en Alcalá de la Cámara de 
Comercio e Industria, José Maria Fontana, y el gerente del OADE, Juan Antonio Pérez. 

J de noviembre de 2001 

Los beneficiarios de estas 
ayudas fueron casi un cente
nar de comerciantes de Alcalá 
que presentaron proyectos de 
modernización de sus estable
cimientos y equipamientos 
comerciales, acogiéndose a las 
lineas de ayudas establecidas 
por la dirección de empleo. 

La inversión realizada por la 
comunidad de Madrid en 
estas ayudas a los comercian
tes complutenses para la 
modernización de sus estable
cimientos ha sido de 642 
millones de pesetas. 

En el acto no pudo estar el 
alcalde de Alcalá, Manuel Pei-
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nado, por estar convaleciente 
de un resfriado. 

El plan de dinamización 
comercial de la ciudad com
plutense, fruto del cual han 
sido estas ayudas de la comu
nidad de Madrid valoradas en 
los mencionados 642 millones 
de pesetas, se puso en mar
cha en septiembre del año 
2000. Los comerciantes pre
sentaron sus solicitudes de 
ayuda con su proyecto de 
modernización del estableci
miento o de nuevos equipa
mientos comerciales. La 
comunidad de Madrid ha sub
vencionado a cada uno de los 
solicitantes con el 25 por cien
to del coste de la ejecución de 
obra realizada para esa 
modernización comercial. 

Concepción Guerra destacó 
en su intervención "la labor 
que conjuntamente venimos 
desarrollando la dirección 
general de comecio y FECOHE 
en cuanto a la promoción 
comercial y de coordinación". 
La directora general de 
Comercio aseguró también 
que en esa política de colabo
ración ha intervenido decisi
vamente el ayuntamiento de 
Alcalá a través de su conceja
lía de Desarrollo Económico. 

FECOHE ha sido también 
beneficiaria de ayudas direc
tas a proyectos de formación y 
promoción por un importe 
aproximado de 25 millones de 
pesetas. La consejería de Eco
nomía también ha expresado 
su apoyo al ayuntamiento en 
algunas actuaciones para la 
mejora comercial. 

Además de la entrega de las 
acreditaciones de la concesión 
de subvenciones, la directora 
general de Comercio entregó 
carteles identificativos del 
plan de modernización del 
comercio interior madrileño 
para exponer en los puntos de 
venta el objeto de las ayudas. 
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El avuntamiento deia morir la anuaua plaza de la compra 

Réquiem por el mercado municipal de abastos 
El mercado municipal languidece en una lenta agonía que se está acelerando en los últimos meses. Los 
comerciantes que quedan y los clientes que siguen confiando en la cada vez menor oferta comercial 
pueden considerarse 'los últimos de Filipinas', mientras el ayuntamiento deja morir el más tradicional 
centro comercial complutense. La apuesta que el gobierno municipal hace por el nuevo mercado de la 
Paloma se vuelve cada vez más incierta puesto que depende en gran medida de que se cierre el único 
aparcamiento público que hay en el casco histórico. Toda una paradoja puesto que el plan de peato
nalización no tiene sentido sin el aparcamiento de la Paloma pero al mismo tiempo es otra herida mortal 
para el viejo mercado municipal. Todo un réquiem para un enfermo que no tiene médico que lo trate. 

En muy poco tiempo han cerrado casco histórico, el mercado munici- traerá todo aquello que a los pro-
varias tiendas del viejo mercado pal tendrá no ya los días contados, pios comerciantes de la vieja plaza 
municipal, una pollería, una tienda que parece ya tenerlos, sino las de la compra siempre les ha produ-
de congelados y una pescadería por horas contadas. Es como si a un cido pesadillas. 
distintos motivos, todas ellas de la enfermo de cáncer de pulmón se le "Esto no hay nadie que lo conoz-
planta baja. En el exterior también hiciera inhalar nicotina en estado ca". "Se vende mucho menos de la 
ha cerrado una tienda y otra está en puro porque mientras los comer- mitad de lo que se vendía". "Esto es 
liquidación, a punto también de ciantes en el casco histórico han insostenible". Son frases de algu-
cerrar definitivamente. Sin embar- demandado siempre aparcamien- nos de los comerciantes que cada 
go, el ayuntamiento no subasta esas tos, y los del mercado municipal vez ven más frecuente la imagen de 
tiendas. Son ya trece puestos los unos mejores accesos y facilidades pasillos prácticamente vacíos. Cada 
que están libres en la planta baja. para los clientes, la peatonalización vez está más lejos en el recuerdo el 
Pero la situación es mucho peor 
para la planta de arriba donde ape
nas quedan siete puestos abiertos. 
Los de arriba siempre se han consi
derado la cenicienta del mercado, 
de ahí que las tiendas abiertas en la 
planta alta sean como una isla en un 
mar de puestos cerrados. Ni que 
decir tiene que la aspiración de los 
pocos comerciantes de esa planta es 
que el ayuntamiento les permitiera 
bajarse, ocupar las tiendas o bancas 
que van quedando libres en la plan
ta baja, pero desde la casa consisto
rial se ha tomado la decisión de 'no 
tocar el mercado', esperar a que 
vayan cerrando los puestos uno 
detrás de otro en un proceso que se 
acelera progresivamente. 

Plan de peatonalización 
Comerciantes y clientes piensan 

que, una vez que se ponga en mar
cha el plan de peatonalización en el 
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aspecto de un mercado bullicioso y 
con grandes colas ante las tiendas. 

El nuevo mercado 
de la Paloma 
Mientras deja morir el viejo mer

cado, el ayuntamiento apuesta 
directamente por un nuevo merca
do en el campo de la Paloma, algo 
de lo que lleva hablándose desde 
hace más de diez años pero que 
cada vez parece más próximo. 

Eso sí, no parece fácil que sea 
inmediato, como parece, el inicio 
de las obras de un nuevo mercado 
porque hoy el campo de Paloma 
tiene el aparcamiento en superficie, 
una infraestructura esencial dentro 
del plan de peatonalización. Por 
eso es paradójico, como decíamos 
anteriormente, que mantenga al 
viejo mercado lo que le va a hacer 
más daño. Mientras que no baya 
infraestructuras de aparcamiento 
que faciliten la restricción del tráfi
co en el casco histórico, la Paloma 
seguirá siendo un aparcamiento en 
superficie inamovible. De momen
to un nuevo mercado no podría 
construirse antes de dos o tres años, 
tiempo que le quedaría de vida al 
viejo mercado municipal. De ahí 
para arriba. 

La diferencia es que el ayunta
miento tiene ya un proyecto de 
mercado para la Paloma en sus 
manos. El concejal del PP, Jesús 
Domínguez Picazo, manifestó que 
la del mercado municipal es una 
gestión sospechosa del concejal de 
Urbanismo, Javier Ocaña: "El con
cejal de Urbanismo habla de que 
los comerciantes del mercado 
municipal se trasladen durante dos 
años a un nuevo mercado que se 
construiría en el campo de la Palo
ma. El proyecto que hay establece 
que los comerciantes del mercado 
se instalarían todos en la primera 
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planta y que en la planta baja habría 
una superficie mediana, un super
mercado, que lógicamente entraría 
en clara competencia con los 
pequeños comerciantes. No sabe
mos si el señor Ocaña está jugando 
a engañar a los comerciantes o qué 
está haciendo porque además el 
mercado municipal ha sido visto 
por dos grandes cadenas que podrí
an tener la pretensión de transfor
marlo en establecimientos de 24 
horas". Domínguez Picazo añadió 
que la actitud de Ocaña no es clara 
con respecto a los comerciantes del 
mercado: "El concejal de Urbanis
mo está mintiéndoles cuando dice 
que no hay proyectos del nuevo 
mercado y que lo único que hay es 
una ordenación de calles y alinea
ciones en el campo de la Paloma. 
Es falso porque pidió tres proyec
tos, de los cuales le han sido entre
gados dos y nosotros conocemos 
uno de ellos". 

El proyecto 
El proyecto que actualmente hay 

de mercado en el campo de la Palo
ma ha sido realizado por la empre
sa Gabitat, la misma que hizo un 
proyecto de construcción de un 
centro comercial Factory frente al 
centro comercial La Dehesa. Este 
proyecto, según Gabitat, compati
biliza y potencia los usos tradicio
nales, como son los de mercado tra
dicional, joyería, peluquería, con
fecciones y bar, con los nuevos 
usos como por ejemplo supermer
cado, agencia de viajes, artesanía, 
bancos, deportes, droguería, infor
mática, quiosco de prensa, labora
torio fotográfico, lotería, mobilia
rio y decoración, multiservicios, 
restaurantes, telefonía y vinos. 

El proyecto establece también 
que los puestos antiguos, ya sean 
bancas sencillas o dobles, se homo
geneizan en el nuevo mercado. Se 
mantienen las mismas actividades, 
puesto que todos los comerciantes 
con puestos en funcionamiento 
actual en el viejo mercado tienen 
acomodo en el nuevo mercado. 

El volumen proyectado para el 
campo de la Paloma por Gabitat se 
resuelve en dos plantas, igual que 
en el viejo mercado municipal. El 
nuevo tendrá forma de 'U' volcan
do en la planta baja locales peque
ños en sus laterales y el supermer
cado en el fondo para así aprove
char las posibilidades del lindero 
trasero de la parcela resolviendo los 
servicios de carga y descarga ocul
tos tras una falsa fachada junto a 
los almacenes. Sería por tanto en la 
planta superior donde se ubicarían 
los locales destinados a restaura
ción en los laterales de la amplia 
terraza, y el mercado tradicional en 
el fondo, justo encima del super
mercado. 

Por tanto, los comerciantes del 
mercado municipal, que no quieren 
ver ni en pintura las plantas de arri
ba, irían a ellas en el nuevo merca
do de la Paloma, puesto que la planta 
baja quedaría para el supermerca
do, que por tanto se convertiría en 
el motor de la nueva instalación. 
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En la planta alta están cerradas casi todas las tiendas. 

EDICTO 

Con esta configuración se preten
de potenciar el espacio dejado al 
frente de la calle Santo Tomás de 
Aquino para dotarlo de la calidad 
urbana que el entorno requeriría al 
alojar futuras actuaciones. 

Como cierre de esta plaza se ha 
proyectado un torreón que además 
resuelve la esquina con la calle 
Carmen Descalzo, jugando además 
el papel de hito y portada de tránsi
to entre las edificaciones residen
ciales existentes y el enclave histó
rico de Alcalá. En este torreón se ha 
dispuesto en su planta superior una 
oficina de turismo para interrela
cionar este nuevo espacio urbano y 
las otras actuaciones públicas a 
desarrollar. Con el fin de dotar a 
este complejo comercial de la dota
ción de aparcamientos necesaria, se 
han proyectado tres sótanos de 
garaje, que además resolverán el 
problema de aparcamiento que la 
nueva localización de servicios en 
la zona requerirá en un futuro. 

Habiéndose aprobado por Decreto de la Alcaldía Padrón correspondiente al 
Impuesto sobre Bienes Inmuebles de Naturaleza Rústica de 2001 

Se establece como plazo de pago en período voluntario, del 29 de octubre de 
2001 al 28 de diciembre de 2001 (ambos inclusive), o inmediato día hábil poste
rior si el último día es inhábil. 

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos señalados, en cualquiera de 
las entidades colaboradoras que figuran en los propios-recibos, en su horario de 
apertura al público. 

Haciéndose constar que se notificarán colectivamente los respectivos recibos 
mediante la publicación de anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de 
Madrid, así como a través de edictos que lo adviertan, todo ello, a tenor de lo dis
puesto en el art. 124,3 de la vigente Ley General Tributaria. 

Contra dichos recibos se podrá interponer recurso de reposición en el plazo de 
un mes, contado desde el día siguiente al de la finalización del período de expo
sición pública del padrón. 

Dicho padrón se expondrá al público por un plazo de 15 días, a contar desde el 
siguiente al de su publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, a 
los efectos de reclamaciones por las personas interesadas. 

Se advierte que transcurrido el plazo de ingreso, las deudas serán exigidas por 
el procedimiento de apremio y devengarán el recargo correspondiente, los inte
reses de demora, y en su caso, las costas que se produzcan. 

Alcalá de Henares, a 16 de octubre de 2001 
EL ALCALDE 

Fdo.: Manuel Peinado Lorca 

bcmo. Avontamiento 
de Alcalá de Henares 
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los bomberos tuvieron que realizar varias salidas 

El fuerte viento v las lluvias de otoHo 
provocan la caída de árboles v ramas 
El ayuntamiento complutense habrá de estar atento a los árboles urbanos, algunos de los cuales 
sí estan enfermos y necesitan tratamiento no sólo por ellos, sino por el peligro que sus ramas en 
malas condiciones o ellos mismos ofrecen para los visitantes de la ciudad. El gobierno municipal 
complutense deberá estar más atento a usar el hacha quirúrgica que la sierra arborlcida. 

Una fuerte tormenta sor
prendió a los vecinos complu
tenses el viernes día 19 de 
octubre. La intensa lluvia y el 
viento desatado principalmen
te entre las 2 y las 4 horas de 
la tarde, provocó que vartas 
ramas de árboles situados en 
diferentes puntos de Alcalá de 
Henares cedieran ante las 
fuertes adversidades meteóri
cas. Esta situación obligó a los 
bomberos de la Comunidad de 
Madrid con base en la ciudad 
complutense a realizar vartas 

salidas para solucionar los 
problemas desatados por la 
fuerte tormenta. 

La zona más perjudicada fue 
la calle Zurbarán situada en 
Reyes Católicos, donde un 
árbol cedió bruscamente 
dañando vartos vehículos que 
se encontraban estacionados 
en los aledaños. La calle Lope 
de Figueroa, una calle con 
numerosos árboles a lo largo 
de toda su travesía, también 
se vio afectada por las pésimas 
condiciones del tiempo. Varias 

ramas cedieron cayendo a la 
via pública. A pesar de todo 
no hubo que lamentar daños 
personales. Éstos no fueron 
los únicos inconvenientes pro
vocados por las fuertes lluvias, 
que también llegaron a inun
dar diferentes puntos de la 
ciudad complutense. 

Los servicios de limpieza del 
ayuntamiento de Alcalá proce
dieron a lo largo de la mañana 
del sábado 20 de octubre a la 
retirada de las ramas y parte 
de los árboles caídos. 

Los servicios de limpieza tuvieron que emplearse a fondo para dejar los lugares afectados limpios de hojas y ramas 
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El gimnasio complutense renueva sus completas instalaciones con una 
imponante novedad, una piscina climatizada 

Un baño en el gi11nasio OH111ia 
El complutense gimnasio Olimpia, situado en la calle Infantado, 5 y 9 , junto a la esta
ción de ferrocarril, ha dado un paso más en su adaptación a los tiempos que corren. 
Tras 16 años de experiencia que avalan su trayectoria, el pasado mes de octubre el gim
nasio inauguraba su piscina climatizada, una piscina principalmente dirigida a la ense
ñanza y a la natación infantil, sin dejar de lado actividades como la gimnasia acuática 
o el aquaerobic. La temperatura, elemento muy importante para el acondicionamiento 
de la persona, siempre se mantiene entre los 30 y los 32 grados centígrados. 

Inaugurado en el año 1985 y 
dirigido desde el año 1990 por 
la empresa Gift S.L., el gimnasio 
Olimpia cuenta en la actualidad 
con más de 1.000 metros cua
drados repartidos entre sus dos 
centros, uno dedicado exclusi
vamente a las artes marciales 
-karate adulto e infantil, kick 
boxing y aikido- y otro centro 
con una completa sala de apa
ratos para musculación, fitness, 
cardio-vascular, preparación de 
oposiciones , y otras dos salas 
para aeróbic, step, gimnasia de 
mantenimiento, cardio box o la 
escuela de danza. Otros de los 
servicios con los que cuenta el 
gimnasio Olimpia son la sala de 
rayos uva o el tratamiento de 
dolores de espalda o lesiones a 
través del quiromasaje. Un am
plio y completo abanico de acti
Vidades a las que desde el pasa
do mes de octubre hay que unir 
la recientemente inaugurada 
piscina climatizada, una piscina 
que va a estar principalmente 
dirigida a la enseñanza y a la 
natación infantil, tanto de bebés 
como de niños de ocho o diez 
años. 

La nueva piscina climatizada 
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cuenta con unas dimensiones de 
10 metros de largo por 6 de an
cho, con una profundidad mini
ma de 1'10, dedicada al tema de 
la enseñanza de los bebés con 
los papás, y una profundidad 
máxima de 1'40, para decrecer 
nuevamente en el otro extremo a 
una profundidad de l '20. 

El gimnasio, que abre ininte
rrumpidamente de lunes a do
mingo, posee cursos de nata-

ción para bebés, niños e incluso 
personas adultas, tanto en días 
de diario como fines de semana. 
Las actiVidades se completarán 
con gimnasia acuática, aquae
robic y baños libres en delimita
das horas. 

Según Alberto Anglada, coor
dinador de la piscina, el medio 
acuático es una manera muy 
beneficiosa de mejorar "la psico
motricidad del niño, aparte de 

Alberto Anglada, 
coordinador de la piscina 

que luego va a llegar un mo
mento en el que el medio no le 
va a ser para nada desconocido. 
Esto no quita que los papás es
tén pendiente del bebé, pero que 
no les va a ser desconocido y los 
puede salvar y prever de ciertos 
riesgos". 

Uno de los objetivos de esta 
nueva andadura del gimnasio 
Olimpia es "sobre todo no satu
rar la piscina y dar calidad de 
enseñanza. El objetivo no es lu
crarse, está claro que es una in
versión y hay que recuperarla, 
pero no a base de perjudicar la 
enseñanza. Por encima de todo 
está la calidad y por supuesto la 
idoneidad de lo que son las ins
talaciones, mucha limpieza, que 
la piscina goce de unos medios 
en cuanto a cloro, ph y demás 
elementos siempre dentro de la 
normativa, y que en ningún mo
mento se vea perjudicada lasa
lud de las personas que están 
utilizando las instalaciones", ex
plicó Anglada. 

Una de las actiVidades que 
también está teniendo una muy 
buena aceptación es el aquaero
bic. "Hay unas clases prepara
das que están teniendo muy 
buena aceptación, y son las de 
aerobic en el medio acuático, 
más conocido como aquaerobic. 
Hay muchas personas que in
cluso después de terminar la 
clase de aerobic para relajarse a 
pesar del ejercicio que hacen, se 
apuntan a estas clases". 

Una nueva piscina climatiza
da en Alcalá de Henares que 
aparece en un momento idóneo 
dada la demanda existente en la 
ciudad complutense, y que 
cumple todos los requisitos que 
mandan las ordenanzas, con so
corristas y monitores especiali
zados, así como todos los ele
mentos técnicos por duplicado, 
como dos calderas que asegu
ran la temperatura idónea del 
agua o una potente depuradora 
que realiza la depuración en tan 
sólo una hora, cuando la nor
mativa tan sólo exige que lo 
haga en dos. 
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'Fútbol Regional Pre•erente 1 

El Alcalá B sacó un CISllSG pullo ea ua partido ea el que tenniaá coa sólo acho jugadores el tipo y conseguir un nuevo 
punto en su camino por la 
lucha de los puestos cabece
ros de la tabla. De esta ma
nera y a pesar de cosechar 
dos empates en las últimas 
dos jornadas, el Alcalá B se 
mantiene invicto tras siete 
jornadas disputadas. 

1· 1, el lilial complutense cede el liderato ame el colista 
RESULTADO: Sorolla Pozuelo, 1 (Fermín, min. 17 -p.-); R.S.D. Alcalá B, 1 (Juanma, min. 38). 
SOROLLA POZUELO: Fran, Martín, J. Lorenzo (Combarro, min. 88), Luis Miguel, Barba, Sal
va, Mario (Pa~lo, min. 7~). Fermín, Jorge (Pau, min. 50), José Luis y Chechu. 
R.S.D. ALCALA B: Juan, Angel, Sergito, Israel, Jorge, Ignacio, Mateo (Oli, min. 69), Pelu (Car
los, min. 20), Cristian, Juanma (Javi, min. 67) y Chino (Pepe, min. 61). 
ÁRBITRO: H. Leza. ~onestó al local Pau y a los visitantes Jorge, Ignacio, Mateo, Cristian 
y en dos ocasiones a Angel. El cancerbero Juan y el defensa Sergito vieron la roja directa. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en Las Cañas. 

Este domingo el municipal 
del Val vivirá un duelo en 
todo lo alto por alzarse con 
la primera posición del gru
po 1 de la Regional Preferen
te. El filial complutense in
tentará recuperar su lidera
to ante el actual líder, el 
Ateo. Aviación, que consi
guió encaramarse a lo alto 
de la tabla tras su victoria el 
pasado fin de semana por 3-
0 ante el Pozuelo. Un impor
tante partido para ambas 
escuadras que sin lugar a 
dudas mostrarán en el mu
nicipal del Val un bonito es
pectáculo. 

Tras seis semanas encara
mados a todo lo alto del grn
po I de la Regional Preferen
te, el filial complutense ce
dió contra todo pronóstico 
su liderato ante el colista de 
la clasificación, el Sorolla 
Pozuelo. Una discutida ac
tuación arbitral obligó a los 
complutenses a trastocar to
dos los planes preestableci
dos. A pesar de todo y aun
que el equipo dirigido por 
José Luis Morcuende 'Cha
va' terminaría el encuentro 
con tan sólo ocho jugadores 
sobre el terreno de juego, el 
filial de la Deportiva arrancó 
un luchado punto. 

Pronto se pusieron mal las 
cosas para los alcalaínos, 
que veían cómo ya en el mi
nuto 17 se qu~daban con 
diez jugadores tras la expul
sión del cancerbero Juan al 
cometer un penalti sobre el 
delantero local José Luis. 
Una pena máxima que el So
rolla no desaprovecharía por 
mediación de Fermín. Esta 
variación en el marcador 
provocaría los primeros 
cambios estratégicos en el 
Alcalá, que no desfalleció en 
ningún momento y cuyos ju
gadores volvieron a demos
trar una semana más la cas
ta y el esfuerzo que los está 
llevando a ser uno de los 
grandes de la categoría. El 
esfuerzo se vería recompen
sado con el empate en las 

CLASIFICACIÓN 
J G E P F C Pt. 

l. At. Aviación 7 6 o 1 15 4 18 
2. ALCAL.A "B" 7 5 2 o 11 4 17 
3. Aravaca 7 5 o 2 19 13 15 
4. B. Pilar 7 4 2 1 16 7 14 
5. Tornado TC 7 4 1 2 15 12 13 
6. AD Torrejón 7 3 3 1 10 6 12 
7. Colmenar 7 3 3 13 15 10 
8. Alcobendas 7 2 3 2 8 7 9 
9. Roma 7 3 o 4 12 12 9 

10. C. Villalba 7 3 o 4 11 12 9 
ll. Pozuelo 7 3 o 4 ll 12 9 
12. Soto Morale~ 7 2 2 3 8 13 8 
13. Vallecas 7 2 1 4 17 14 7 
14. Vicálvaro 7 1 3 3 10 12 6 
15. Carranza 7 1 3 3 13 18 6 
16. Ma~dahonda 7 1 3 3 5 11 6 
17. Al Cercedilla 7 o 3 4 9 20 3 
18. Sor. Pozuelo 7 o 3 4 4 15 3 
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botas de Juanma cuando se 
encarrilaba la recta final de 
la primera mitad, periodo 
donde las cosas empeorarí
an aún más para los com
plutenses. En el minuto 60 
el Alcalá se quedaba con 
nueve, renunciando ya to
talmente al ataque con la 
búsqueda de contras que 
pudieran sorprender a los 
locales. Contras que tampo-

co llegarían por la falta de 
agresividad de los locales, 
que se mostraron muy res
petuosos con el que hasta 
ese momento era el líder de 
la categoría. Y como reza el 
refrán que 'no hay dos sin 
tres', el Alcalá vería cómo su 
defensa Ángel era expulsado 
por doble amarilla. Diez mi
nutos en los que el filial 
complutense supo aguantar 

1 Fútbol .Juvenil Divisi6n de Honor 1 

Con uno más sobre el campo los pupilos de Piailla no supieran re•bilizar su ventaia 

2·2, al Jnenil se le escapa in ememis su segunda victoña 
RESULTADO: Alicante C.F., 2 (Maldonado, min. 53; David, min. 90); R.S.D. Alcalá, 2 (Álva
ro, min. 15 y 28) 
ALICANTE C.F.: Candela, Cerra, Moreno, Emilio (Ganaud, min. 46), Navarro, Javi, Paquito 
(Maldonado, min. 46), Dani (Tomás, min. 64), David, Franco (Federico, min. 58) y Abel. 
R.S.D. ALCALÁ: Germán, Alfonso, Raposo, Gerardo, Ricardo (De Luis, min. 89), Fuente, Kike 
(Roberto, min. 80), Javi (Sergio, min. 80), Diego (Mena, min. 70), Rober y Álvaro. 
ÁRBITRO: Sixto Martínez. Amonestó a los locales Moreno y Dani, y expulsó al portero Can
dela por roja directa. Por parte de los alcalaínos vieron la amarilla Alfonso, Fuente, Diego y 
Roberto. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el campo la Tómbola de la ciudad alicantina. 

El juvenil complutense sigue 
con la recuperación de las 
últimas jornadas y mantiene 
el tipo en un categoría a la 
que le estaba costando coger 
el punto en esta su segunda 
temporada en la División de 
Honor del fútbol Juvenil. 
El pasado domingo los de Pi
niUa perdieron una muy 
buena oportunidad de haber 
conseguido la segunda vic
toria consecutiva de la tem
porada ante una poderosa 
escuadra como es la del Ali
cante, que en el último sus
piro del encuentro dejó sin 
los tres puntos a la expedi
ción complutense. 
El partido empezó con muy 
buenas expectativas para el 
Juvenil de la Deportiva. El 
goleador alcalaíno Álvaro, 
que contó con minutos en el 
primer equipo en la pasada 
temporada, parece haber 
despertado su olfato golea
dor, y por dos ocasiones, en 
el minuto 15 y en el 28, al
canzó lal;> mallas locales. 

Dos goles que parecían en
carrilar la victoria del Alcalá, 
pero de la que a la postre se 
quedarían en puertas. En el 
segundo periodo el Alicante 
apretó en su salida consi
guiendo recortar diferencias 
en el marcador, pero la rápi
da expulsión de su cancer
bero ponía nuevamente las 
cosas favorables para los 
complutenses. Un inespera
do y protestado tanto en las 
postrimerías del encuentro 
ponía el empate en el marca
dor ante la resignación del 
Juvenil, que veía cómo se le 
escapaban dos puntos in ex
tremis. 
A pesar de todo el Alcalá si
gue remontando puestos en 
la tabla clasificatoria y ale
jándose poco a poco de las 
posiciones peligrosas. 
Al cierre de esta edición, la 
Deportiva Juvenil se encon
traba disputando el partido 
correspondiente a la sépti
ma jornada, partido que la 
enfrentaba al Conquense en 

tierras manchegas. 
Este fm de semana el Alcalá 
recibe en el municipal del 
Val al C.D. Toledo, equipo 
que se encuentra en una có
moda posición en mitad de 
la tabla del grupo V de la 
máxima categoría del fútbol 
juvenil nacional. 

CLASIFICACIÓN 
Pt J G E p F C. 

1 R. Madrid 13 6 4 1 1 22 5 
2 Atlético 13 6 4 . 1 1 17 -~ 
3 Alcázar _.!.L. 6 J . .Ll...í_i 
4 Levante 11 ó ~- 2 1 10 8 
5 AlMadrileño 10 6 3 1 21_u 
6 Leganés 10 6 3 1 2 17 12 
7 Toledo 10 6 3 1 2 13 10 
8 Alicante 9 6 2 3 1 15 13 
9 Murcia 9 6 3 o 3 11 11 

10 las Rozas 8 6 1 5 o 8 5 
11 Kelme 8 6 2 2 2 11 16 
12 ALCALÁ 7 6 2 1 3 10 14 
13 Roma 5 6 1 2 3 8 22 
14 Ra~o 4 6 1 1 4 9 16 
15 Conguense 4 6 1 1 4 11 22 
16 Coslada o 6 o o 6 7 22 
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IFOtbol Segunda ªBª I 
tos complutenses, que llevan cinco semanas consecuuvas sin conocer 
la derrota, reaccionaron en la segunda mitad 

1· 1, el Alcalá nelve a puntuar en las Islas 
RESULTADO: Mensajero, 1 (Moisés, min. 19); R.S.D. Alcalá, 1 (Valdivia, min. 70). 
MENSAJERO: Juanvi, Gustavo, Jaime, Moisés, Ramos, A. Padrón, Suso, Piti, Araujo (Ayose, 
min. 57), Gustavo (Álex, min. 70) y Soriano. 
R.S.D. ALCALÁ: Yuste, Mario, Nico (Manu, min. 60), Joselu (Isaac, min. 46), Fran, Toni, Car
los (Rafita, min. 57), Javi López, Valdivia, Esaú y Carrasco. 
ÁRBITRO: M. Pacis. Amonestó al local Ayose y al visitante Nico. 
INCIDENCIAS: Escaso público en el R. Hernández de La Palma. 

El Alcalá volvió a traerse 
algo positivo de su viaje a las 
Islas Canarias, en esta oca
sión de Las Palmas, donde 
los complutenses mostraron 
en la segunda mitad su cara 
más positiva sobreponiéndo
se a las adversidades, adver
sidades que llegaban princi
palmente de la mano de las 
lesiones. A la baja principal 
del delantero Montero, que 
hizo debutar con la camiseta 
del primer equipo al jugador 
del filial Manu, se unieron 
en el transcurso del encuen
tro las de Joselu y Nico, que 
tuvieron que retirarse del te
rreno de juego. 

Un partido en el que sin 
embargo el Alcalá mostró en 
los segundos 45 minutos 
más ahínco que su rival in
sular por conseguir los tres 
puntos, pero que fmalmente 
no conseguiría. Si en la últi
ma jornada la Deportiva veía 
ante el Toledo cómo el cole
giado gallego le anulaba un 
gol hasta en tres ocasiones, 
frente al Mensajero tuvo que 
revivir la situación con un 
gol anulado a Esaú por un 
protestado fuera de juego. 

El encuentro constó de dos 
partes bien diferenciadas. 
Una primera en la que los 
locales a raíz de su primer 

Ciclismo 

Los premiados por la F.M.C. antes de la salida. 

Sin olVidar las nares para casimiro de Pablo 

gol por mediación de Moisés 
al saque de una falta, se hi
cieron dueños y señores de 
la situación, relegando al Al
calá a timídas salidas que 
no pusieron en aprietos a la 
zaga de Las Palmas. Un do
minio que no tendría, por 
suerte para el Alcalá que se 
mostró serio en defensa, re
sultados positivos para los 
palmeros. 

En la segunda mitad las 
tornas cambiaron y un Alca
lá muy vertical con las líne
as muy unidas empezó a 
acechar el área del Mensaje
ro. El primer aviso serio 
para los locales llegaba por 

Recordaron a Casimiro de Pablo 

los ciclotuñls nnalimron sus marchas en la vuel~ a ~s casullas . : . '. . :· . 

ta temporada 2001 finalizó para los cicloturistas del C.C. !placea de Alcalá de Henares. Des
pués de cientos de kilómetros por la comarca del Henares, Jarama y La Alcarria dieron fin 
a la temporada con la Vuelta a Las Castillas rindiendo homenaje un año más a Casimiro de 
Pablo ya que el grupo depositó un bonito ramo de flores ante la cruz colocada en el lugar 
donde cayó el que fuera motor organizativo de los cicloturistas del e.e. !placea. 

El buen tiempo acompañó la 
mañana dd domingo siendo 
también con el cambio de hora 
un día para descansar una 
hora más. Los componentes 
de la sección de cicloturismo 
que con ilusión, como si fuera 
la primera marcha de la tem
porada, se dieron cita en el ve
lódromo municipal , donde los 
representantes recibieron un 
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trofeo y tras realizarse la foto 
de familia, comenzo la carrera 
a las 10'00 horas dirección 
Meco, Azuqueca, Alovera, 
Quer, Parque de Las Castillas, 
parada en la cruz de Casimiro 
de Pablo, depositando respe
tuosamente el ramo de flores 
el hijo de Casimiro e ilustres 
cicloturistas del e.e. !placea. 
A continuación e11 el alto de 

Las Castillas se dio un habi
tuallamiento extra para los 
participantes que comentaron 
lo positivo de la temporada, el 
buen tiempo y las próximas 
reuniones, entre otros temas. 
El resto del recorrido, con 
buena carretera por Ribateja
da, Daganzo, hizo volar hacia 
Alcalá a estos deportistas ipla
censes. 

mediación de Esaú, que veía 
cómo el árbitro anulaba su 
gol a instancias del línea que 
señaló un protestado fuera 
de juego. Pero la Deportiva 
estaba dispuesta a traerse 
algo positivo del encuentro. 
Y así fue, el discutido Valdi
via abría su cuenta anotado
ra endosando el tanto del 
empate cuando aún queda
ban 20 minutos para la con
clusión del envite. La balan
za pudo desnivelarse a favor 
de los complutenses, pero el 
marcador ya no sufriría va -
riación alguna y el equipo 
complutense completaría su 
quinto partido consecutivo 
en el que puntúa. 

Este nuevo punto mantie
ne al Alcalá en las posicio
nes cómodas de la tabla cla -
sificatoria, y a pesar de ha
ber caído hasta el noveno lu
gar en la clasificación se en
cuentra a tan sólo dos pun
tos del Benidorm, cuarto 
clasificado. 

Este domingo la deportiva 
recibe en el municipal del 
Val a uno de los equipos ma
drileños de la categoría, el 
Getafe, que situado en una 
cómoda séptima posición 
llegará a la ciudad complu
tense tras conseguir en la 
última jornada un valioso 
empate en casa ante el Hér
cules. Un nuevo e importan
te envite para los complu
tenses que intentarán man
tener su racha positiva y 
conseguir la que sería su 
cuarta victoria de la tempo
rada, para así demostrar al 
público que acuda a las 12 
horas al municipal del Val 
que puede luchar por estar 
entre los grandes de la cate
goría. 

CLASIFICACIÓN 
Pt J G E P F C. 

1 R.MadridB 25 9 8 1 o 20 4 
2 Toledo 20 9 6 2 1 17 7 
3 ValenciaB 19 9 6 1 2 18 6 
4 Benidorm 15 9 4 3 2 14 10 
5 Hérmles 15 9 4 3 2 11 10 
6 Alicante 15 9 4 3 2 11 11 
7 Getafe 14 9 3 5 1 11 8 
8 Conquense 14 9 4 2 3 11 13 
9 ALCALÁ 13 9 3 4 2 10 8 

10 Talavera 11 9 3 2 4 7 15 
11 Novelda 10 9 3 1 5 12 14 
12 U. Las Palmas 10 9 3 1 5 12 16 
13 Lanzarote 10 9 3 1 5 10 14 
14 Castellón 10 9 2 4 3 7 11 
15 AdéticoB 9 9 2 3 4 15 12 
16 Vecindario 9 9 2 3 4 10 ·10 
17 Ak:oráln 8 9 1 5 3 6 8 
18 Mensajero 8 9 2 2 5 8 15 
19 Onda 6 9 2 o 7 11 18 
20 Playas Jandía 6 9 2 o 7 6 17 
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Rugby 

Una sensacional segunda pane permitió un agónico empate ame lrQuhectura 

El Hercesa evita la derrota con una nueva re1ontada 
Una nueva remontada libró al Hercesa de caer derrotado, esta vez en el Campus Universi
tario de Alcalá el pasado domingo, ante los madrileños de Arquitectura. Los blanquiazules 
cometieron tres claros errores defensivos en los primeros cuarenta minutos de juego que 
permitieron a sus rivales irse al descanso con una ventaja de 0-17. Pero en la segunda par
te los hombres de César Archilla dieron la vuelta al partido con un gran juego de delante
ra y con la siempre inestimable ayuda de la línea de tres cuartos. El conjunto alcarreño
complutense remontó el resultado que finalmente fue de empate a 17. 

El Hercesa salió al terreno de 
juego con la clara intención de 
no hacer concesiones a su rival 
pero tanto se aplicaron en ata
que que dejaron la defensa des
cubierta. A pesar de que el balón 
se encontraba en todo momento 
en terreno de Arquitectura, un 
error de placaje de la línea de 
tres cuartos blanquiazul en los 
primeros diez minutos de juego 
permitió a los visitantes coger la 
espalda de la zaga local para 
que su ala izquierda Alfonso 
consiguiera los cinco primeros 
puntos, que no se vieron aumen
tados a siete por el fallo en la 
transformación de Vega. 

Corría el minuto quince cuan
do de nuevo el Arquitectura 
traspasó la zona de marca rival. 
Esta vez fue al sacar rápidamen
te un golpe de castigo que sor
prendió a los de casa descoloca
dos. El medio de melé madrile
ño Rebollo puso el balón en jue
go rápidamente para que el ala 
derecha Estévez consiguiera el 
0-1 O en el marcador. Cuenta que 
se vio aumentada a 12 puntos 
por la transformación de Vega. 

El banquillo del Hercesa se 
empezaba a mover para buscar 
una solución. Pero ésta estuvo a 
punto de llegar desde el campo 
donde una gran jugada de la 
delantera local, que se mostró 
muy superior a sus rivales, puso 
el balón a cinco metros de la 
zona de marca con un saque de 
golpe de castigo favorable. 
Aunque tampoco hubo suerte 
esta vez, pues la acción acabó 
en avant con la posterior melé a 
favor de Arquitectura. 

Parecía que éste iba a ser el 
resultado al descanso, pero los 
blanquiazules cometieron un 
nuevo error de placaje que per
mitió a su rival sobrepasar sin 
problemas la línea de tres cuar
tos para poner un difícil 0-17 en 
el marcador. El técnico local, 
César Archilla, introdujo dos 
cambios antes del descanso que 
luego resultarían vitales. Pove
da sustituyó a Erre y Cherna a 
Femando antes del pitido del 
árbitro. 

Antes de la reanudación el 
entrenador del Hercesa conven
ció a sus hombres de que podían 
ganar el encuentro como ya 
ocurriera en el choque la jorna
da anterior ante el Madrid 2012. 

J de noviembre de 2001 

Los blanquiazules se convencie
ron de la victoria y salieron al 
campo con otro talante para 
afrontar la segunda mitad. 

Y así fue a partir de la reanu
dación, el conjunto local domi
nó de principio a fin todas las 
fases del juego. La delantera fue 
una apisonadora que no paraba 
de penetrar en la zona de marca 
rival y a los cinco minutos ya 
había convertido su primer 
ensayo por parte de Ares, que se 
mostró como uno de los mejores 
jugadores del encuentro. Fue 
con una penetración en solitario 
tras el saque de un golpe de cas
tigo que el Arquitectura fue 
incapaz de detener. El marcador 
era de 5-17 tras el fallo de Piru 
en la transformación. Pero el 
Hercesa no se conformó y 

siguió jugando en campo rival. 
El encuentro se convirtió en un 
monólogo de la delantera blan
quiazul que enmendó los errores 
-que todo el equipo había come
tido en la primera parte. En el 
minuto 20 y tras varios intentos, 
en una jugada Piru quiso imitar 
a Ares y consiguió el segundo 
ensayo local tras una valiente 
entrada sobre la defensa madri
leña. Juanjo fue el encargado de 
transformar para poner un espe
ranzador tanteo de 12-17. 

Pero la línea de tres cuartos de 
los alcarreño-complutenses no 
quería quedarse fuera del parti
do y dejar a la delantera como 
protagonista. Y en una jugada 
ensayada C. de la Rosa se cruzó 
el campo para poner el balón en 
manos del ala izquierda Carlos, 

ANUNCIO 
Se pone en conocimiento de los interesados que se 

encuentra abierto el plazo para formular solicitudes de 
plantas y arbustos de exterior, por parte de las Comunida
des de Vecinos, debiendo ser presentadas dichas peticio
nes, hasta el 30 de noviembre de 2001, en el Registro 
General del Ayuntamiento de Alcalá de Henares, según 
modelo de solicitud obrante en las Dependencias Munici
pales (Oficina de Información y Concejalía de Ciudad sos
tenible). 

Asimismo se informa que ya se encuentran a disposición 
de los interesados, en las Dependencias anteriormente 
citadas, los modelos de solicitud de autorización municipal 
de poda de elementos vegetales correspondientes al ejer
cicio 2001/2002. 

Alcalá de Henares, a 25 de octubre de 2001 
EL CONCEJAL DELEGADO 
DE CIUDAD SOSTENIBLE 

Fdo.: Fernando Marín Medina 

bcmo. Avumamiemo 
de Alcalá de Henares 

que había sustituido a Benito en 
la segunda parte, para que éste, 
de una explosiva carrera consi
guiera un merecido empate que 
puso en pie al público asistente. 
En la transformación, Juanjo no 
pudo conseguir los dos puntos 
extra que hubieran supuesto la 
ventaja momentánea, aunque 
ésta no fue la última ocasión. 

Cuando el colegiado ya mira
ba su cronómetro el Hercesa 
dispuso de una touche a favor a 
cinco metros. Pero una descoor
dinación de los saltadores hizo 
que Arquitectura consiguiera 
robar el balón, algo que no 
había ocurrido durante todo el 
encuentro, lo que dio al traste 
con una posible victoria de los 
locales. 

De nuevo, y a pesar del empa
te, los blanquiazules demostra
ron que tienen mucho que decir 
esta temporada pues Arquitectu
ra, al igual que Madrid 2012, es 
uno de los favoritos a ocupar las 
posiciones altas de la tabla. La 
próxima jornada, que se dispu
tará el jueves 1 de noviembre, el 
Hercesa visitará el campo del 
histórico Cisneros. 

Hercesa: Óscar, Ares, Javi, 
Cherna, Pizarro, César, Feman
do, Piru, Juanpe, de la Rosa, 
Mario, Erre, Benito y Juanjo. 
Suplentes: Tido, Poveda, Javito, 
Cherna, Carlos y Sevi. 

Arquitectura: Ruiz, de la 
Cruz, Velasco, Bautista, Plaza, 
Carlos, Castañón, Echevarría... 
Rebollo, Nacho, Alfonso, Nico
lás, Iñaki, Estévez y Vega. 
Suplentes: Ortega, Guerrero, 
Femando, López, Arce, Vivas y 
Baeza. 

Categorías inferiores 
Por su parte, los juveniles del 

Hercesa vencieron con autori
dad a domicilio por 0-51 a Cis
neros "B". Esta nueva victoria 
permite al filial blanquiazul 
colocarse en lo más alto de la 
tabla con cuatro puntos en dos 
encuentros. 

La delantera blanquiazul 
dominó todas las fases del cho
que, lo que permitió a su línea 
disponer de balones para entrar 
una y otra vez en la zona de 
marca rival. Con un equipo 
totalmente renovado en el que 
más de la mitad de sus compo
nentes son jugadores de primer 
año, el Hercesa juvenil es uno 
de los claros favoritos a quedar 
entre los cuatro primeros de la 

1 

liga, lo que supondría una plaza 
para disputar el campeonato de 
España de la categoría. 

Y en infantiles, las escuelas de 
Alcalá de Henares, Torrejón y 
Guadalajara se midieron el 
domingo en un torneo amistoso 
en la capital alcarreña. 1 

F. RODRÍGUEZ 
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Desiree Olmeda, Ariadna 
Sola, Justyna Budna, Elena 
de la Prida, Tamara Sanz, 
Marta Gil y Lucía Fortea, com
ponentes del equipo Alevín del 
Iplacea Alkal'a dirigidas por 
Belén Mansilla, Silvia Andrés 
y Dely González, como entre
nadoras, Elena como ayudan
te y Mary González, como pro
fesora de ballet, presentaron 
su candidatura al titulo auto
nómico el pasado sábado ante 
un público muy ardiente en el 
municipal del Val. 

Las gimnastas complutenses 
tras realizar una regular pri
mera rotación, consiguieron 
alzarse con la primera posi
ción al completar un conjun
tado segundo ejercicio que les 
valió para colgarse al cuello la 
medalla de oro de esta prime
ra fase autonómica. 

El campeonato contó con la 
presencia del alcalde complu
tense Manuel Peinado, el con
cejal de Deportes, José Luis 
García Pezuela, la concejal de 
Educación Teresa Bachs, el 
concejal de Seguridad Fran
cisco Collado, o Teresa Arias, 
que junto a la alcalaína Espe
ranza Fernández, secretaria 
técnica de la Federación 
Madrileña, hicieron entrega de 
los trofeos a las participantes 
ganadoras. 

Este fin de semana el con
junto complutense tendrá que 
reafirmar su posición en la 
segunda fase del Campeonato 
Autonómico de Conjuntos que 
se celebrará en el pabellón 
municipal de Moralzarzal con 
dos nuevas rotaciones en 
manos libres y pelota. La 
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Gimnasia Rítmica 

El equipo alevín se abó con la medalla de oro en la 
primera fase celebrada en la ciudad complutense 

El Club 111acea Alkal'a 
de camino al nacional 
El equipo Alevín del Club Iplacea Alkal'a ha dado el primer 
paso en su camino hacia el Campeonato de España que ten
drá lugar el próximo mes de diciembre en Vitoria. El pasa- _ 
do sábado 27 de octubre se celebraba en el pabellón del Val 
la primera fase del Campeonato Autonómico de conjuntos, 
donde el Iplacea se alzó con la primera posición. 

suma de las cuatro puntuacio
nes conseguidas en ambas 
fases decidirá qué equipos 
pasan a disputar el Campeo
nato de España que tendrá 

lugar en el próximo mes de 
diciembre en Vitoria. El equipo 
complutense intentará repetir 
la actuación de las dos últi
mas campañas en las que 

Esperanza Fernández, secretaria 
técnica de la Federación Madrileña 

acudieron al nacional como 
campeonas autonómicas. 

Trofeo de Otoño 
IV Estaciones 
El pasado domingo 28 de 

octubre tenía lugar en el poli
deportivo de Valdemoro el Tro
feo de Otoño N Estaciones 
organizado por la Federación 
Madrileña de Gimnasia Rítmi
ca, campeonato perteneciente 
a la serie preferente, máximo 
nivel existente dentro de la 
Comunidad de Madrid. 

A este trofeo de Otoño el 
Club Iplacea Alkal'a acudía 
con tres de sus gimnastas. En 
la categoría Infantil A, Alicia 
Régula se adjudicaba la terce
ra posición del podio, seguida 
en el cuarto lugar por su com
pañera Maria Alcaraz. 

La triunfadora del campeo
nato fue la gimnasta alcalaína 
Zaira Barrero, que en la cate
goría Infantil B se encaramó a 
lo más alto del podio. 
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Karate 

Fátlma de Acu Sergio Martínez 

Fádma de Acuña v Sergio Manínez, segundo v tercero res1ecuvamente 
en el Campeonato del Mundo de Atenas 

El karate complutense sigue en la brecha mundial 
Los éxitos para el karate complutense siguen llegando. Una vez m.ás los karate
cas alcalaínos han demostrado encontrarse a un alto nivel, consiguiendo nue
vos grandes triunfos. Fátima de Acuña y Sergio Martínez han conseguido la 
segunda y tercera posición respectivamente en la modalidad de katas por equi
pos en el recientemente celebrado Campeonato del Mundo Cadete-Junior, cam
peonato que tenía lugar los pasados 12, 13 y 14 de octubre en Atenas. 

Aunque ninguno de los 
equipos nacionales con los 
que participaban los alcalaí
nos Sergio Martínez y Fáti
ma de Acuñ.a pudieron 
alzarse con la medalla de oro 
en el mundial, no se puede 
restar méritos al buen papel 
realizado por los compluten
ses en la capital griega. 

La ya laureada y joven 
Fátima de Acuña se alzaba 
junto a sus compañeras 
Ruth Jiménez y Cristina 
Chamorro con la medalla de 
plata en un campeonato que 
definió como "un poco raro, 
porque se juntó el calor y el 
cambio de clima". 

Tras las rondas prelimi
nares, en las que las espa
ftolas derrotaron, no sin 
apuros, a equipos como 
Malasia, Croacia o Egipto, 
llegaron a la final contra el 
siempre temible equipo de 
Francia, una de las grandes 
potencias mundiales en este 
arte marcial. 

"Ellas estaban muy bien, 
se las veía muy concentra
das, y con eso no estoy 
diciendo que nosotras no 
estuviésemos metidas en la 
final, pero se las veía muy 
fuertes, y más teniendo en 
cuenta que ellas tuvieron 
unos pases para la final 
mejores que los nuestros", 
comentó la complutense. 

Finalmente el desenlace 
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La alcalaína Fátima de Acuña dedicó esta kata a los lectores de 
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seria favorable a las france
sas, que se impusieron por 
3-0 al equipo español. Una 
victoria justa pero con un 
resultado demasiado abulta
do según Fátima. 

A pesar del éxito, a la 
karateca complutense, que 
espera completar un gran 
campaña al igual que la 
pasada, le ha quedado la 
espina de que nuevamente 
les ganaran las francesas, 
aunque no restó alegria 
entre el combinado español. 

Por su parte el también 
alcalaíno Sergio Jiménez, 
quien entrena en los gimna
sios Ciudad del Aire e lchi
Ban, también colaboró en 
aumentar las arcas de triun
fos complutenses. El joven 
karateca se alzó junto a sus 
compañeros Femando San
josé y Javier M. con una 
merecida medalla de bronce 
en un mundial en el que los 
diferentes equipos puestos 
en liza demostraron encon
trarse a un elevado nivel téc
nico. Un nuevo triunfo para 
Martínez que se une entre 
otros al también conseguido 
en el pasado europeo, en el 
que se alzó con la medalla · 
de oro por equipos. 

Donación de sangre 
El próximo miércoles día 

7 de noviembre el equipo del 
Banco de Sangre del Hospi
tal Príncipe de Asturias 
organiza una jornada de 
donación de sangre que ten
drá lugar entre las 16 y las 
20 horas en la sala de reha
bilitación (planta baja) del 
Ambulatorio Virgen Val, sito 
en avenida de Castilla, s/n 
de Alcalá de Henares. 
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cross 

Cientos de ióvenes participaron en la primera prueba deportiva del año Batalla (IES Alkal'a Nahar) 
se adjudicaba la primera 
plaza, mientras que los co
rredores del IES Alonso Ave
llaneda Alberto Puñal y Je
sús Blázquez, conseguían la 
segunda y tercera posición 
respectivamente. 

11 Cross lrmita del Val abrió la 1emporada del depone escolar 
El deporte escolar ha abierto una nueva temporada, y buena muestra de ello fue el tra
dicional Cross Ermita del Val-Distrito V, que reunió en los aledaños de la ribera del He
nares a numerosos jóvenes atletas dispuestos a mostrar sus cualidades fisicas. 

Un año más la Ciudad De
portiva de Alcalá de Henares 
ha puesto en funcionamien
to todo su equipo para se
guir promocionando y difun
diendo el d eporte entre los 
miles de escolares complu
tenses. El pasado sábado 2 7 
de octub re tenía lugar junto 
a la ermita del Val el primer 
cross de la temporada, cross 
en el que participaron cien
tos de jóvenes corred ores re
partidos entre las diferente 
categorias puestas en liza. 
Los ganadores en estas dife
rentes categorias fueron los 
siguientes. En la categoria 
Benjanún masculino, Nico
lás Merino (C. Lope d e Vega) 
se adjudicó la victoria, segui
do de Rafael S irvent (Ciudad 
del Aire) e Iván Organista 
(Escolapios). En la modali
dad femenina el triunfo fue 
para Míriam Fernández (An
tonio Machado). Lorena Díaz 
(Gloria Fuertes de Meco) y 
Sara Cotón (Ciudad del Aire) 
acabaron su participación 
en la segunda y tercera posi
ción. 

En la categoria Alevín Mas
culino el C. Pablo Neruda 
copó las tres primeras posi
ciones con Carlos Javier 
Otegosa, Jaime Villa y Da
niel García. Carmen Rodri
guez (Pablo Neruda), consi
guió el primer puesto en la 
modalidad femenina. El se
gundo puesto fue para Yaiza 
Fernández (Juan de Austria) 
y el tercero para Cinthia Ne
vado (del colegio Juan de 
Austria). 

El corredor del Lope de 
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Vega S ergio Herance acabó 
el recorrido de la categoria 
Infantil Masculino en la pri
mera posición, seguido de 
José Antonio Santos (Zule
ma) y de Jesús A. García 
(Antonio Nebrija) . En el 
a partado femenino de esta 

categoría, el triunfo fue para 
Lorena Marcén (Lope de 
Vega). Su compañera Débora 
Almodóvar consiguió el se
gundo puesto, y Cristina 
Iglesias del Olmo el tercero. 

En la categoria Cadete 
Masculino, David de Matias 

Karate 

El próximo cross tendrá 
lugar el próximo 1 de diciem
bre en el parque municipal 
O'Donnell. Un tradicional 
cross que volverá a reunir a 
cientos de jóvenes atletas 
que buscarán meterse entre 
los mejores. 

El larateca camplutense cansiguió el pñmer puesta en Trate de Otaña de la Camunidad 

luis Miguel Rodríguez abre la temporada con un triunlo 
El karateca complutense Luis Miguel Rodríguez ha dado su primer paso en la temporada al conse
guir una meritoria primera posición en el Trofeo de Otoño de la Comunidad de Madrid. El torneo, 
en el que también participaron los miembros de la selección extremeña como invitados y partici
pantes del reciente mundial, tenía lugar el pasado 21 de octubre en el pabellón Europa de Leganés. 

El Trofeo de Otoño abria la 
temporada de karate en la 
Comunidad de Madrid y si
guiendo con los buenos re
sultados de los últimos tiem
pos de los karatecas complu
tenses, Luis Miguel Rodri
guez se trajo el campeonato 
en la modalidad de kumite 
participando en la categoria 
senior menos de 65 kg., cate
goria en la que se dieron cita 
unos 80 karatecas. Un triun
fo que se fraguó tras la dis
puta de cuatro combates en 
los que Rodriguez mostró su 
autoridad sobre los tatamis 
instalados en el pabellón de 
Leganés. 

En su primer combate el 
alcalaíno se imponía por un 
rotundo 8 -0 , resultado que 
volverla a repetir en su pase 
a la final , penúltimo campeo-

nato del torneo donde se en
frentó con uno de los compo
nentes de la selección madri
leña. 

En la final , Rodriguez si
guió con su trayectoria y en
dosó a su rival, también de la 
ciudad complutense, un con
tundente 5-0. 

En la pasada temporada, 
temporada en la que dio el 
salto a la categoría senior, el 
karateca perteneciente al 
gimnasio Pablo Armenteros 
ya obtuvo sus primeros éxi
tos quedando en la tercera 
posición en este mismo tro
feo y logrando el segundo 
puesto en el Campeonato de 
Madrid. 

En la presente campaña 
Luis Miguel Rodriguez espe
ra seguir consiguiendo éxitos 
deportivos y entre sus objeti-

vos se encuentra clasificarse 
para el nacional y hacer un 
buen papel. 
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AJedrez 

Se peniaue celebnr aquí un tomeo internacional abieno quiénes obtienen finalmente 
el referido titulo. Esperemos 
que ello sirva para dar un 
impulso decisivo y tal vez defi
nitivo a la Escuela de Ajedrez, 
uno de los proyectos en los 
que más dedicación y empeño 
se ha puesto. 

Alcala, ciudad imponante también en aiedrez 
Con dos equipos participando en la liga infantil. 7 equipos en la liga absoluta. una escuela 
de ajedrez que funciona. un circuito de ajedrez propio. un torneo abierto de semi-rápidas. 
más de 70 jugadores federados. un torneo escolar con más de un centenar de participantes. 
de los cuales 16 tienen derecho a acceder a la fase final. sin duda alguna puede afirmarse 
que Alcalá de Henares es una ciudad importante. también en ajedrez. y lo será aún más el 
día que cuente con un torneo internacional abierto. para ello sólo hace falta financiación. 

Dado el éxito de partici
pación y el interés levantado 
por el curso de entrenador (19 
participantes, 12 de ellos 
locales) se está trabajando ya 
en la organización en nuestra 
ciudad de un curso para la 
obtención del titulo oficial de 
árbitro. 

Liga Infantil 
El sábado 27 de octubre se 

disputó la segunda jornada 
de la liga madrileña infantil, 
en la cual participan dos 
equipos de Alcalá. Ambos 
jugaban en casa y su suerte 
fue dispar. Así, mientras el 
Alcalá A se impuso de forma 
contundente al Moratalaz D 
por el tanteo de 4 a O, el equi
po Alcalá B sucumbió frente 
al Moratalaz A por 1 a 3. 

Conviene recordar que la 
mayor parte de los niños y 
niñas que participan en la 
liga infantil se integrarán 
posteriormente en alguno de 
los equipos que participarán 
en la liga absoluta, la cual 
comienza el día 2 de diciem
bre. 

Curso de entrenador 
En la sede del Club de Aje

drez continúa desarrollándo
se el curso para la obtención 
del titulo oficial de entrenador 
a nivel de la Comunidad de 

Madrid. El curso se encuentra 
en su ecuador, estando pre
visto para mediados de 
noviembre la realización de 
las preceptivas pruebas de 
aptitud que determinarán Ricardo RECUERO 

Juguemos al Aiedrez N' 6 
Esta semana no les propongo que encuentren una combi

nación espectacular o que valoren una posición compleja 
sino que simplemente les invito a que resuelvan un clásico 
problema de mate en 3. Juegan blancas y dan mate en 3 

Solución al número anterior: 
1.- A511 típico sacrificio de diversión 1,- ... , DxA 2.- T3xC! 

aprovechando que ambos peones están clavados 2.- ... , D3C 
únicajugada válida 3.-TSR+, R2A; 4.- DxP+ l lajugada defi
nitiva que hace abandonar a las negras 1-0 

8 

7 

6 

5 

4 

3 

2 

a b e d e f g h 

8 

6 

5 

4 

2 

a b e d e f g . h 

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
(Válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estaci6n de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terfa7.a y wnas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratono de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

·---------- -------------- ·-- --------- • Toma de 1V • Detector automático de incendios. - Profesionales con más de 17 años d.,... experiencia 
en la atención a nuestros mayores. - - • Hilo musi.cal opcional 

--------------- ::-~-- .ti!_ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
-.. '· Y Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Dauamo celebra 
suHCanera 

Popular 
La vecina localidad de 

Daganzo celebra este pró
ximo domingo 4 de no
viembre la segunda edi
ción de su Carrera Popu
lar, carrera en la que en su 
primera edición se dieron 
cita cientos de corredores 
de todas las edades, que 
demostraron sus capaci
dades atléticas por las di
ferentes calles dagance
ñas. La hora de comienzo 
para la primera categoría 
será las 10'30 horas, par
tiendo todas las categorías 
desde las puertas del poli
deportlvo del municipio. 

Las categorías y las dis
tancias a correr son las si
guientes: 450 metros para 
Benjamín Masculino y Fe
menino (92-93), 930 me
tros para Alevín Masculino 
y Femenino (90-91), 1.400 
metros para Infantil Feme
nino y Masculino (88-89), 
3.000 metros para Cadete 
Femenino y Masculino 
(86-87), para Senior Feme
nino (85-67) y para Vetera
nos Femenino (de 35 años 
en adelante), 8 .000 metros 
para Senior Masculino 
(85-62) , y para Veteranos 
Masculino A (de 40 a 49) y 
B (de 50 años en adelan
te). 

Los tres primeros clasifi
cados de cada categoría 
recibirán trofeos y regalos, 
mientras que del cuarto al 
sexto lugar tendrán meda
lla y regalo. Todos los par
ticipantes recibirán una 
camiseta conmemorativa 
por su participación, así 
como productos de Avón 
las mujeres inscritas. Va
les de descuento en mate
rial deportivo y sorteos de 
numerosos regalos al final 
de las distintas categorías, 
completarán esta segunda 
Carrera Popular organiza
da por la concejalía de De
portes de Daganzo. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno dia pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

J.C.R. 

PUERTA de Madrid 

Volellol 

Buen comiema del lulocante-IDlahenares en la 2ª División 
Tras varias temporadas de ausencia en las canchas, el Club voleibol Iplahenares a vuelto a formar un equipo competitivo que militará esta temporada en la 2ª División, con el que se pretende el objetivo de pegar el salto de calidad que en años precedentes se roz6: el ascenso a la l ª División Nacional. 

la liga comenzó hace tres jor
nadas en las que el Autocarpe 
se enfrentaba ante otro debu
tante en la liga: el Universidad 
Complutense B, equipo filial del 
Complutense que milita en Divi
sión de Honor. Ambos equipos 
derrocharon ilusión en este pri
mer encuentro de liga. Los alca
laínos comenzaron haciéndose 
con el primer set con claridad 
por 25 - 16 gracias a su gran 
efectividad en saque y en ata
que. Sin embargo, en los dos 
sets siguientes la Complutense 
despertó; no se lo puso nada fá
cil a Autocarpe haciendo inefec
tivo el bloqueo y la defensa de 
los alcalaínos con su ataque, y 
luchando cada balón en defen
sa. Esto hizo que los de Alcalá 
tuvieran que sacar su garra 
para ganar el partido imponién
dose por 25-22 y 26-24 en los 
dos últimos sets, reflejando así 
un 3-0 el resultado final. 

En la siguiente jornada Auto
carpe se enfrentó a Majadahon
da, un equipo que destaca por 
su bloque y su orden de conjun
to más que por sus individuali
dades. Los Alcalaínos comenza
ron este partido mermados por 

algunas bajas y demasiado con
fiados. Majadahonda castigó 
con sus saques la floja recep
ción de Autocarpe, que viendo 
cómo ésta no funcionaba se 
vino abajo en el resto de su jue
go. Tan sólo en el último set los 
alcalaínos sacaron su orgullo 
haciendo el set igualado, pero 
ya era demasiado tarde, y Ma
jadahonda se imponía también 
en este set, siendo el resultado 
final del partido un 0-3 (15-25, 
17-25 y 22-25). Tras este vara
palo importante para sus aspi
raciones, Autocarpe supo reac
cionar en la última jornada dis
putada. Los alcalaínos visitaban 
el feudo del Tres Cantos que ha
bía derrotado al Majadahonda 
en la primera jornada por 3-2. 
El partido no se presumía fácil, 
aunque Autocarpe en esta jor
nada completó su plantilla con 
dos nuevos jugadores. En esta 
ocasión los alcalaínos no se de
jaron sorprender y entraron en
chufados al partido. El primer 
set con los titulares en cancha 
Autocarpe logró ventajas de 
hasta 9 puntos finalizando con. 
cierta relajación pero venciendo 
claramente por 19-25. En el se-.. _ 

gundo set con la misma alinea
ción que el primero los de Alca
lá se propusieron jugar a tope 
para poder dar minutos a la 
gente del banquillo y con un 
juego rápido en ataque gracias a 
una buena recepción y luchador 
en bloqueo y en defensa, adqui
rieron una cómoda ventaja de 7 -· 
14 comenzando así los cambios 
en el equipo alcalaíno. la gente 
del banquillo respondió perfec
tamente a la confianza deposita
da en ellos, ganando incluso 
con mayor holgura el segundo 
set que el equipo titular 17-25 
para los alcalaínos. En el tercer 
set se dio descanso a muchos ti
tulares de Autocarpe, sólo dos 
permanecían en cancha, a pe
sar de ello, el equipo supo man
tener el tipo y ganó también el 
tercer set por un apretado 24-
26; lo que sirvió para dar con
fianza al resto de jugadores. En 
definitiva un gran partido de los 
alcalaínos que los sitúa en los 
puestos de cabeza y que debe
rán confirmar su buen momen
to en la próxima jornada en la 
que visitarán la cancha de Sale
sianos Estrecho. 

Carlos larín COllDiSIÓ la CilDa del POdiDID 
Este Domingo se ha celebrado 

la fase sector del campeonato de 
España de la categoria Sub-23. 

Con la asistencia de los alca
laínos, Eva Mª Bretón, Rubén 
Pérez, Eduardo Montero, Miguel 
A. Bravo, Manuel Bravo y Carlos 
Marin. 

Carlos Marin tras ganar sus 
tres primeros combates por ip
pon se impuso en la final a su 
adversario dando el triunfo para 
Alcalá. 

Por otra parte Miguel A. Bra
vo, también ganó sus tres pri
meros combates por ippon pero 
en el pase a semifinal, de hoja, 
un fallo hizo que su adversarió 
lo eliminara de la competición; 
lo mismo le pasó a su hermano 
Manuel Bravo. 

Bretón gano el primero por ip
pon pero en el segundo no pudo 
con su adversario. 

Montero, tras luchar un duro 
combate y finalizar el tiempo del 
mismo, perdió por puntos. 

Y Pérez, perdería por ippon en 
su primer combate contra el que 
seria campeón en su peso. 

Al evento asistieron los árbi
tros alcalaínos, José A. Bretón, 
Enrique Eraña, Osear Domin
guez y Mario Yuste. 

También hay que destacar la 
. asistencia de los árbitros na
cionales Enrique Alonso, Yolan
da Valero y Juan Carlos Hernán-

dez al campeonato de esta cate
goria, de la zona Este de España, 
en Murcia. Dicho campeonato 
de España tendrá lugar los días 
10 y 11 de Noviembre en Getafe. 

óscar 
DOMÍNGUEZ RONCERO 

En el pabellín municipal de depones 
'Villa de Meco' el próximo 3 de noviembre 
la Sal de la Tierra organiza su 

uadicional Uianuular de lútbol sala 
El pabellón municipal de deportes de la vecina localidad 

de Meco acogerá el sábado 3 de noviembre el ya tradicio
nal triangular de fútbol sala contra la droga organizado 
por el centro La Sal de la Tierra con la colaboración de la 
concejalía de Deportes del municipio mequero. 

Bajo el titulo de "Consume Deporte", el triangular que 
dará comienzo a las 1 7 horas, reunirá a los equipos de las 
asociaciones benéficas La Sal de la Tierra, el Centro Reto 
y Betel. 
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Carlos de la Higuera, 
nte de GR Motor; Julio Garcfa 

y José Luis Marón, miembros del equipo comercial, 
y personal del concesionario, 

junto al nuevo ~eep Cherokee. 

El concesionaño GR Motor presenta el nuen modelo de este robusto 414 

El Jeep Cherakee. aparece can nuevas bríos 
La marca Chrysler-Jeep ha sacado al mercado el nuevo modelo de su conocido todote
rreno Jeep Cherokee. Un robusto 4:z:4 que mantiene el nombre de su antecesor, pero que 
aparece con nuevos bríos dentro de esta gama de vehículos. En GR Motor, concesionario 
oficial Chrysler-Jeep en Alcalá de Henares, situado en la Autovía de Barcelona, km. 
28'800, junto al Centro de Seguridad Vial Mapfre, Telf.: 91 877 59 59, podrá conocer el 
Nuevo Jeep Cherokee, un todoterreno que se presenta en tres motorizaciones diferentes. 

Tras varios años en el mer
cado automovilístico, el cono
cido Jeep Cherokee se ha 
renovado totalmente a todos 
los niveles, para ofrecer a 
una exigente clientela un 
todoterreno tres veces más 
robusto que su antecesor. 

Dentro de la gama media de 
los 4x4 en cuanto a tamaño 
se refiere, el Nuevo Jeep Che
rokee se presentó a nivel 
mundial el pasado mes de 
septiembre, llegando al mer
cado automovilístico durante 
el presente mes de octubre. 

Creado en una nueva fábri
ca realizada especialmente 
para su fabricación en Toledo 
(Ohio), se ha invertido la can
tidad de 13.000 millones de 
pesetas para su desarrollo, 
con más de 8 millones de 
kilómetros de pruebas en las 
condiciones más extremas. 
Unas exigencias que han lle
vado a la creación de un com
pleto vehículo todoterreno 
que aparece en el mercado en 
tres diferentes motorizacio
nes, un 2.4 gasolina con 
transmisión automática y 
150 cv, un 3.7 V6 gasolina de 
transmisión automática y 
210 cv, y el 2.5 CRD de 
transmisión manual y 140 
cv, que presenta el nuevo 
motor CRD -Diesel Common 
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Rail- diseñado por Detroit 
Diesel, motor con el que tam
bién se equipa a los monovo
lúmenes Voyager, y que ofre
ce una mayor potencia y un 
menor consumo. 

Un cambio total en cuanto 
a motorizaciones, tecnología 
y por supuesto en la estética, 
con formas más redondeadas 
y modernas que su antece
sor. 

Junto a la suspensión inde
pendiente del tren delantero 
y el eje rigído en el tren trase-

ro, el Nuevo Jeep Cherokee 
se presenta con ABS opcio
nal, Transmisión Common 
Track en los turbodiesel y 
Select Track en los 3. 7 gaso
lina. Airbags multietapas y 
ajustables, diversos comple
mentos de seguridad, espa
cios interiores mucho más 
amplios, lineas redondeadas, 
mejora del ángulo de ataque 
y de salida, elementos más 
modernos, un portón trasero 
que pasa de una pieza a dos 
y los asientos traseros parti-

dos (60-40). son algunas de 
la novedades del renovado 
Nuevo Jeep Cherokee, un 
todoterreno tres veces más 
robusto que el Jeep Chero
kee, e incluso un 45 por cien
to más que su hermano 
mayor el Grand Cherokee. 

El nuevo vehículo se pre
senta en cuatro acabados 
diferentes, Sport

0

Base, Sport, 
Jamboree y Limited. 

Los próximos 17 
y 18 de noviembre, 
jornadas de 
puertas abiertas 
en GR Motor S.L. 
Los próximos 17 y 18 de 

noviembre el concesionario 
oficial Chrysler-Jeep en Alca
lá de Henares, GR Motor S.L, 
situado en la Autovía de Bar
celona en el km. 28.800 en el 
polígono Mapfre, polígono 
industrial en plena expan
sión, realiza unas jornadas 
de puertas abiertas en las 
que los complutenses podrán 
conocer los diferentes y 
excepcionales vehículos de 
esta prestigíosa y conocida 
empresa automovilística. 

Entre los vehículos que 
podrán conocerse en las cui
dadas y modernas instalacio
nes de GR Motor, instalacio
nes situadas junto al Centro 
de Seguridad Vial Mapfre y 
con 3.000 metros cuadrados 
de parcela, 1.800 metros 
cuadrados construidos entre 
talleres y exposición, estarán 
el ya mencionado y flamante 
Nuevo Jeep Cherokee y los 
monovolúmenes, tanto Voya
ger -del que se han vendido 
cerca de diez millones de uni
dades- como Grand Voyager, 
que opcionalmente se pueden 
matricular como vehículos 
mixto-adaptables, lo que 
supone una importante reba
ja en su precio final, al que
dar estos vehículos exentos 
del impuesto de matricula
ción. 

PUERTA de Madrid 



1 

Concepción Gutiérrez, alcaldesa de Daganzo, 
y Asunción Miura, directora general de la Mujer de la Comunidad de Madrid. 

Velnticulb'O da1anceñas va han solichado información para este provecto 
lledicado a la tonnaciín v empleo de las mweres en el medio rural 

Daganzo acogió la presentación 
del provecto líbera 
La vecina localidad de Daganzo acogió el pasado martes 30 de octubre la presentación del 
proyecto Ll'bera. un proyecto que dio sus primeros pasos en el mes de abril y que aporta ase
soramiento y apoyo a la mujer. promoviendo su inserción laboral tanto por cuenta ajena. 
como por cuenta propia. El acto tenía lugar en la Casa de la Cultura con la presencia de la 
directora general de la Mujer de la Comunidad de Madrid, Asunción Miura. 

La presentación del pro
yecto, dirigido a la formación 
y empleo de las mujeres en 
el medio rural dentro de las 
cinco mancomunidades de 
la Comunidad de Madrid que 
se componen de un total de 
81 municipios, contó con la 
presencia de la directora ge

. neral de la Mujer de la CAM, 
quien estuvo acompañada 
por la alcaldesa de Daganzo, 
Concepción Gutiérrez, por el 
presidente de la Mancomu
nidad de Servicios Sociales, 
José Vega, y por la coordina
dora del proyecto Libera, Be
goña Pretel. 

Pretel explicó a este sema
nario que el proyecto "tiene 
un objetivo general muy am
bicioso pero muy real, que es 
el promover la inserción la
boral de las mujeres desem
pleadas de cinco mancomu
nidades de la Comunidad de 
Madrid. Para conseguir este 
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Momento de la presentación del proyecto Líbera. 

objetivo vamos a poner en 
marcha diferentes acciones, 
acciones de investigación, de 
formación, de orientación la
boral y asesoramiento para 
la creación de empresas". 

Desde su comienzo en el 
mes de abril, el proyecto ya 
ha atendido a un total de 
ciento sesenta y tres muje
res. "El proyecto viene fun
cionando desde el mes de 
abril y ya tenemos datos de 
usuarios del proyecto, que 
vienen a las sedes del pro
yecto y que están siendo 
atendidas por cada una de 
las profesionales del proyec
to. Hasta el momento son 
ciento sesenta y tres las mu -
jeres que han pasado por el 
proyecto, y que están siendo 
atendidas, están yendo a en
trevistarse con las agentes 
de apoyo local, para la reali
zación de su currículum vi
tae, de la preparación de en
trevistas, de trabajar el tema 
de las habilidades sociales 
para poder abordar la bús
queda de empleo en un mo
mento óptimo". aseguró la 
coordinadora del proyecto, 
quien espera que los resulta
dos sigan incrementando. 

Concepción Gutiérrez, al
caldesa de Daganzo, ve con 
muy buenos ojos este pro
yecto. Un proyecto presenta
do en Daganzo, donde la 
Mancomunidad de Servicios 
Sociales tiene su sede, sien
do el único municipio de los 
catorce que componen esta 
mancomunidad dirigido por 
una mujer. "Es importante 
para las mujeres que quie
ren encontrar un trabajo, y 
este proyecto las va a orien
tar laboralmente paia inser
tarlas en el mercado laboral. 
Hay otras que ya estarán 
trabajando pero querrán 
dentro de su trabajo promo
cionarse. y este proyecto va 
encaminado a esto. También 
va encaminado a las mujeres 
que quieren tener inciativa 
empresarial y no saben 
cómo. Este proyecto las 
orienta a cómo crear su em
presa, a tramitar todo tipo 
de ayudas y subvenciones 
que tiene la Comunidad de 
Madrid para las mujeres em
presarias, y una vez que ya 
se han hecho empresarias 
también las orienta para 
promocionar dentro de la 
Comunidad su empresa". 

Veinticuatro mujeres de 
Daganzo ya se han interesa
do por el apoyo de este pro
yecto. "Este proyecto empezó 
en abril y de Daganzo ya ha 
habido veinticuatro mujeres 
interesadas en el apoyo de 
Líbera", concluyó Gutiérrez. 
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VILLALBILLA 

Después de la aducción nene aue hacerse la renovación de blbeñas 

los vecinos de las urbanizaciones pagarán 
, pane del coste de las meioras-393 millones 

de pesetas- en cuotas durante quince años 
El ayuntamiento de Villalbilla aprobó en pleno celebrado el viernes 26 de octubre el convenio de gestión integral 
con el Canal de Isabel 11 para la redacción, ejecución y financiación del proyecto de red de distribución de agua 
de las urbanizaciones Zulema, Peñas Albas y El Robledal-Valdeláguila, así como su inmediata gestión comercial 
y mantenimiento de la red de distribución. El convenio aprobado llevaba consigo la aprobación de otros puntos 
relacionados con éste como son los convenios particulares que cada una de las urbanizaciones tiene que firmar 
con el ayuntamiento y el Canal de Isabel 11, así como la subrogación por parte del consistorio de personal con
tratado hasta ahora por las propias urbanizaciones para realizar la distribución del agua. El ayuntamiento apro
bó también la imposición de la ordenanza fiscal según la cual cada uno de los vecinos tendrá que pagar una cuo
ta trimestral durante quince años para financiar parte del proyecto de renovación de la red en su urbanización. 

El grupo socialista votó contra la 
propuesta de aprobación de este 
convenio por considerar que tiene 
que ser la comunidad de Madrid a 
través del plan Prisma quien finan
cie por completo la renovación de 
las redes de distribución de aguas 
en las urbanizaciones, las cuales ya 
están recepcionadas por el ayunta
miento. A tal efecto se celebró ese 
mismo viernes 26 de octubre una 
sesión plenaria extraordinaria a 
petición del PSOE en la cual pedía 
una modificación del plan PRIS
MA para permitir la financiación de 
este proyecto. La propuesta del 
PSOE establecía que ese proyecto 
de renovación de la red de aguas en 
las urbanizaciones es prioritario 
sobre la construcción de un nuevo 
ayuntamiento, la ampliación del 
cementerio y la construcción de un 
nuevo consultorio médico, proyec
tos éstos recogidos por el Plan 
PRISMA. La propuesta del PSOE 
fue rechazada por el gobierno 
municipal de Villalbilla, formado 
por independientes y por el PP, que 
contó también con el voto a favor 
de uno de los concejales de la opo
sición, el también independiente 
José Antonio Hernández. 

Según explicó el alcalde de 
Villalbilla, el independiente Anto
nio Barahona, la firma del conve
nio pone fin a una situación anacró
nica: "Hasta ahora son los vecinos 
de las urbanizaciones los que a tra
vés de sus juntas de gobierno han 
distribuido el agua, se han preocu
pado por su situación sanitaria, han 
sido recaudadores y se han tenido 
que preocupar de las averías y del 
mantenimiento, asumiendo las pér
didas de agua. Con el convenio es 
el Canal de Isabel Il el que se hace 
cargo de todo ello". 

Barahona dijo que el convenio 
tiene dos vertientes importantes: 
"Una de ellas es la entrega de la 
gestión del agua que consumen las 
urbanizaciones al Canal de Isabel 
II, y la otra es la renovación de la 
red de distribución. Lo importante 
es que con la firma del convenio es 
el Canal de Isabel Il el responsable 
absoluto y único de la gestión de la 
red de distribución, de manera que 
el mantenimiento, las pérdidas y la 
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reparación de las averías son asu
midos por el propio Canal, liberan
do a las comunidades de propieta
rios de las urbanizaciones de todos 
esos gastos y obligaciones. Son 
gastos importantes añadidos al cos
te del agua. La urbanización Zule
ma ha venido asumiendo un coste 
anual de 1.425.330 pesetas; Peñas 
Albas, de 5.072.665, y El Robledal
Valdeláguila, de 4.788.535. Quiere 
esto decir que los vecinos veían 
incrementado su recibo del agua 
por estas cantidades distribuidas 
entre cada uno de ellos". 

Sustitución de las redes 
de distribución 
El alcalde de Villalbilla explicó 

que la otra gran vertiente del con
venio con el Canal de Isabel Il es la 
sustitución de las redes de distribu
ción en las urbanizaciones: "En las 
tres urbanizaciones las redes son 
antiguas, obsoletas, inadecuadas 
desde el punto de vista de la calidad 
de los materiales. En una urbaniza
ción como el Robledal hay tuberías 
de uralita, pero también hay PVC: 
Hay múltiples averías que generan 

www.iualcala.org 
, 

¡CONECTATE! 
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• NUESTRAS PROPUESTAS 
y las denuncias y sugerencias 

que tú tengas 

importantes pérdidas, por lo que es 
necesario sustituir la red con tube
rías de última tecnología, con pro
yectos redactados por el Canal de 
Isabel Il, obra adjudicada, dirigida 
y ejecutada por el propio Canal". 

El ayuntamiento de Villalbilla 
pone para este proyecto 300 millo
nes de pesetas, 100 millones por 
cada urbanización, correspondien
tes al Plan PRISMA. El coste total 
del mismo es de 693 millones de 
pesetas, es decir, que son los veci
nos los que ponen mediante cuotas 
financiadas por el propio Canal de 
Isabel Il los 393 millones restantes 
durante quince años. 

De esta manera cada parcela de 
cada urbanización asume el coste 
que le corresponde de esos 393 
millones, repartido en 60 cuotas1ri
mestrales de 4.836 pesetas más el 
IV A, es decir, quince años en total, 
junto con la facturación del recibo 
por consumo de agua que trimes
tralmente emite el Canal de Isabel 
Il. En el caso de la urbanización 
Zulema la cuota trimestral es de 
4.836 pesetas, en Peñas Albas es de 
1.569 pesetas y en El Robledal-Val
deláguila es de 4.380 pesetas. 

Antonio Barahona afirmó que se 
trata de un buen convenio: "Es un 
acuerdo excelente porque se garan
tiza el servicio de distribución de 
agua en calidad y cantidad. El 
Canal de Isabel Il tiene todos los 
medios en cuanto a rapidez en la 
respuesta en caso de averías". 

Por otra parte, Barahona aseguró 
que el equipo de gobierno contem
pla en los presupuestos del año 
2002 que el ayuntamiento asuma 
dos trabajadores de mantenimiento 
de las urbanizaciones Zulema y 
Peñas Albas y tres de El Robledal, 
por lo que los costes empresariales 
de estos trabajadores, estimados 
aproximadamente en 3 millones de 
pesetas al año cada uno, reducirán 
en esa misma proporción las cuotas 
de comunidad que paga cada parce
la a su comunidad de propietarios. 
Por tanto, según los estudios que 
obran en poder del ayuntamiento de 
Villalbilla la incidencia económica 
del convenio va a ser inexistente 
con el pago de las cuotas trimestra
les, pero contabilizando también el 
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ahorro económico que supone para 
los vecinos el no asumir los gastos 
de pérdidas, averías, mantenimien
to, etc, y el coste empresarial de los 
trabajadores. Los vecinos de Zule
ma van a pagar 60 pesetas menos, 
los de Peñas Albas 852 pesetas 
menos y los de El Robledal-Valde
láguila van a tener que pagar sólo 
45 pesetas más al mes. 

Las obras de sustitución de las 
redes de distribución se realizarán 
durante los años 2002, 2003 y 
2004. 

"Las declaraciones de 
Soto son de una enorme 
indignidad política'' 
El alcalde de Villalbilla manifes

tó a PUERTA DE MADRID que las 
declaraciones del portavoz munici
pal del PSOE, Jesús Soto, sobre el 
endeudamiento del ayuntamiento 
de Villalbilla, son de una enorme 
indignidad política: "Es categórica
mente falso lo que dijo sobre la 
adjudicación a dedo de los créditos. 
Esas adjudicaciones no están suje
tas a la ley de contratos de las 
administraciones publicas, por tan
to no tienen que salir a concurso". 

Antonio Barahona dijo que para 
adjudicar los créditos pedidos por 
el ayuntamiento se pidieron precios 
a distintas entidades bancarias: "Es 
falso lo que dice Soto de que se 
adjudicaran todos a Caja de 
Madrid. El préstamo de 319 millo
nes de pesetas fue adjudicado al 
Banco de Crédito Local. Además, 
el de 90 millones es una renovación 
de una cuenta de tesorería que ya se 
adjudicó en su día, hace ya dos 
años, a Caja de Madrid". 

Barahona afirmó que las adjudi
caciones de los préstamos fueron 
aprobadas por el pleno del ayunta
miento. Por otra parte el alcalde 
añadió que "las declaraciones de 
Soto son de una enorme indignidad 
política al poner en duda la honora
bilidad de un persona, el concejal 
de Hacienda, que está a años luz de 
la suya. La concesión del crédito no 
la ha decidido una sucursal de la 
Caja de Madrid, donde trabaja el 
concejal de Hacienda, sino la direc
ción de la entidad". 

"El endeudamiento 
no es cierto" 
Además el endeudamiento de 

1.000 millones de pesetas que los 
concejales socialistas criticaron no 
es cierto, según Barahona: "Ese 
endeudamiento será según lo vaya
mos gastando para pagar el colegio 
de Los Hueros y el nuevo ayunta
miento. Además no se trata de 
1.000 millones sino que la deuda 
total que tendríamos sería de apro
ximadamente 800 millones de 
pesetas cuando en efecto se utiliza
ra ese dinero. Aparte es que los 319 
millones correspondientes al cole
gio de los Huerons nos los va a 
pagar la comunidad de Madrid". 
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LA AFICION DE ALCALA 
CON EL Nov;, 1 _ERO 
MATIAS TE A 

El novillero Matías Teiela va tiene peña taurina en Alcalá 
El novillero Matías Tejela vive 

una temporada de ensueño. Tras 
sus éxitos en la plaza de toros de 
Carabanchel y a las novilladas que 
le han surgido desde entonces, el 
joven alcalaíno ve cómo nace su 
peña taurina, cuyo objetivo es 

seguirlo y aclamarlo, disfrutar en 
definitiva con su toreo. La peña se 
constituyó oficialmente el jueves 
25 de octubre y se eligió su prime
ra junta directiva bajo la presiden
cia de Felipe Merino Morales. El 
vicepresidente es Gregario Gómez 

Colmenares, el secretario es Ángel 
Aparicio Plaza, el tesorero es Teo
doro de la Rocha y como vocales 
completan la junta directiva Juan 
Toquero Calleja, Felipe Pitarch 
López y Rafael Femández Leba
niegos. 

X Premios luis Gómez 'El Estudiante' del Club Taurino Alcalaíno 
El Club Taurino presentó el martes 30 de octubre la décima edición de los Premios Luis Gómez 'El Estudiante', que se otorgan a aquellos toreros, personas y entidades que en los últimos cincuenta años han aportado algo significativo a la Fiesta Nacional. La entrega de premios se celebrará el próximo día 9 de noviembre. 

Abdón Solís, presidente del Club 
Taurino Alcalaíno, en compañía del 
tesorero del club, Joaquín Serrano, 
el secretario del mismo, Juan Alba
cete, y la encargada de comunica
ción, María José Correas, fue el 
encargado de presentar esta décima 

edición de los Premios Luis Gómez 
"El Estudiante". Unos premios con 
los que el club taurino pretende dar 
el homenaje de la afición a este 
torero alcalaíno y a toda la "gente 
del toro". Para ello, el presidente 
del club, hizo un repaso de la histo-

ria de este matador de toros com
plutense, que tomó la alternativa en 
el año 1932 en la plaza de Valencia 

Siete han sido las categorías de 
premios designadas en la Asamblea 
General Extraordinaria del Club 
Taurino Alcalaíno en el año 2001 
para homenajear al torero. Catego
rías para las que son destinados los 
siguientes ganadores: Francisco 
Rivera Ordóñez recibirá el premio 
a la Dinastía Taurina; Pedro Martí
nez 'Pedrés', Dámaso González y 
José Ortega Cano recibirán el pre
mio al Arte, Valor y Solera; Samuel 
Flores y Victorino Martín se harán 
acreedores del premio de Ganade
ría Encaste y Selección, Ángel 
Peralta y Joao Moura el de Revolu
ción al Rejoneo Moderno; y Matías 
Prats y Femando Femández 
Román, el de Radio, Prensa y Tele
visión. Por otra parte la escuela tau
rina Marcial Lalanda recibirá el 
premio a la Labor Taurina y el 
ayuntamiento de Alcalá de Henares 
recogerá el premio a la Labor en 
Pro de la Fiesta. 
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ATENEO CULTURAL 

1° DE MAYO 

Domingo. 11 

de Noviembre - 18'00 h. 

TEATRO INFANTIL 

TUTRO DH RlllllTO 
presenta: 

··E1 pajarho FreddV'' 
Cuento musical 

para niños y niñas 
hasta 7 años 

de Hans-Eberhard Meyer 

Adaptación: 
D. Danz y E. del Campo 

El pajarito Freddy es la escenifica
ción de un cuento musical. El Tea
tro del Finikito cuenta su historia a 
través de distintos episodios que 
ilustran sonoramente con números 
musicales. 

Precio de las localidades: 700 pts. 
generañ; 600 ptas. a estudiantes, 
tercera edad, parados, entidades 
culturales y ciudadanas, amigos de 
la Fundación y niños menores de 14 
años; 500 ptas. a socios del Ateneo 
y afiliados a CC.00. 
Horarios de atencl6n al público: 
De lunes a jueves de 10 a 13'30 y de 
17 a 19'30 horas. Viernes de 10 a 
13'30 horas. Días de función: 2 
horas antes del comienzo del espec
táculo. 

1 i #:ji ¡l11 f:lft:1 ! ~ ;t:I 
Calle 

Santo Tomás de Aquino s/n 

Viernes. 9 y Sábado. 10 
20'00 horas 

El Gata Negra 
presenta: 

.... será Ibis lachf' 
de Beatriz Cabur 

Dirección: 
Alberto Castillo Ferrer 

Intérpretes: Rafael Blanca, 
Rafael García Muñoz, Aurelio 
Guerrero, Garbiñe lnsausti , 
Ángel Jiménez, Oiga Mata, lña
qui Rikarte. 

Mucho antes de que los banque
ros pretendieran unificar Europa 
bajo la excusa de una misma 
moneda, el teatro ya estaba 
jugando al hermoso juego de la 
intoxicación cultural. 

ENTRADA 1.000 PESETAS 
Descuentos: 

50% a estudiantes, 
pensionistas y parados 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 
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ESPECTACUlOS - EXPOSICIONES 

EXPOSICIONES 

CAPllU DEl OIDOR 
(Plaza de Ceivantes) 

Del 8 de Noviembre 
al 2 de Diciembre 

Inauguración: 
8 de noviembre 

a las 19·oo horas. 

.. la araunectura 
de los sueños" 

Bocetos; maquetas, dibujos y foto
grafías dan forma a esta muestra a 
través de la cual se podrá descubrir 
cómo se conciben los decorados 
de una película. Las obras pertene
cen a los dieciséis directores artís
ticos entrevistados en la publica
ción La arquitectura de los sueños. 
Entrevistas con directores artísti
cos del cine español, editada por el 
Festival de Cine de Alcalá de Hena
res. 
Entre los escenógrafos que expon
drán su obra figuran Gil Parrondo, 
Gerardo Vera, Félix Murcia o Ben
jamín Femández. Los bocetos y 
dibujos, además de mostrar una 
labor cinematográfica no demasia
do conocida, tienen un interés plás
tico en sí mismos. Muchas de las 
obras no han sido expuestas al 
público con anterioridad. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 17'00 a 20'00 h . 
Lunes. cerrado. 
ENI'RADA LIBRE 

~~~-----@ ~~~~-

CASA DE lA EllTllMSTA 
(Calle San Juan) 

Hasta el 25 
de Noviembre 

HUMOR HABANO 
René de la Nuez 

Exposición de la 
VIII Muestra Iberoamericana 

de Humor Gráfico 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 1 7'00 a 20'00 h . 
Lunes, cerrado. 

ENI'RADA LIBRE 

~~~~-@ ~~~~-

SAlA MllOlO IMUA 
IMutual CemplutenseJ 

(Calle Nueva, 10) 

Del 3 al 18 de Noviembre 

CDllCllva de 
DibliD V Pintura 

@ 

Hasta el 9 de noviembre 
(Calle Victoria. 2) 

EIPISICltl CllCIDI · mTll 

De Aurelio Ballesteros 
y Luis de Bias 

EXPOSICIONES 

CASA DE lA JUVEllTUD 
(Plaza de la Juventud) 

Con motivo de 
la celebración del 

AÑO INTERNACIONAL 

DEL VOLUNTARIADO 

Del 5 al 25 de Noviembre 

"la inllncia del 
derecha v del revés" 

Coincidiendo con el día 20 de 
noviembre, DÍA INTERNACIONAL 
DE LOS DERECHOS DE LOS 
NIÑOS, la muestra a través de su 
visita y diversos talleres, pretende 
dar a conocer los derechos de los 
menores y la situación de la infan
cia en el mundo. 

Del 5 al 16 de Noviembre 

.. lntancla solidaña" 
Dibujos realizados por los alumnos 
de todos los colegios de Alcalá, 
basados en la tolerancia, el respe
to a los demás, el respeto a las 
diferentes culturas y religiones, así 
como una pequeña reflexión sobre 
el tema por parte de diversas per
sonalidades de nuestra localidad. 

~~~~- @ ~~~~-

Al.BE l G U E 
CdUAIWUlUUIA 

(Camino del Molino) 

CAMARMA DE ESTERUELAS 

Hasta el 18 
de Noviembre 

PINTOGRAFIAS 
Josétuls 

Auulne Roldán 
Horario: Mañanas de 10'30 a 14 h . 

Tardes de 17'00 a 20'00 h. 

1 ff'i i "/:11i]191:1. 
Del 9 al 17 de Noviembre 

31 Festlnl de 
Cine de 

Alcalá de Henares 
Superada la treintena, el Festival 
de Cine de Alcalá de Henares se 
convierte, un otoño más, en cita 
obligada para los amantes del sép
timo arte. A la ciudad acudirán 
entre el 9 y el 17 de noviembre 
cineastas en ciernes, realizadores 
consagrados, actores y otras gen
tes del cine para dar un nuevo 
empujón a la industria y descubrir 
dónde está el talento del futuro. 

Este 31 Festival de Cine de Alcalá 
de Henares cuenta con las siguien
tes secciones oficiales: "Certamen 
Nacional de Cortometrajes", "Pan
talla abierta a los nuevos realiza
dores" y "Certamen de vídeo de la 
Comunidad de Madrid". 

•i Mi ;til\i:! rn11e~ a'l:miti 
Sábado. 3 de Noviembre 

20'00 horas 

M8SICA 

Teatre llaclanal de 
Mañemetasde1n111 

presenta: 

"Don IHonnnl" 
Ópera en dos actos 

de W.A. Mozart y 
libreto de Lorenzo da Ponte. 

Producción en el estilo 
de la época de Mozart 

versión original en italiano. 

El Teatro Nacional de Marionetas 
de Praga no necesita presentación 
ya que ha ganado un gran prestigio 
como una de las más productivas y 
exitosas compañías del mundo. 

Precio de laa locallcladea: Butaca 
de Patio: 1.800 ptas. (10'82 €) . 
Butaca de Anfiteatro: 1.600 ptas. 
(9.62 €). Silla de palco: 1.400 ptas . 
(8"41 €) . 

~~~~-@ ~~~~-

Domingo. 4 - 20·00 h. 

DANZA 

lllacan 
cam1anv1a de nansa 

presenta: 

.. Don Juan" 
Dirección: Álvaro de la Peña. 

Bailarines: 
Eva Coll, Sonia González, lnma 

Vicente, Pau Gómez, Ferran 
Joanmiquel, Xavier Dorca. 

Composición musical: 
Lisboa Central Café 

Precio de laa locallcladea: Butaca 
de Patio: 1.800 ptas. (10'82 €) . 
Butaca de Anfiteatro: 1.600 ptas. 
(9,62 €) . Silla de palco: 1.400 ptas. 
(8'41 €) . 

~~~~-@ ~~~~-

Martes. 6 de Noviembre 
10·00 y 12'30 horas 

Teatro Salón Cervantes 

MARRS CULTURALES 

IV Ciclo "Amando y Respetando" 

,areas de casa" 
Por la Compañía 

Castigados sin Patio 
(Escenarios Educativos) 

***** 

Martes. 6 - 20'00 horas. 

TUTRI 
"Hombres_ 

v alguna muier" 
Representación teatral 

de la Compañía 
de Antonia San Juan 

PUERTA de Madrid 



CARTELERA- CINES ----
Programación del 31 de octubre al 8 de noviembre de 2001 

ALCALA MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: "La maldición del 
escorpión de jade". O'olera
da). Todos los días: 5'30, 8'00 y 
10'30. Viernes y Sábado, se
sión especial: 00'40. 

Sala 2: "Jay y Bob el silen
cioso". (13 años). Todos los 
días: 5'30. 8'00 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 3: "Scary Movie 2" . (13 
años) . Todos los días: 5'45, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "La mandolina del 
Capitán Corelli". (13 años). 
Todos los días: 6'15. "El pacto 
de los lobos". Viernes y Sába
do8'45 y 11'45. Resto: 9'30. 

Sala 5: "The Score" . (13 
años). Todos los días: 5'10, 
7'40 y 10'10. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 6: "Juana la loca". (13 
años). Todos los días: 5'15, 
7'45 y 10'15. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 
~~~~-@ ~~~~-

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-11, km. 33'3 
Teléf. de informaci6n: 91883 17 16 

Venta anticipada: 902 48 84 88 

Sala 1: "I love you baby". 
Todos los días: 17'30, 20'00 y 
22'30. 

Sala 2: "The Score". Todos 
los días: 17'15, 19'45 y 22'15. 

Sala 3: "Los otros". Todos 
los días: 17'00, 20'00 y 22'30. 

Sala 4: "El juramento". 
Todos los días: 17'15, 19'45 y 
22'30. 

Sala 5: "Pecado original". 
Todos los días: 17'15, 19'45 y 
22'15. 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de informaci6n: 
91883 4494 

Sala 1: "Amelle". Lunes, 
Martes y Jueves no festivos: 
18'30 y 21'00. Resto de los 
días: 17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 2: "Moulin Rouge". 
Lunes, Martes y Jueves no fes
tivos: 18'30 y 21'00. Resto de 
los días: 17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 3: "Osmosis Jones". 
Lunes, Martes y Jueves: 
18'30. Resto de los días: 
17'30. "Y tu mamá tam
bién". Lunes, Martes y Jue
ves: 21 '00. Resto de los días: 
20'00 y 22'30. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Puque Corredor 
Teléfono informaci6n: 91 656 81 10 

"Pecado original". (18 
años). Todos los días: 18'10, 
20'35 y 22'55. Sábados y Fes
tivos: también a las 16'00. 

"A todo gas". (13 años). 
Todos los días: 18'20, 20'35 y 
22'50. Sábados y Festivos: 
también a las 16'10. 

"La maldición del escor
pión de jade". (Tolerada). 
Todos los días: 18'20, 20'25 y 
22'35. Sábados y Festivos: 
también a las 16'15. 

"The Score". (13 años) . To
dos los días: 17'30. 20'00 y 
22'30. 

"Jay y Bob el silencioso 
contraatacan". (Pte. califica
ción) . Todos los días: 18'15, 
20'30 y 22'45. Sábados y Fes
tivos: también a las 16'05. 

"Los otros". (13 años). 
Todos los días: 18'10, 20'25 y 
22'40. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. 

"Los limites del silencio". 
(Pendiente calificación). To
dos los días: 18'20, 20'35 y 
22'50. Sábados y Festivos: 
También a las 16'10. 

"Moulin Rouge". (7 años). 
Todos los días: 17'40. 20'10 y 
22'40. 

"Estoy hecho un animal". 
(Tolerada). Todos los días: 
18'05, 20'05 y 22'05. Sáb. y 
Fest. : También a las 16'05. 

"Hora punta - 2". (13 
años). Todos los días: 18'25 y 
20'20. Sábados y Festivos: 
También a las 16'30. 

"Fantasmas de Marte". 
(18 años) . Todos los días: 
18'10, 20'20 y 22'35. Sáb. y 
Fest.: También a las 16'10. 

"La mandolina del capi
tán Correlli". (13 años). To
dos los días: 17'35, 20'05 y 
22'35. 

"Clara y Elena". (13 años). 
Todos los días: 18'10, 20'10 y 
22'10. Sábados y Festivos: 
También a las 16'10. 

"Mirada de ángel". (Pen
diente calificación) . Todos los 
días: 18'30. 20'40 y 22'55. 
Sábados y Festivos:También 
a las 16'20. 

"Scary Movie-2". (Pte. ca
lificación) . Todos los días: 
18'15, 20'15 y 22'15. Sáb. y 
Fest.: También a las 16'15. 

"Solo mía". (13 años). To
dos los días: 18'00, 20'15 y 
22'30. Sábados y Festivos: 
También a las 16'00. 

"I love you baby". (13 
años). Todos los días 22'20. 

Del 1al3 lle noviembre en la Facuna1111e Mellicina lle la 11 

Congreso internacional 
sobre medicina de la danza 

Del 1 al 3 de noviembre 
tiene lugar el XI Encuentro 
Anual y el 1 Congreso Inter
nacional de la Asociación 
Internacional de Medicina y 
Ciencias de la Danza 
(IADMS) . coordinado por el 
departamento de Ciencias 
Morfológicas y Cirugía de la 
Facultad de Medicina de la 
Universidad de Alcalá. Es
paña acoge este aconteci
miento, que por primera vez 
se celebra en Europa conti
nental. tras. ser organizado 
anteriormente en Estados 
Unidos. Israel y Gran Breta
ña. 

Esta reunión, la más 
importante a nivel mundial 
en su campo, sirve para que 
más de 150 asistentes de 
países de todo el mundo 
debatan, en 70 ponencias y 
talleres prácticos, sobre los 
últimos avances en el análi
sis del movimiento, la medi
cina, las ciencias y los méto
dos terapéuticos más en 
vanguardia relacionados 
con la danza. En el congreso 
estarán representadas. ade
más de la medicina, la psi
cología, la sociología, la 
pedagogía o la terapia, entre 
otras ciencias. 

El 4 de noviembre habrá, 
al día siguiente de la clausu
ra del encuentro, una jorna 
da dedicada a los profeso-

res, que se centrará en las 
aplicaciones prácticas de la 
anatomía y el alineamiento 
correcto en el trabajo de bai
larines y maestros. El Aula 
de Danza de la Universidad 
de Alcalá participará activa
mente en esta jornada. 

Entre los objetivos del 
congreso, se pretende pro
fundizar en los problemas 
músculo-esqueléticos de los 
bailarines, incluyendo sus 
causas y tratamientos; 
debatir sobre el inicio y el 
desarrollo de la investiga
ción en medicina y ciencias 
de la danza; conocer las 
demandas fisiológic~s de la 
danza y cómo las condicio
nes fisicas (fitness) tienen 
un papel fundamental ; 
avanzar en el conocimiento 
de las diferencias entre bai
larines por género; y desa
rrollar estrategias destina
das a reducir los desórdenes 
alimentarios entre los baila
rines. 

Los datos reflejan la 
importancia de este congre
so, puesto que el 80% de los 
bailarines sufre diversos 
grados de patologías. debido 
a la falta de cuidados médi
cos adaptados a su profe
sión, lo que puede traducir
se en la aparición de proble
mas fisicos y psicológicos. 

La liiJ Ptlialtlva 
Jueves, 25 de octubre: 3 - 9 - 16 - 21 - 29 - 31 

C-17 R-4 
Sábado, 27 de octubre: 5 - 7 - 20 - 24 - 25 - 35 

C-3 R-0 

~ uli]PriMitiva 

Domingo, 28 de octubre: 14 - 24 - 28 - 35 - 41 - 42 
C-26 R-3 

Bono(•] Loto 
Viernes, 26 de octubre: 5 - 21 - 27 - 35 - 45 - 46 

C-13 R-6 
Lunes, 29 de octubre: 4 - 20 - 21 - 22 - 31 - 41 

C-29 R-1 
Martes, 30 de octubre: 3 - 8 - 1 o - 16 - 22 - 35 

C-18 R-0 

J de noviembre de 2001 



Este domingo también abrimos. 

4~~~~e~~~~que Comercifil ~Dehesa, 
y disfruta del ocio y de las compras en nuestro horario habitual, 

de 10 a 22 horas. 

Parque Comercial La Dehesa. Ctra. N Il, Km. 34. 28805. Alcalá de Henares (Madrid) 


